Les apprentis du vice

par Alain Barriol

A Eze, près de Nice, deux jeunes coquins jouent les voyeurs avec les pensionnaires des studios que loue la mère de l’un d’eux. C’est ainsi qu’ils découvrent les plaisirs scabreux de la perverse Framboise, Parisienne sur le retour qui aime beaucoup s’exhiber et « pouponner » son chienchien. Ils « observent » également les jeux cochons de trois jeunes Anglaises qui travaillent au pair. Repérés par une vicieuse Lolita qui joue les « simplettes », ils en font leur poupée vivante. Framboise, fatiguée de jouer toute seule avec son toutou, attire Victor chez elle sous un prétexte cousu de fil blanc. Mais sa culotte ne l’est pas, elle, cousue de fil blanc, vu qu’elle n’en porte jamais ! Vous devinez la suite ? Quand il y en a pour deux, il y en a pour trois. Sans compter que d’autres filles encore plus tordues attendent leur tour. Ne les ratez pas !

LA LETTRE D’ESPARBEC

« A poil ! Fanfan avait gardé ses chaussures et son collier de perles. Entre cette fille nue et l’ogre qui la regardait, je me sentais de trop. La gêne m’incita à m’asseoir sur une chaise à l’écart. Voyeuse... tiens, un rôle qui ne me déplaisait pas. Fanfan avait pris la position de la louve romaine devant l’évier. Bombés par la tension de sa gorge, ses seins pendaient sous son buste de danseuse des années trente. Elle avait les jambes sans galbe d’un mannequin de vitrine. Ses chevilles, ses mollets et ses souliers vernis semblaient moulés d’un bloc. L’homme s’adossa à l’évier. D’une voix douce, il lui demanda de lui lécher les pieds. Ses ongles étaient épais, d’un ivoire terni. Les mains dans le dos, Fanfan téta ses orteils l’un après l’autre. Elle avait dû faire ça souvent. A ses exclamations d’enfant gourmande, on l’aurait crue en train de sucer un bonbon. Puis sur l’ordre du maître, elle rampa vers son sac à main posé dans un coin. Le visage solennel, elle m’apporta le martinet entre ses dents.

Assise en train de taper cette fille nue à quatre pattes, j’étais retournée de l’entendre gémir sous mes coups hésitants. Je savais pourtant que ses cris étaient les ponctuations d’un immense bien-être. Le regard du maître me dérangeait. Je quêtais son approbation, et pourtant je bâclais. Je frappais n’importe comment sur son dos, le haut des fesses, résolue à me faire mal voir, comme à l’école.

— Allez ! Elle n’est pas en sucre ! Tu peux y aller carrément, elle aime ça ! me lança-t-il d’un ton encourageant. Il y avait de l’indulgence dans sa voix. De la douceur, de l’amour presque. Le bras lourd, je m’investis. Je me mis à la battre avec frénésie. J’avais l’impression d’être un jockey soucieux de tenir ses promesses envers son entraîneur, mais aussi de répondre à l’expectative émouvante de Fanfan. Son corps chancelait à chaque impact, tremblait dans l’attente du coup suivant. Voir ses traits s’épanouir me donnait des fourmis au creux des reins. J’essayais de cacher mon excitation au maître, de garder un visage impassible en déployant le fouet, raide sur mon siège dans mon manteau de pluie en peau.

Saturée de sensations, le bras douloureux, je tendis le martinet à l’homme. Il passa son tour avec un geste de joueur professionnel. Je continuai en tapant encore plus fort, mais la fatigue me rendait maladroite. Je dispensais mes coups à tort et à travers. Au désespoir de voir les lanières de cuir flotter puis retomber n’importe où, je me levai. Je tapai cette fois de haut en bas avec une régularité d’obstinée. Mon bras allait chercher loin derrière. Je trouvai le bon rythme, vif, mesuré. Les lanières s’abattaient enfin à l’unisson. Mon cœur battait de plus en plus vite. »

Ce que vous venez de lire est extrait de « Séances », livre que j’ai fait écrire il y dix ans à Gala Fur, la dominatrice bien connue pour La Musardine. Il en reste quelques exemplaires dans la collection Lectures Amoureuses. Dépêchez-vous de le commander, les récits qu’il contient sont de vrais bijoux et rien n’y est inventé !

A bientôt, vicieux et vicieuses, mes semblables, mes frères (et sœurs).

E.

CHAPITRE PREMIER

Pour sa première journée à Eze-sur-Mer, Antoine eut quartier libre. Mme Bertoni, l’amie de sa mère, propriétaire de l’agence Loc-Esterel, qui l’avait embauché pour le mois d’août, savait que le jeune homme, natif de Metz, n’avait encore jamais vu la Méditerranée. Son allure de grand dadais dégingandé éveillait son instinct maternel. Elle expliqua au jeune Antoine les grandes lignes du travail qu’il aurait à faire, puis lui confia la clef de la mobylette appuyée contre la vitrine, en lui recommandant d’explorer le secteur, de prendre ses repères.

Antoine n’en croyait pas sa chance. Il s’élança sur la Basse-Corniche, les cheveux au vent. Ce paysage qu’il n’avait vu qu’à la télévision – les eaux turquoise de la baie que sillonnaient hors-bord et pédalos, les reliefs escarpés des coteaux où s’accrochaient de luxueuses villas – lui appartenait pour un mois.

Il s’arrêta un peu plus tard à la Station du Soleil pour faire le plein. Excité par la nouveauté, la beauté du site, il était essoufflé comme s’il avait fait le chemin en courant.

Assis sur une pile de pneus, à l’ombre, un vieil homme aux bras noueux le dévisagea avant de crier « Victor » en direction de l’atelier de mécanique. Intimidé par le regard sombre que lui jetait le type, Antoine le salua d’un hochement de tête respectueux. Il ne pouvait pas savoir que pour Mario Morini, propriétaire de la Station du Soleil, ce six août mille neuf cent soixante-dix-huit était un jour de deuil : le pape Paul VI venait de mourir et décidément plus rien n’allait dans son Italie natale : les femmes s’y faisaient avorter, les Brigades Rouges assassinaient en toute impunité…

Heureusement pour Antoine, un jeune homme d’à peu près son âge – dix-huit ou dix-neuf ans – sortit du garage et vint dans sa direction. Tout en remplissant le réservoir de la mobylette, il expliqua à Antoine les raisons de la mauvaise humeur de son oncle et ils commencèrent à bavarder. Très différents physiquement – Antoine était grand et maigre, un visage candide encadré de longs cheveux châtains, alors que Victor, petit et trapu, avait le type latin – la conversation s’engagea pourtant avec le plus grand naturel entre les jeunes gens.

Antoine finit par reprendre la route, non sans que Victor lui ait lancé :

— T’as qu’à passer ce soir, je te l’arrangerai un peu, ta mob !

C’est ce que fit Antoine, après avoir passé le reste de l’après-midi à rouler au hasard, et explorer la moindre ruelle entre Beaulieu et Monaco. Il n’avait adressé la parole à personne, pas même à une des belles étrangères qui déambulaient le long des plages : il était trop timide.

Victor l’accueillit avec un sourire chaleureux et l’entraîna dans le hangar sombre et frais qui abritait de véritables trésors : les voitures anciennes que Morini restaurait par plaisir et celles, plus récentes, mais tout aussi prestigieuses, que certains propriétaires remisaient à la Station le temps de leur séjour. Il y avait là Porsche, Ferrari et même Aston Martin. Victor se réjouit de voir l’expression extatique de son nouvel ami. Pour lui, il n’y avait rien de plus beau qu’un de ces engins. L’oncle se joignit à eux, faisant l’historique de chacune, caressant leurs courbes. Il en oublia sa mauvaise humeur et convia Antoine à se joindre à eux pour l’apéritif.

En bâtissant la Station du Soleil, Morini avait eu l’intelligence de prévoir deux studios sur l’arrière de la maison, et les louait maintenant aux touristes. Pour l’heure, ils étaient occupés par un couple de Belges à la retraite et par une Parisienne. Tout ce petit monde se retrouva dans le patio pour boire le pastis, accompagné de bouchées d’anchois préparées par la tante de Victor, Mme Morini. Antoine fut présenté à tous et Mme Morini, une sympathique matrone aux cheveux gris, l’embrassa sur les deux joues. Les deux Belges étaient insignifiants et l’attention d’Antoine se reporta sur l’autre locataire, Framboise – c’est ainsi qu’elle s’était présentée. Malgré ses cheveux platine, le fard à paupières criard et le rouge qu’elle faisait dépasser pour rendre ses lèvres plus pulpeuses, elle ne pouvait totalement cacher qu’elle avait dépassé la quarantaine depuis longtemps.

Il y eut des claquements de langue et des soupirs satisfaits, incitant Morini à resservir. Seule Framboise ne trouvait pas l’apéritif à son goût. Minaudant avec des intonations affectées qu’elle avait l’habitude du champagne, elle fourra sa bouchée dans la gueule du Yorkshire qu’elle serrait dans ses bras. Elle se pencha vers Antoine pour souffler, entre deux battements de cils :

— Vous comprenez, j’ai été modèle. Les inaugurations, les expos…

Elle n’acheva pas sa phrase, comme si son geste du poignet et son haussement de sourcils avaient suffi à évoquer le faste auquel elle était habituée.

— Enfin, cela m’a donné un tas d’habitudes polissonnes !, conclut-elle en le gratifiant d’un regard en coin.

En buvant son second apéritif, le jeune homme continua à l’observer à la dérobée. Elle portait une chemise de tulle qui laissait voir par transparence son maillot une-pièce dont les brides s’enfonçaient dans la chair molle des épaules. Assez candide, Antoine ne doutait pas de ce qu’elle affirmait, il se demandait simplement à quelle époque cela avait pu avoir lieu.

Malgré l’invitation de Mme Morini, Antoine ne pouvait pas rester pour le dîner. Entre deux apartés avec la Parisienne, Victor lui fixa rendez-vous pour dix heures, sur le banc en face de la station.

Tout en échangeant des confidences teintées de gaudriole, ils restèrent un moment à fumer et à regarder défiler les voitures – il ne se passait pas cinq minutes sans qu’ils aient droit à une Bentley ou à une Maserati en route pour Monte-Carlo. Victor lança son mégot sur la chaussée et se mit debout. Il resta quelques secondes à observer la façade blanchie de la Station du Soleil avant de traverser la Corniche d’un pas décidé.

— Allez, amène-toi, il n’y a pas que les bagnoles à regarder dans la vie !

Antoine le suivit docilement. Dès le départ, le petit brun avait pris un ascendant sur lui et se laisser guider lui convenait. Victor contourna le garage, s’enfonçant au milieu des pins à travers l’obscurité, pour atteindre l’arrière de l’édifice. Une faible clarté tombait des fenêtres ouvertes des studios.

— Suis-moi et fais gaffe à ne pas te casser la gueule !

D’un bond, il se hissa jusqu’à la première branche d’un pin, escaladant avec agilité jusqu’à se trouver à hauteur des terrasses. Il s’assit sur une branche solide et fit signe à Antoine de le rejoindre. Celui-ci dut se faire violence pour grimper à l’arbre, mais il ne voulait pas passer pour un dégonflé. Lorsqu’il parvint à la hauteur de Victor, il comprit pourquoi le jeune homme l’avait traîné là. Ils étaient juste en face de la fenêtre ouverte de l’appartement de la Parisienne et la voyaient aussi nettement que s’ils s’étaient tenus debout sur la terrasse.

Framboise était allongée sur son lit, en chemise de nuit, et fumait une cigarette en rêvassant, un filet sur la tête pour protéger sa coiffure platine. Antoine, excité par l’interdit – c’était la première fois qu’il se trouvait dans une posture de voyeur – s’agita sur sa branche. Victor lui lança un regard sévère, lui faisant signe de se taire et d’attendre.

La Parisienne écrasa sa cigarette d’un geste alangui et se mit debout. Le Yorkshire roulé en boule sur le matelas s’éveilla et lança un jappement aigu en dressant les oreilles. Elle se pencha pour le caresser affectueusement et passa devant la lumière, rendant la chemise de nuit transparente. Antoine se sentit la bouche sèche en apercevant les formes pleines de Framboise. Elle sembla s’adresser au chien puis, subitement, fit passer la chemise par-dessus ses épaules et se retrouva nue. Sa silhouette s’était alourdie au fil des ans, mais on voyait encore qu’elle avait été une belle plante dans sa jeunesse. Ses seins volumineux s’étalaient sur son torse corpulent, frappés de mamelons grenus, rose vif, qui lui avaient peut-être valu son surnom. Sa taille était encore bien marquée et accentuait le galbe généreux des hanches, l’ampleur des cuisses.

Le cœur d’Antoine battait la chamade et, en s’agrippant, du bout des doigts à l’écorce du pin, il risqua un coup d’œil vers son complice. Victor, le regard braqué vers la fenêtre, avait dégrafé son jean et se masturbait sans vergogne devant le spectacle. Antoine aurait bien fait de même, mais il avait trop peur de perdre l’équilibre. Pourtant, l’envie se fit plus forte lorsqu’il comprit que ce qu’il avait pris pour un slip couleur chair, n’en était pas un. Le triangle renflé, d’un beige plus sombre que les cuisses qui l’encadraient, n’était pas un morceau de tissu, mais bien le pubis de Framboise. Le jeune homme n’avait que peu d’expérience et, en tout cas, pas celle-là. Il en était encore à se demander si cette absence de pilosité était naturelle ou si c’était là une des habitudes des modèles auxquelles elle avait fait allusion, lorsque la fausse blonde se retourna.

De face, le tombant des seins et la mollesse du ventre trahissaient la femme vieillissante, mais de dos, elle était plus excitante que bien des jeunettes. Sa taille paraissait plus fine, soulignée par le rebondi des hanches larges, les fesses volumineuses ballottaient à chacun de ses mouvements et, lorsqu’elle se pencha pour frotter le museau de son chien, elles s’épanouirent davantage, juste en face d’Antoine, lui laissant entrevoir la raie profonde. Elle ne s’y serait pas prise autrement si elle avait voulu s’exhiber à dessein.

— Oui, mon Youki, je sais bien ce que tu veux !

Elle continua à parler au Yorkshire comme s’il s’était agi d’un être humain, mais l’animal s’excitait, jappant trop fort pour que les deux garçons puissent saisir les propos de Framboise. En voyant la suite, Antoine fut si excité qu’il se serra contre le tronc pour pouvoir masser la bosse de son érection sous le jean. Il voyait la Parisienne de trois quarts –  ses seins paraissaient encore plus pesants ainsi –, un pied posé sur le lit, elle étalait son entrecuisse. Le renflement qu’Antoine avait d’abord pris pour la culotte de Framboise s’étira en deux coussinets fendus desquels dépassait un bourrelet rosâtre. Elle l’entrouvrit à deux doigts et Antoine aperçut fugitivement la fente d’un rose plus vif avant qu’elle y plaque sa main, masquant le con charnu à la vue des jeunes gens. Elle se caressa avec lenteur et l’on devinait aux mouvements de son poignet qu’elle enfonçait un doigt dans son vagin. Tout en se branlant debout, elle secouait la tête en direction du Yorkshire avec une mimique puérile.

— Oui, mon Youki, ça vient, oui !

Victor accéléra sa masturbation tandis qu’Antoine, n’osant toujours pas, ouvrit des yeux ronds en voyant Framboise retirer la main d’entre ses cuisses et passer son médius sur la truffe du Yorkshire qui renifla avant de laper le doigt tendu. Elle s’allongea sur le lit et tendit le bras vers le chevet.

— Tu vas l’avoir ta friandise, gros vilain !

En voyant sa maîtresse se saisir du verre de lait au sirop que sa logeuse avait déposé sur le guéridon, le chien se dressa sur les pattes arrière, comme pour quémander un sucre. La Parisienne adopta une posture plus confortable, s’adossant aux oreillers avant de relever les genoux, les cuisses largement écartées. Antoine eut alors une vue plongeante sur son con, le pubis bombé rendu mat par de trop nombreux rasages, les lèvres fripées qui en dépassaient en une chiffonnade de chairs défraîchies. La bouche entrouverte, elle ne disait plus rien. Elle ferma les yeux et laissa s’écouler un filet de lait sur son bas-ventre. Le liquide dégoulina jusqu’à sa vulve, s’immisça dans les creux et s’écoula dans la fente jusqu’au périnée. Ce fut un signal pour le Yorkshire qui fourra aussitôt son museau entre les cuisses de sa maîtresse et se mit à laper avec une voracité qui faisait tressauter son train arrière.

En soupirant, Framboise s’enfonça davantage dans les coussins, laissant sa tête rouler sur le côté, et posa sa main libre sur son sein, malaxant la chair molle entre ses doigts, faisant rouler le mamelon entre pouce et index. Quand son chien ralentissait, elle versait une goutte de lait sur son sexe, l’économisant pour prolonger sa volupté et, involontairement, celle des deux voyeurs.

Lorsqu’il n’y eut plus de lait dans le verre, l’animal se désintéressa peu à peu de sa tâche pour la plus grande déception de sa maîtresse. Il relevait la tête, dressait l’oreille en se passant la langue sur ses moustaches. Framboise tendait alors le bras pour l’attraper par la peau du cou pour plaquer sa truffe entre ses cuisses. Contraint et forcé, il donnait quelques coups de langue sur la chatte qu’elle lui tendait, puis s’échappait de nouveau. Il finit par sauter du lit et les deux garçons entendirent distinctement le soupir de frustration de la Parisienne.

Du coin de l’œil, Antoine aperçut Victor, la main immobilisée sur sa tige, comme s’il savait parfaitement que la scène n’était pas terminée et se réservait pour la suite. En effet, Framboise, sans plus chercher à rappeler l’animal, releva plus haut les genoux, les ramenant contre sa poitrine en faisant plisser son ventre replet. Son con s’étala, rougi et luisant de bave. Elle y colla la main, écrasant son clitoris sous sa paume tout en introduisant deux doigts dans son vagin. De l’autre main, elle saisit son poignet et le secoua avec des mouvements saccadés qui lui arrachaient des secousses, faisaient s’agiter ses pieds nus. Cette fois, ils l’entendirent gémir.

Antoine, par réflexe, regarda vers l’autre terrasse – celle des Belges – mais tout le bâtiment semblait tranquille, indifférent aux râles de plaisir que la Parisienne n’essayait pas d’étouffer en secouant son poignet de plus en plus brutalement, les doigts profondément enfoncés dans sa chatte. Victor avait recommencé à se masturber et c’était comme si lui et Framboise disputaient une course, à qui jouirait le premier, mais Antoine était trop fasciné par le spectacle obscène que lui offrait la fausse blonde pour les départager.

Lorsqu’elle émit un dernier grognement et laissa lourdement retomber ses jambes, Youki aboya et sauta sur le lit, plongeant son museau vers la vulve de sa maîtresse, sans doute attiré par ses odeurs. Cette fois, c’est elle qui le repoussa, sombrant aussitôt dans le sommeil avec une respiration lourde qui soulevait ses gros seins mous. Victor attira l’attention d’Antoine par un claquement de langue et lui fit signe de descendre. Ils s’éloignèrent sans bruit vers la route. Victor alluma une cigarette avec un grand sourire, nullement gêné de s’être masturbé sous les yeux de son nouvel ami.

— Bon Dieu, t’en fais une tête, Antoine ! On dirait que t’as vu le loup !

Il continua à se moquer de son complice, qui ne trouvait rien à répliquer, encore éberlué de ce qu’il avait vu.

— Sacrée salope, cette Framboise !

Antoine sentait la sueur lui poisser la nuque. Il hocha la tête, cherchant ses mots, mais le brun devança sa question.

— Si je l’ai baisée ? Non pas encore, mais ça devrait pas tarder Moi aussi, j’ai envie de faire le toutou !

En riant, il se mit à quatre pattes et imita l’aboiement aigu de Youki.

CHAPITRE II

Le lendemain, à l’heure de l’apéritif, la mobylette d’Antoine se rangea en pétaradant devant les pompes de la Station du Soleil. Victor était encore au garage, en train de mettre la dernière main à la révision d’une Rambler immatriculée aux Pays-Bas. Antoine lui donna un coup de main en lui faisant passer les outils. Il voulait aborder la question de Framboise, savoir s’il pourrait de nouveau se jucher dans le pin qui dominait la terrasse pour assister au spectacle, mais il n’osait pas. Sa nuit avait été agitée par d’incessants rêves érotiques, dans lesquels il jouait le rôle du photographe et faisait poser Framboise.

Lorsqu’il en eut terminé avec la vieille Américaine, Victor interrogea Antoine sur sa journée et sur Mme Bertoni, la dame qui tenait l’agence.

— Alors, elle est baisable ?

— Tu es vraiment un obsédé, Victor !

— Pas toi, peut-être ? Faux-cul, va !

Antoine ne chercha pas à nier. Il détourna la conversation en rougissant, mais Victor continua à le taquiner en ôtant son bleu. En noyant Antoine dans un nuage de fumée de gauloise, il le toisa, puis jeta un coup d’œil à sa montre.

— Tiens, par exemple, si je te dis : on va prendre l’apéro avec mon oncle, ou on va plutôt se rincer l’œil, tu réponds quoi ?

En riant, Antoine se laissa entraîner de bonne grâce. Victor prit le guidon de la mobylette, invitant son compère à s’installer sur le porte-bagages et s’engagea dans le chemin St-François qui grimpait à flanc de coteau, annonçant qu’il fallait pédaler sec pour monter jusqu’à la Villa Manilla. D’ailleurs, ils abandonnèrent la mob en chemin et s’engagèrent dans un sentier escarpé. Antoine redoutait qu’il faille de nouveau grimper dans un arbre, cela lui donnait le vertige, mais ils débouchèrent sur une plate-forme rocailleuse qui dominait un toit goudronné. Les craintes d’Antoine redoublèrent quand il comprit qu’il fallait sauter.

Victor le traita de trouillard et lui expliqua que le premier étage était vide : ils pourraient passer par le balcon.

— Mais grouille-toi ! Il reste plus qu’une heure de soleil maxi !

Sans fournir d’explications, il bondit avec agilité sur la plate-forme de goudron et Antoine n’eut d’autre choix que de le rejoindre. Imitant les gestes de Victor, il rampa comme lui jusqu’à l’aplomb du toit. En contrebas, sur l’étroite terrasse en terre battue, trois jeunes filles prenaient un bain de soleil, allongées sur des serviettes. Dès les premiers mots qu’elles échangèrent, Antoine comprit qu’elles étaient anglaises. S’il avait été plus observateur, il aurait pu le deviner aux reliefs qui traînaient sur la table – paquets de Players, vin rouge, théière et boîtes de céréales – mais il n’avait aucun désir de s’attarder sur le décor. Sur les trois filles, deux étaient rousses ; allongée près de la barrière, la plus maigre, le visage caché par un magazine ouvert exposait un corps frêle et blanc dans un maillot à rayures trop grand pour elle. L’autre, installée en perpendiculaire, sur le ventre, ne portait pas de maillot, mais un ensemble slip-soutien-gorge dépareillé, ses longs cheveux d’un roux clair, presque blond, lui retombaient sur les épaules ; grande, les attaches fines, elle aurait été longiligne si elle n’avait pas eu une croupe aussi volumineuse ; gros et gras, son derrière jurait avec le reste de sa silhouette déliée d’une façon qui fit aussitôt bander Antoine. Les fesses trop charnues étiraient tant sa culotte que le nylon en devenait presque transparent et laissait deviner le sillon entre les miches compressées. C’était sur la troisième que Victor gardait les yeux braqués. Des cheveux noirs coupés au bol, les yeux cachés par des lunettes de soleil, elle lisait, adossée au muret, une cigarette au coin des lèvres, son soutien-gorge dégrafé pendant sur son ventre arrondi. Et ce que fixait Victor, c’était ses seins. Même sur une fille bien en chair comme elle, ils paraissaient énormes ; deux boules de chair barrées de marques de bronzage sur lesquelles la gravité n’avait pas de prise. Malgré sa position, ils ne retombaient pas sur son buste, tenaient parfaitement, projetant loin devant leurs bouts sombres et pas plus larges qu’une pièce d’un franc. Leur volume obligeait la fille à tenir son magazine contre ses genoux pour lire le bas de la page.

Elles restèrent ainsi de longues minutes, échangeant quelques mots, vérifiant de temps à autres la position du soleil ou allumant une cigarette. La brune fut la première à changer de position pour passer à plat ventre, provoquant une profonde déception chez les deux voyeurs que ne compensa qu’à demi la vue de ses cuisses charnues et de ses fesses rebondies moulées dans un maillot noir, trop pudique à leur goût. La rousse maigrichonne l’imita. Commençant par envoyer promener le magazine qui lui servait de pare-soleil, elle dévoila un minois piqué de taches de rousseur et une tignasse en bataille, comme si elle avait elle-même coupé ses cheveux le matin même, et alluma une cigarette au mégot de la précédente. Après quoi, elle roula sur le ventre. Les garçons ne s’intéressaient pas à elle, leurs regards ne faisaient que la frôler. Comme si elle l’avait pressenti, elle tira sur son maillot. Exposant d’abord des fesses menues, à peine pommées, elle poursuivit son geste, froissant la culotte jusqu’à en faire un tortillon engouffré dans la raie et exhiba du même coup un sillon exceptionnellement velu : des frisottis rouquins dépassaient de chaque côté de la bande de tissu, denses dans la zone anale, ils s’étiolaient, plus clairs en remontant sur l’arrondi des fesses. Les deux complices échangèrent un regard excité, chacun s’efforçant de contrôler son souffle.

La rousse callipyge se releva mollement et s’approcha de la table pour se servir un verre de vin, tout en parlant à ses copines. Antoine crut comprendre le mot « douche ». En tout cas, ayant vidé son verre, elle regagna l’intérieur de la maison. Rien ne se passa pendant quelques instants. Puis, ils entendirent un bruit de tuyauterie qui donnait raison à Antoine. La petite rousse se redressa alors sur les coudes, aux aguets. Avec des gestes vifs, elle s’accroupit et ramassa son drap de bain pour le placer à côté de la brune. Celle-ci ne broncha pas ; elle paraissait endormie, le visage enfoui au creux de l’avant-bras. Sans s’en soucier, la rousse se pencha sur elle et lui embrassa le dos, une succession de petits baisers rapides qui suivirent la colonne jusqu’au creux des reins. Quand elle atteignit l’arrondi de la hanche à la limite du maillot, la brune lui intima de cesser, d’une voix sans conviction. D’ailleurs, la rousse n’obéit pas. Glissant les doigts sous l’élastique, elle tira, révélant la naissance de la croupe, la chair blanche du haut des fesses et l’embrassa encore, ses baisers plus appuyés au fur et à mesure qu’elle descendait vers la raie. Cette fois, la brune ouvrit les yeux.

— Stop it !

Elle prit appui sur son coude pour résister à l’attaque de la rousse et remonta d’autorité son maillot. Ce n’était pas suffisant pour décourager la maigrichonne. Elle reporta son attention et ses embrassades sur le haut des cuisses charnues de la brune qui continuait à la repousser. A ce moment-là, un rire aigu retentit derrière eux.

Dans le même geste réflexe, les deux compères se rejetèrent en arrière pour ne pas être surpris en flagrant délit de voyeurisme avant de relever les yeux pour voir à qui ils devaient d’être privés d’une scène qui s’annonçait très chaude.

Appuyée à la balustrade de la villa qui surplombait la Manilla, une adolescente blonde les observait à travers ses lunettes de myope, continuant à rire niaisement devant leurs mines déconfites.

— C’est la fille De Vries !, souffla Victor en levant la main pour adresser à la jeune fille un salut hésitant.

Elle le lui rendit en remuant la tête, agitant la masse bouclée de ses cheveux miel. Victor se releva en époussetant ses vêtements et gagna le bord du toit pour se laisser glisser jusqu’au balcon, Antoine à ses basques.

Une fois dans le sentier, Victor retrouva son assurance. Il s’appuya au mur blanchi de la Villa De Vries, relevant la tête pour s’adresser à la fille, comme s’il allait lui donner la sérénade.

— Salut, Monica !

— Je m’appelle Sophia !

L’ignorance de Victor ne fit qu’accroître l’hilarité de la petite blonde. Son rire étirait ses lèvres charnues, creusait des fossettes dans ses joues rondes. Son français était légèrement guttural mais remarquablement fluide pour une Hollandaise de quinze ou seize ans. Victor continua à lui faire la conversation, avec le plus parfait naturel, comme si c’était pour elle qu’il était venu et non pour mater les Anglaises de la villa voisine.

— Tu descends nous faire la bise ?

L’invitation de Victor la fit pouffer encore et Antoine se demanda si Sophia était vraiment d’une nature enjouée ou si elle n’était pas plutôt simplette, ce que l’incitait à croire le regard vide de ses yeux pâles rétrécis par les lunettes. Victor insista et elle tourna la tête vers la terrasse que les garçons ne pouvaient voir de leur poste.

— Je sais pas, il y a mes parents…

— Allez, juste cinq minutes !

— Bon, mais après, tu me fais monter !

Antoine ne comprit ce qu’elle avait voulu dire qu’en la voyant enjamber la barrière. Elle portait une robe fendue qui laissa voir ses jambes nues jusqu’en haut, sa peau de blonde rosie par le soleil, ses cuisses potelées jusqu’à la culotte de coton blanc. Elle ne semblait pas plus pudique que futée : montrer ses jambes ne l’avait pas dérangée et, lorsque Victor, sous prétexte de l’aider à descendre, lui posa les mains sur sa croupe, pelotant à pleines mains, les fesses rebondies qui tendaient le tissu de sa robe, elle gloussa. Une fois en bas, elle se planta entre les deux garçons, leur souriant tour à tour, et demanda une cigarette à Victor. Elle fit la grimace quand le tabac brun lui râpa la gorge.

— Je sais ce que vous faisiez sur le toit, vous regardiez les Anglaises, pas vrai ?

Ce fut au tour des garçons d’émettre un rire forcé. Sophia releva ses lunettes sur son front. Sans les verres déformants, son visage était plutôt plaisant, il ressemblait à celui d’une poupée avec de grosses joues rondes, une petite bouche bien dessinée et des yeux bleus curieux.

— Pourquoi ? Elles ne mettent pas de maillot de bain ?

Sa question ne manquait pas d’une certaine logique, mais elle fit rire les garçons. Elle rit avec eux et s’adossa au muret en relevant un genou, tandis que Victor se collait contre elle. Le culot de son ami rendait jaloux Antoine qui n’aurait jamais osé aborder la jeune inconnue, et encore moins l’interroger d’une manière aussi directe :

— Et toi, tu en mets un de maillot, ou est-ce que tu te fais bronzer à poil ?

— A poil ?

— Oui, toute nue !

Pour mieux lui faire comprendre, il souleva un pan de sa jupe sur sa jambe potelée. Elle ne s’en offusqua pas, le laissa faire et se tourna vers Antoine, comme si elle voyait en lui un interlocuteur plus sérieux.

— Non, moi, je mets toujours le maillot !

Elle dit cela d’un ton sincère comme si cela avait revêtu une grande importance à ses yeux, donnant l’occasion à Victor de la piquer encore.

— C’est bien vrai, ça ? Je parie que t’as pas de marques !

Soit elle était extrêmement naïve, à la limite de l’idiotie, soit elle était vraiment très délurée pour son âge. Toujours est-il qu’elle devança Victor et ouvrit carrément sa robe, dénudant ses cuisses charnues, montrant le petit slip de coton qui moulait l’arrondi du ventre et le renflement de la vulve. Du pouce, elle tira sur l’élastique pour le baisser et exhiber une bande de peau laiteuse. Antoine jeta un regard inquiet vers la terrasse, redoutant l’apparition des parents, mais Victor, lui, matait les cuisses de la fille avec un sourire carnassier.

— On dirait que c’est vrai… Fais voir un peu plus qu’on se rende compte !

Sans attendre qu’elle s’exécute, il tira sur le bord de la culotte, cherchant à la faire descendre davantage. L’élastique glissa jusqu’à la bosse du pubis, le haut de la toison apparut : une mousse blonde de poils courts et tortillonnés, presque un duvet, qui suivait la démarcation du bronzage. Antoine en oublia ses craintes en recommençant à bander.

— Mais c’est drôlement mignon, tout ça !

La fille lui répondit par un sourire enjoué et comme elle ne cherchait pas à se recouvrir, le brun en profita pour glisser la main dans son slip. Elle le laissa la toucher quelques instants sans réagir, toujours adossée au muret, son sourire niais étirant sa bouche de poupée. Antoine regardait les doigts de son ami tendre le coton blanc en fouillant la chatte de la petite blonde et espérait qu’on lui laisserait en faire autant.

— Sophia !

Antoine se tassa dans l’angle du mur en entendant la voix de Mme De Vries appeler sa fille, mais celle-ci ne parut pas affolée. Elle se contenta de répondre en néerlandais et prit son temps pour repousser la main de Victor.

— Bon, maintenant, tu me fais monter, OK ?

Cette fois, ils s’y mirent tous les deux, Antoine en profitant pour lorgner sous la jupe les fesses charnues qui dépassaient du slip blanc tassé dans la raie. Dès qu’elle eut passé la rambarde, elle fit demi-tour sans même un au revoir. Victor essaya de la rappeler mais elle disparaissait déjà, engageant la conversation avec sa mère qui devait se trouver sur la terrasse.

Ils redescendirent vers la mobylette d’un pas nonchalant, tous deux silencieux mais avec les mêmes idées en tête. Victor renifla ses doigts et lança :

— Cette grosse caille, il faut qu’elle y passe, elle est trop chaude !

Antoine le raisonnable ne put s’empêcher de demander :

— Elle est pas un peu jeune ?

— Jeune ? si tu avais senti comme elle était mouillée, tu t’embarrasserais pas de ça !

Victor sentit le regret d’Antoine et le réconforta d’une manière touchante.

— T’en fais pas, on se la tapera tous les deux, je te le promets !

Il s’arrêta, comme sous le coup d’une illumination :

— D’ailleurs, à partir de maintenant, on se les partage toutes ! Toutes, tu entends ! Allez, tope là, camarade !

CHAPITRE III

Lorsque Antoine arriva à la Station du Soleil ce soir-là, il trouva Victor en contemplation devant une Corvette Sting Ray. Le petit brun était même parvenu à engager la conversation avec le conducteur, ce qui tenait du prodige vu le peu d’anglais que le petit brun connaissait. Antoine se tint à l’écart, admirant lui aussi les courbes étincelantes de la tôle violette. Il sentit un regard sur lui et, en se retournant, vit Framboise accoudée à la terrasse. Elle lui adressa un signe de la main, ses cheveux platine retenus par un bandeau, son inséparable Yorkshire dans les bras. Elle prit la patte de l’animal et l’agita.

— Allez, Youki, dis bonjour à Antoine !

La Chevrolet démarra dans un crissement de pneus et Victor la suivit des yeux jusqu’à ce qu’elle ait disparu dans le virage de Cap-d’Ail. Revenant vers Antoine, il le prit par l’épaule pour l’entraîner vers l’escalier. Framboise les apostropha avec une pointe d’accent parigot :

— Ah, les jeunes, vous ne pensez vraiment qu’aux autos !

Elle se penchait dans une pose coquette faite pour rehausser ses seins engoncés dans la corbeille du maillot de bain.

— Pas exactement, Framboise !

Les deux amis éclatèrent de rire en même temps.

Antoine resta dîner sous les injonctions de Mme Morini, qui avait préparé une salade de poulpe et de l’osso-bucco. Les plaisanteries allèrent bon train à table, M. Morini ne laissait jamais un verre vide très longtemps. A la fin du repas, Framboise qui s’était d’autorité installée entre les deux garçons, considérant sans doute qu’elle faisait partie des jeunes, attira Victor dans un aparté. Antoine feignit la discrétion et tourna la tête tout en se concentrant pour suivre leur conversation.

— Cela m’ennuie de vous demander ça, Victor…

Elle marqua une pause, baissa la tête, puis releva lentement les yeux vers le jeune homme en battant des cils. Sa lampe de chevet ne fonctionnait plus, soi-disant.

— Vous comprenez, je ne veux pas embêter votre oncle avec un détail…

Cette fois, elle rejeta la tête en arrière pour faire glisser ses mèches blondes sur son épaule.

— Ce serait tellement chou si vous passiez tout à l’heure !

Avec un nouveau sourire enjôleur, elle se retourna vers la tablée, considérant l’affaire entendue. Plus tard, lorsqu’elle se retira avec un déhanchement exagéré, elle adressa un geste de connivence au petit brun. Les deux complices se mirent à l’écart pour fumer une cigarette et échangèrent des plaisanteries graveleuses en même temps que leurs doutes quant au mauvais fonctionnement de la lampe.

— Je te le dis, on va bien se marrer…

Antoine interrogea Victor du regard.

— Eh bien, oui, tu as oublié ? Maintenant, on partage, c’est dit, c’est dit !

Antoine se sentit les mains moites subitement, à la fois très excité et vaguement effrayé. Il n’avait pas l’audace du mécano et, sans être puceau, ses expériences s’étaient jusque-là limitées à des camarades de lycée ou des amies de sa sœur, toutes plus ou moins novices. L’idée d’être comparé au culotté Victor – et qui plus est, par une femme mûre – lui procurait quelques angoisses.

Ils descendirent jusqu’au banc de tôle où ils se retrouvaient chaque soir et attendirent que tous les occupants se retirent dans leurs appartements respectifs. Après quoi, fébrile, Antoine emboîta le pas de Victor dans le couloir qui menait au studio. Le brun gratta légèrement à la porte et elle s’ouvrit aussitôt dans une bouffée de parfum sucré. Framboise avait retiré le bandeau qui retenait ses cheveux et s’était remaquillée ; son rouge à lèvres paraissait encore plus vif qu’à l’ordinaire. Ses yeux fardés s’agrandirent en découvrant deux jeunes gens alors qu’elle n’en attendait qu’un.

— Victor ! Antoine ! Mais je pensais…

Son regard passait de l’un à l’autre, hésitant, et Antoine était sur le point de se retirer pour ne pas gâcher la soirée de son ami. Youki pointa son museau par l’entrebâillement de la porte et se mit à aboyer. Il grognait, jappait avec tant de fureur qu’elle n’eut d’autre choix que de le prendre dans ses bras et de faire entrer les deux garçons avant que le roquet n’ameute les autres locataires. Cela ne suffit pas à apaiser le Yorkshire et, se déclarant très fâchée avec lui, Framboise l’enferma dans la salle de bains attenante.

On voyait aux plis de son visage qu’elle était contrariée à l’idée que les choses ne se déroulent pas selon le scénario qu’elle avait imaginé. D’ailleurs, adossée à la porte, elle croisa les bras dans une attitude pudique qui ne manquait pas de surprendre de sa part. Elle se sentait indécente sous le regard d’Antoine qu’elle n’avait pas invité. Il faut dire que sa tenue n’était pas exactement convenable : elle portait une paire de mules dorées et une tunique de tulle transparente comme celles qu’elle mettait sur son maillot de bain, sauf que ce soir-là, elle n’avait rien dessous. Ses bras croisés dissimulaient sa poitrine mais, à travers le tissu léger, Victor et Antoine distinguaient nettement la zone laissée blanche par le bronzage. Leurs regards s’attardaient sur les hanches imposantes, les cuisses encore bien galbées, mais revenaient malgré eux sur le pubis renflé que ne protégeait aucun poil, cherchant à en deviner les détails sous la tunique.

— C’est cette lampe-là !

Peut-être parce que, gênée d’être détaillée ainsi, elle se cherchait une contenance, ou, au contraire, désireuse d’exhiber son corps sous toutes les facettes, elle se dirigea vers la table de nuit. Les yeux braqués sur le roulis des fesses opulentes – encore plus généreuses vues de près – , ils n’écoutèrent pas un mot des explications qu’elle leur donnait.

— Vous êtes sûre que ce n’est pas la prise qui est débranchée ?

— Oh non, je vous assure…

Elle s’interrompit et un éclat fugitif passa dans ses yeux, comme si elle venait de comprendre où Victor voulait en venir.

— Je veux bien vérifier encore…

Elle se pencha vers la prise incriminée, exactement comme ils l’avaient souhaité tous les deux. Les mules à talon allongeaient ses jambes encore belles quoique nettement alourdies sur le haut, là où elles rejoignaient les fessiers ; sa chemise courte se souleva lentement en même temps que s’épanouissait sa croupe. Sa position lissait sa peau molle tout en révélant la bosse de sa vulve ; ils apercevaient même la saillie des lèvres tortillées.

— Mais je vous assure que ça ne vient pas de là !

Avant de se redresser, elle jeta un coup d’œil derrière elle, mains appuyées sur les genoux, la croupe tendue, pour vérifier qu’ils appréciaient ce qu’elle leur montrait. Elle finit par se relever, les joues rougies. Victor, qui avait éventé le stratagème dès le début, revissa l’ampoule de deux doigts et la lampe s’éclaira. Framboise se confondit en remerciements hypocrites et s’assit sur le lit. Son regain de pudeur passagère avait vite disparu et, les mains le long du corps, elle leur laissait admirer sa poitrine lourde, les gros seins tombant de chaque côté de son buste, les mamelons qui repoussaient le tulle.

— Dites-moi ce que je peux faire pour vous remercier, vous avez été tellement chouettes ! Je ne pense pas que vous accepteriez un petit billet…

Victor leva la main, chevaleresque, et prit un ton grave.

— Il y a bien quelque chose. C’est moi qui en parle parce que je sais que lui n’osera jamais, mais, voyez-vous, Antoine est amoureux de vous !

L’énormité du mensonge de Victor fit tiquer le timide Antoine et lorsque Framboise le gratifia d’une œillade équivoque, il avait la rougeur qui convenait à la situation. Elle maintint son regard sur lui, le détaillant des pieds à la tête avec un œil nouveau.

— Voyez-vous ça ! Alors c’est pour ça qu’il est venu aussi !

Constatant que son discours comblait d’aise la Parisienne, Victor en rajouta. Il lui expliqua qu’il avait rattrapé Antoine au moment où il allait faire une bêtise, risquer de se rompre le cou en grimpant dans un arbre. Le brun marqua une pause théâtrale, écartant les bras avec fatalisme avant de conclure.

— Oui, dans cet arbre-là et tout ça, Framboise pour vous apercevoir nue !

Elle se tortilla sur le lit avec coquetterie et lança un rire faux. Face à Victor, elle ne cessait de jeter des regards en coin à Antoine qui jouait l’amoureux transi de façon convaincante. Jusque-là, seul Victor lui avait paru séduisant mais l’idée de plaire à un garçon de vingt-cinq ans son cadet avait fait évoluer les sentiments de Framboise. Victor porta l’estocade.

— C’est pour ça, si vous vouliez lui donner ce plaisir tout simple…

Elle se releva en minaudant, retouchant ses cheveux et se cambrant en rentrant le ventre.

— C’est assez culotté tout de même. Bien sûr, il m’est arrivé de poser nue, mais toujours pour des professionnels !

Elle continua sur le même ton, s’échauffant peu à peu, le visage coloré, l’œil brillant.

— Eh bien, soit, mais surtout n’en parlez à personne ! Je crois que vous feriez bien des jaloux sur la Côte !

Avec un rire convenu, elle déboutonna sa tunique et la laissa choir sur le lit pour se tenir dans une posture ridicule, jambes serrées, un bras tendu, comme si elle incarnait une déesse antique. En sentant le regard appuyé qu’il portait sur la bosse glabre de son pubis, elle ajouta :

— Oui, je suis épilée. Une habitude de modèle et puis, c’est tellement plus gracieux, vous ne trouvez pas ?

— Vous êtes belle, Framboise !

Victor était bon comédien. A son ton, on aurait pu le croire en pleine extase. D’un regard appuyé, il fit comprendre à Antoine qu’il devait renchérir. Ce qu’il fit. Les flatteries faisaient leur effet sur la Parisienne dont les pommettes se coloraient. Elle changea de pose, nouant les mains derrière la nuque pour remonter ses seins lourds et son regard trouble glissa vers Antoine.

— C’est vrai, vous trouvez ? Si vous m’aviez connue à vingt ans !

Antoine, ayant compris ce qui marchait avec elle, en rajouta encore, lui assurant qu’elle ne pouvait être plus séduisante que maintenant et autres balivernes. Avec un rire empreint de fausse modestie, elle alla jusqu’à la porte d’une démarche étudiée qui faisait ballotter ses volumineux fessiers et poussa le verrou.

— Vous êtes si belle qu’on voudrait vous voir toute !

— Toute ? Mais n’est-ce pas le cas ?

Malgré le ton interrogatif, elle avait parfaitement saisi l’incitation de Victor et elle s’allongea sur le lit. Sous prétexte de redresser les oreillers, elle écarta largement les cuisses dans une pose qui n’avait plus rien d’académique. Les deux compères pouvaient voir de près ce qu’ils avaient aperçu depuis leur cachette : le con renflé, les babines épaisses que le poil durci par les rasages répétés assombrissait, les chairs boursouflées qui dépassaient de la fente. Elle tendit le cou, rejetant la tête en arrière, s’efforçant de donner une touche artistique au tableau obscène qu’elle leur offrait.

— Tourne-toi maintenant, j’ai envie de voir le recto !

Elle sursauta, ouvrant des yeux ronds, choquée autant du tutoiement que du ton impérieux que Victor avait employé. Elle hésita quelques secondes, la bouche ouverte comme pour formuler une protestation, puis se ravisa et tourna lentement sur elle-même en lançant :

— Espèces de polissons !

A plat ventre, ses fesses pâles s’étalaient, paraissant encore plus larges. Elles étaient trop volumineuses pour qu’ils puissent voir ce que cachait le sillon entrebâillé. Ce n’était pas du goût de Victor qui s’assit à côté de la Parisienne et posa les mains sur sa croupe grasse. Elle leva vers lui un sourire canaille qui disparut dès qu’il ajouta :

— Ouvre mieux que ça, on voit rien !

Elle roula sur le côté pour échapper à la poigne du mécano qui tentait de lui écarter les fesses.

— Mon cher ami, je ne crois pas que ce soit le style qui convienne pour séduire une femme du monde !

Victor, de force, la ramena sur le ventre.

— Allez, Framboise, fais pas ta mijaurée !

Il tira sur les fesses, creusant des plis dans la chair molle. Elle voulut repousser son poignet, mais il se pencha vers elle et prit un ton suave.

— T’en fais pas, on va s’occuper de toi bien mieux que ton Youki ! Et pas besoin de nous donner du lait !

Elle se figea et devint subitement blême, tous les traits de son visage contractés dans une expression angoissée. Son regard se déplaça vers Antoine, comme si c’était lui qui l’avait personnellement trahie.

— Vous… Vous n’avez pas…

Elle jeta un coup d’œil en direction de la fenêtre ouverte et s’effondra, cachant son visage dans l’oreiller.

— Si, on t’a vue, Framboise ! Mais, franchement, t’es plus bandante de près !

Pendant qu’Antoine, mortifié par l’audace et la cruauté de Victor, se faisait tout petit, son camarade revint avec obstination à la croupe de la Parisienne. Résignée, elle ne cherchait plus à se contracter. De ce côté-là aussi, elle était imberbe ; la raie s’étirait rosâtre jusqu’au pourtour de l’anus souligné par une cocarde de peau du même ocre mat que le pubis ; au milieu, l’anus saillait comme un large bourgeon plissé, les replis de chairs roses se chevauchant pour former un cratère irrégulier.

— Ah oui, comme ça, tu me fais vraiment bander ! Attends…

Il passa les mains sous ses hanches et la força à replier les jambes pour lever la croupe. Elle garda le buste plaqué au matelas, le visage enfoui dans l’oreiller, tendant vers eux son cul épanoui. Malgré ses jambes resserrées, elle ne pouvait pas cacher complètement son sexe trop renflé : il faisait saillie entre les cuisses pleines, le bourrelet fripé des petites lèvres dépassant d’entre les deux boudins ocre.

— Là, c’est mieux ! Tiens, je parie que c’est surtout comme ça que tu posais pour les photographes !

Elle poussa un couinement que n’aurait pas renié Youki et tourna la tête vers le mur, refusant d’entendre les propos humiliants de Victor. Celui-ci s’en moquait éperdument, il contemplait le cul qu’elle lui abandonnait passivement, semblant hésiter entre les deux orifices. C’est l’anus qu’il choisit de lécher d’abord et Antoine, vaguement dégoûté, le vit tirer une langue pointue pour suivre les replis, baver dans la raie avec une expression bestiale. Lorsqu’il jugea l’orifice suffisamment mouillé, il y posa le bout de son index et poussa avec un mouvement tournant, vissant son doigt tout entier dans le rectum. Un gémissement leur parvint à travers l’oreiller. En réaction, Victor fit tourner son doigt, cherchant à évaser davantage le boyau.

— Ne fais pas l’hypocrite, Framboise ! Je t’ai à peine touchée et tu es déjà tout ouverte !

Elle répondit par un gémissement plus grave mais conserva la même docilité. Tout en continuant à faire coulisser son doigt dans l’anus rosâtre, Victor se tourna vers son compagnon, se rappelant soudain sa présence. Antoine, qui avait jusque-là contemplé la scène avec un mélange d’excitation et de répulsion, obéit à l’invite muette de son ami. Il s’approcha du lit et caressa d’une main timide la croupe de la Parisienne. Victor retira son doigt et tira sur les fesses pâles exhibant le trou du cul que ses attouchements commençaient à entrouvrir, invitant du geste son complice à le remplacer. Encore timoré, ou pas assez vicieux, c’est plus bas que celui-ci s’attarda. Il palpa la peau ocre et sèche des bourrelets avant d’immiscer avec précautions un doigt entre les lèvres fripées. Son majeur glissa à l’intérieur sans effort. Framboise était mouillée, bien plus que les quelques jeunes filles qu’il avait pu connaître à Metz, son con débordait d’une mouille poisseuse qui rendait le vagin glissant. Cela excita tellement Antoine qu’il enfonça un second doigt dans le conduit trempé. Trop jeune et trop naïf pour avoir saisi d’emblée la nature perverse de la Parisienne, il n’en revenait pas. Est-ce que « non » signifiait « oui » ? Les manières brutales et vicieuses de Victor étaient-elles celles qu’il fallait employer ?

Ses doigts coulissaient si facilement dans la chatte offerte passivement qu’il avait l’impression de pouvoir y plonger la main entière. Tout en le regardant faire, Victor ôta pantalon et slip. Lorsqu’Antoine l’imita, il eut la satisfaction de voir un soupçon d’envie sur le visage du mécano. Pour la première fois depuis leur rencontre, Antoine eut un sentiment de supériorité : son sexe était nettement plus imposant que celui de Victor.

Framboise, sans doute impatiente, releva la tête, jetant un regard fugitif en direction de leurs verges. Quand elle vit que Victor l’observait, elle enfouit de nouveau la tête dans l’oreiller. Il n’y eut pas d’hésitations polies, Victor s’avança, empoignant la Parisienne aux hanches et la pénétra sans autre préambule. Sa tige s’enfonça d’un trait dans le con qui paraissait trop large pour elle. Il la baisait à grands coups de reins entrant et sortant de la vulve chiffonnée qui clapotait sans pouvoir retenir la queue en elle. Tout en allant et venant dans la chatte, c’est au cul qu’il s’intéressait. Il se penchait pour laisser s’écouler des filets de salive dans la raie, repoussant du pouce sa bave dans l’anus. Continuant à cracher, il employa ensuite ses deux pouces, procédant de la même façon, comme s’il avait voulu lui emplir le rectum de sa salive épaisse.

Elle geignait doucement à travers l’oreiller, prêtant la croupe avec docilité tandis qu’Antoine résistait à l’envie de se masturber en regardant le manche luisant de mouille coulisser entre les lèvres fripées. Victor finit par se retirer tout à fait pour viser la cible qu’il convoitait depuis le début. Tenant sa queue fermement, il l’appuya au centre du cratère bosselé et poussa. Sa verge ne s’enfonça pas avec la même facilité que par-devant mais il s’en fallait de peu. Avec un gémissement plus rauque, Framboise creusa les reins, faisant riper ses genoux sur le matelas et le sexe de Victor poursuivit sa progression dans le rectum de la Parisienne jusqu’à y disparaître tout entier.

Cambré comme un matador, Victor regarda Antoine, les traits crispés dans une grimace vicieuse, et se mit en branle, enculant la fausse blonde avec plus de brutalité encore que lorsqu’il l’avait baisée. Son ventre cognait bruyamment contre les fesses molles, les faisant ballotter. A chaque ruade, le corps de Framboise était projeté en avant, son visage enfoui dans les coussins. Victor se retira d’un coup, arrachant un cri – de surprise autant que de douleur – à la Parisienne. Les traits crispés, il serrait ses doigts à la base de sa verge pour s’empêcher de jouir. La Parisienne se laissa aller en avant, prête à s’allonger, mais Antoine la retint par les hanches. Elle se tourna vers lui, le visage rougi, une mèche platine collée au front par la sueur. Elle semblait avoir oublié sa honte précédente et la lueur de ses yeux ne devait rien à la gêne.

— Attends, chéri !

Elle écarta les genoux et rajusta les oreillers pour trouver une position plus confortable. Après quoi, elle creusa les reins et prit appui sur un coude.

— Attends, comme ça, moi aussi…

Elle posa le visage sur les coussins, de profil cette fois, et fouilla dans les chairs protubérantes de son entrecuisse avant de glisser trois doigts dans son vagin. Elle commença à se branler à petites secousses.

— Moi aussi, j’ai envie de prendre mon plaisir !

Elle se mordit la lèvre inférieure et poussa. Antoine vit l’anus tuméfié s’écarter comme une bouche boudeuse, creusant un entonnoir rougeâtre au milieu du cratère. Il n’eut plus qu’à diriger sa queue vers l’orifice qu’elle lui offrait. Bien que sa verge fût nettement plus épaisse que celle de Victor, le rectum distendu de la Parisienne l’avala avec facilité. Son attitude était devenue moins passive, elle geignait, grognait, parcourue de secousses, et c’est elle qui s’empalait sur la tige d’Antoine au rythme de sa masturbation. Le jeune homme n’avait jamais rien connu de pareil. Après le plaisir du voyeur, il découvrait la sensation excitante de ce boyau brûlant qui lui enserrait la queue, la massait comme aucune chatte ne l’avait fait. Il jouit, trop bouleversé pour songer à se retenir, et Framboise accéléra ses coups de reins en sentant son sperme gicler en elle, réussissant à le rejoindre au dernier moment. Elle jouit bruyamment sans même se rendre compte que Victor, qui n’avait cessé de se branler, éjaculait sur son dos.

CHAPITRE IV

Antoine avait compris dès le départ que l’emploi que lui avait offert Mme Bertoni à l’agence Loc Esterel n’était dû qu’à l’amitié qui la liait à sa mère, car on ne pouvait parler de vrai travail. Mme Bertoni lui avait promis qu’il aurait bientôt fort à faire mais pour l’instant, il avait surtout été payé pour sillonner le secteur sur sa mob, équipé d’un plan et d’un trousseau de clefs digne d’un geôlier. Il inspectait les villas et les appartements que gérait l’agence, ouvrait aux femmes de ménage, refermait derrière elles, en somme une vraie sinécure.

Il lui arrivait tout de même de rester au bureau et d’y remplacer la secrétaire par intermittences, ce qu’il ne détestait pas, car il avait appris à l’école professionnelle à se servir d’une machine à écrire et l’ambiance fraîche et fleurie de l’agence était agréable par ces après-midi brûlants. Mme Bertoni était une personne charmante – pas du tout dans le sens où l’aurait entendu Victor – mais elle se montrait maternelle avec Antoine et ils avaient des conversations plaisantes. Aussi, malgré sa timidité, il n’hésita pas à l’interroger à propos des Anglaises qui occupaient la Villa Manilla. Il faut dire que malgré les exhibitions de la Parisienne sur le retour, et la candeur perverse de la petite Hollandaise, il ne cessait de penser aux trois filles qu’ils avaient épiées depuis le toit ; surtout à la rousse aux cheveux longs, il lui suffisait de fermer les yeux pour revoir son long corps mince et sa croupe opulente étirant le nylon de son slip.

— Les Anglaises ? Tu les connais ?

En dépit du sourire bienveillant qui accompagnait la question de Mme Bertoni, Antoine ne put s’empêcher de rougir. Il se fit évasif, dit qu’un ami en avait parlé.

— De toute façon, tu vas vite faire leur connaissance, c’est moi qui les place. Et qui les loge aussi, d’ailleurs.

Ravi à cette perspective, Antoine apprit que Mme Bertoni avait un accord avec une agence de Londres, les filles désireuses de perfectionner leur français ou de découvrir la Côte d’Azur venaient trois mois garder des enfants et faire un peu de ménage en échange du gîte et du couvert. Antoine retourna à son classement en chantonnant. Il espérait convaincre Victor de retourner sur le toit le soir même.

Ce ne fut pas le cas, les Morini recevaient de la famille d’Italie et Antoine, ne voulant ni s’imposer ni grimper seul sur le toit, rentra sagement après un viron sur le port de Beaulieu. Mais l’occasion lui fut fournie de revoir les Anglaises dans les jours qui suivirent. Mme Bertoni avait loué le premier étage de la Manilla à la dernière minute. Elle connaissait bien les clients et tenait à ce que tout soit parfait pour leur arrivée. Elle dépêcha Antoine, lui assurant que quelqu’un le rejoindrait dans la journée pour faire le ménage. Le jeune homme, nerveux et impatient à l’idée de rencontrer face à face les trois grâces qu’il avait épiées en cachette, retourna à l’appartement pour y endosser sa plus belle chemise, se donner un coup de peigne et s’inonder d’eau de toilette, cadeau de sa maman.

Lorsqu’il arriva, elles étaient sur la terrasse et n’avaient pas fini de déjeuner ; elles lui offrirent un verre de vin rouge. Habillées, elles paraissaient différentes. La petite rousse au minois piqueté de son avait une allure élégante dans une robe toute simple, ses yeux verts soulignés de fard ; elle s’appelait Ellie et semblait se nourrir de Belles Grappes et de cigarettes Players sans filtre. La brune, dont ils avaient longuement admiré l’impressionnante poitrine, était finalement la moins séduisante en tenue de ville, ses rondeurs engoncées dans un ensemble en jean délavé qui la boudinait. Prénommée Britt, c’était pourtant elle la plus aimable et manifestement le leader du groupe. Elle servit à Antoine une tasse d’un café insipide lorsqu’il refusa le vin et lui présenta la troisième jeune fille, Amanda. Elle n’avait pas bonne mine, vêtue d’une robe tee-shirt fripée et trop ample, ses cheveux d’un roux clair emmêlés, sans maquillage pour dissimuler ses yeux cernés et son teint hâve. Elle jeta un regard hostile à Antoine sans daigner lui répondre lorsqu’il se déclara enchanté de la rencontrer.

Britt et Ellie échangèrent quelques phrases rapides que le jeune homme ne saisit pas, puis quittèrent la table sans se donner la peine de débarrasser ; elles allaient travailler. Amanda les suivit des yeux, une cigarette vissée au coin des lèvres, le visage fermé, et se leva à son tour pour se diriger vers l’intérieur de la maison, sans accorder plus d’attention à Antoine que s’il avait été un meuble. Déçu et vaguement en colère, il monta à l’étage et commença par ouvrir les volets pour aérer l’appartement. Il vérifiait le fonctionnement de la cuisinière lorsque Amanda poussa la porte, un seau et un balai à la main. Elle avait relevé ses mèches rousses en chignon, révélant son cou mince et gracieux, mais c’était le seul changement visible chez elle. L’air abattu, elle déclara à Antoine avec un accent très marqué que c’était elle qu’on avait désignée pour le nettoyage.

— De toute façon, le ménage c’est toujours pour moi !

Elle haussa les épaules avec une expression résignée et s’approcha de l’évier pour remplir son seau. Antoine oublia sa mauvaise humeur en respirant le parfum de tabac blond et d’ambre solaire qui émanait de la jeune fille et la suivit des yeux pendant qu’elle commençait à laver par terre. La robe de coton qui bâillait sur ses épaules se plaquait sur ses hanches en suivant les mouvements du balai, venant épouser les contours amples de sa croupe disproportionnée ; le tissu mince dessinait la double courbe des fesses en goutte d’huile dans lesquelles l’élastique de la culotte creusait deux plis profonds.

Ils travaillèrent chacun de leur côté, Antoine continuant à l’observer à la dérobée tout en essayant d’engager une conversation. Au début elle ne répondit que par des haussements d’épaule, des soupirs accablés. Lorsqu’elle eut fini de laver le sol du salon, elle fit une pause, s’appuyant sur son balai comme si, à bout de forces, elle ne supportait plus son propre poids.

— La vie ici, c’est minable !

Antoine l’interrogea, cherchant à lui montrer que quoi qu’elle dise, il serait de tout cœur avec elle. Au début, elle l’avait regardé avec suspicion mais devant sa compassion manifeste, elle s’adoucit. La voix pleine d’amertume, elle lui expliqua qu’elle croyait trouver le paradis sur la Côte et qu’au lieu de ça, elle passait sa journée à faire le ménage dans des maisons vides, ou à garder des gosses insupportables.

— Regarde, je suis toute blanche, pas bronzée !

Antoine esquissa un geste vers elle. Soudain le visage de la jeune fille se fripa et elle fondit en larmes, tombant dans les bras du jeune homme, secouée de sanglots. Sans se réjouir pour autant du chagrin de l’Anglaise, Antoine appréciait l’aubaine de la sentir blottie contre lui. Presque aussi grande que le garçon, Amanda paraissait pourtant menue entre ses bras, fragile, la taille fine sous ses paumes. Il sentit la joue baignée de larmes de l’Anglaise se poser dans son cou.

— Et, en plus, aujourd’hui, mon boyfriend a écrit que c’est fini !

Il la serra davantage sous prétexte de la consoler, plaquant son torse contre les petits seins qui flottaient librement sous sa robe, laissant sa main glisser comme par distraction jusqu’au renflement imposant de sa hanche. Elle se décolla de lui.

— Regarde-moi ! Pas d’argent, pas de bronzage et maintenant, pas de boyfriend non plus, tu te rends compte !

Elle se tenait devant lui paumes ouvertes, ses yeux noisette rendus brillants par les larmes, sa petite bouche pincée.

— Ce type est un imbécile, moi dès que je t’ai vue, tu m’as plu !

— Aujourd’hui ? Je t’ai plu ? Non, tu dis ça parce que je suis triste !

Antoine ne pouvait pas lui expliquer que c’était en l’espionnant, alors qu’elle se faisait bronzer en slip, qu’il avait eu le coup de foudre. Cela le força à agir et il la prit dans ses bras. Elle émit un bruit de gorge en sentant les lèvres du jeune homme se poser sur les siennes et Antoine crut qu’elle protestait, cherchait à le repousser. C’était tout le contraire. Trouvant son baiser trop timide, elle enfonça sa langue loin dans la bouche d’Antoine et glissa les mains sous sa chemise pour lui griffer le dos. En continuant à l’embrasser – elle lui mordillait la lèvre, faisait couler sa salive sur son menton – elle pivota comme s’ils dansaient, l’amenant en quelques pas à la porte d’une des chambres.

Antoine était estomaqué. Il avait l’impression que par un tour de passe-passe, la fille geignarde et dépressive qu’il consolait quelques minutes plus tôt avait été remplacée par une catin en chaleur. Ils tombèrent ensemble sur le lit, Antoine, sur elle, glissant à genoux entre ses cuisses en l’embrassant dans le cou. Avec une énergie qu’il n’avait pas soupçonnée, elle le fit rouler sur le côté, échappant à son étreinte.

— C’est vrai ce que tu dis ? Dès que tu m’as vue ? Et tu pensais quoi ?

Désarçonné par ce nouveau revirement, Antoine hésita avant de balbutier quelques compliments : qu’elle était ravissante, sublime, et autres fadaises. Le sourire d’Amanda s’épanouit et elle fit sauter le premier bouton de son jean. Le temps qu’il trouve une ou deux phrases bien tournées, elle avait baissé son pantalon et, ouvrant son caleçon, elle prit sa verge tendue et la redressa, la détaillant avec intérêt en faisant lentement coulisser ses doigts le long de la hampe, couvrant et découvrant le gland violacé qui gonfla encore. Elle lui adressa un sourire en coin, toute trace de chagrin envolée, et retourna à son observation, examinant avec approbation le membre qu’elle caressait.

— Il est joli, tu sais. Bien gros.

Elle laissa la tige retomber sur le ventre d’Antoine et se leva avec vivacité.

— Il faut fermer les volets !

Antoine la regarda avec incompréhension. Les mains sur le bas de sa robe, elle prit une mine timide, peu crédible après ce qu’elle venait de faire.

— Ou alors, il faut te tourner parce que je suis pas belle toute nue !

Elle se retourna et commença à ôter sa robe, s’arrêtant au dernier moment pour le regarder par-dessus l’épaule et lui lancer avec la même timidité hypocrite.

— Surtout, regarde pas mon derrière, il est trop moche !

Antoine allait la contredire mais, réalisant qu’il n’était pas encore censé l’avoir vu, il attendit. Elle fit passer la robe-tee-shirt par-dessus ses épaules. Dessous, elle n’avait qu’un petit slip de nylon dont elle se débarrassa en hâte. Malgré ce qu’elle avait déclaré sur son corps et son derrière en particulier, elle ne semblait pas pressée de le dissimuler et laissa le temps à Antoine de contempler ses jambes minces, ses épaules étroites et sa taille fine qui paraissent faits pour concentrer l’attention sur la croupe. Libérée du carcan de la culotte, elle s’épanouissait en poire, les deux globes pâles soulignés par de profondes fossettes.

— Tu as le plus beau cul que j’ai jamais vu !

Antoine avait presque crié et s’inquiéta un instant d’ameuter le voisinage. Il était sincère : le cul d’Amanda était trop volumineux pour être académiquement beau mais il était terriblement bandant. Elle fit la moue et, passant la main derrière elle, fit ballotter les sphères lourdes.

— Oh non, il est trop gros !

Sa moue se transforma en sourire canaille.

— C’est vrai, tu l’aimes ?

Elle se retourna pour le rejoindre, lui laissant apercevoir ses petits seins pointus au bout pâle et le mince bouquet de frisottis ni roux ni blonds qui ornait son pubis. Elle se pencha sur Antoine et glissa sa langue entre ses lèvres avant de chuchoter.

— Tu veux le voir encore ? Bien le regarder ?

Elle ne doutait pas de sa réponse et l’enjamba tête-bêche pour amener sa croupe opulente, épanouie par sa position, à hauteur du visage du jeune homme. Même à quatre pattes, les fesses étaient trop charnues pour s’ouvrir complètement. Antoine enfonça ses doigts dans la chair abondante et tira pour finir d’étaler la raie profonde. Il fut surpris que l’odeur forte de marée qui émanait de l’entrefesse de la rousse l’excite autant. Il avait sous les yeux le sillon imberbe d’un rose aussi pâle que les mamelons ; entre les fesses rebondies, l’anus paraissait minuscule, il ressemblait à une étroite boutonnière décorée de chaque côté de poils roux, si rares qu’il aurait pu les compter. La vulve restait close elle aussi malgré la position d’Amanda, les poils clairs implantés sur les côtés laissaient voir les petites lèvres ciselées emprisonnées entre les bourrelets de la fente. Elle s’abaissa davantage et Antoine n’eut qu’à tendre la langue pour laper les reliefs délicats de l’anus, savourer son goût piquant. Amanda émit un ronronnement gourmand et noua ses doigts sur le pénis d’Antoine, reprenant ses caresses lentes.

— J’aime bien quand tu fais ça !

Elle se laissa aller en arrière, s’empalant plus loin sur la langue d’Antoine qui lui fouillait le rectum, frottant ses fesses contre les joues du jeune homme.

— Les Français sont trop cochons !

Antoine ne releva pas cet aveu, il se grisait des goûts et des parfums de l’Anglaise. Reprenant l’initiative, il délaissa l’anus pour s’enfoncer dans le vagin à la saveur plus fade, lécha avidement tous les replis de son intimité. Il aurait continué des heures tant cette expérience, nouvelle pour lui, lui plaisait. Il grogna de frustration quand elle lui retira son entrecuisse odorant, mais cela ne dura pas. Elle resserra ses phalanges autour de sa verge et lui coula une œillade friponne par-dessus l’épaule.

— Et lui, tu ne veux pas qu’il s’amuse ? Lui aussi, c’est un gros cochon ! Très gros cochon !

Elle resta à cheval sur lui, ripant jusqu’à ses hanches. Penchée en avant, elle dirigea le bout du pénis entre ses cuisses, s’en caressa la fente avant de le placer sur l’ouverture de son vagin. Elle souffla comme pour prendre son élan et, en maintenant la tige dressée, elle se laissa lentement glisser le long du manche, poussant un gémissement qui alla crescendo au fur et à mesure qu’elle s’empalait. Son con était tiède et souple mais plus encore que les sensations, c’était ce qu’il voyait qui enivrait Antoine. Penchée en avant, accentuant sa silhouette d’ampoule – torse menu, taille de guêpe et grosses fesses étalées –, Amanda se servait de son pénis comme d’un godemiché, se baisant elle-même, à son rythme, faisant apparaître la queue large, luisante de mouille, entre les minces bourrelets de son con avant de la ravaler tout entière.

Ses va-et-vient ouvraient et fermaient son anus qui semblait cligner à l’adresse d’Antoine. Celui-ci lorgnait l’orifice tour à tour allongé ou arrondi. Etait-ce une seule soirée avec Framboise qui avait suffi à le pervertir et à lui donner ce goût ? En tout cas, c’est par là qu’il rêvait d’enfoncer sa queue. Amanda oscillait de plus en plus rapidement avec des halètements précipités, faisant cogner ses fesses grasses contre les cuisses d’Antoine. La verge ripa, s’échappa de la fente rougie et lorsqu’elle voulut la remettre en place, Antoine l’en empêcha, cherchant à la guider vers son autre orifice. Elle ne s’en offusqua pas mais résista. Tournant vers lui un visage coloré qu’une pellicule de transpiration rendait luisant, les paupières à demi closes, elle souffla :

— Après. Fais-moi jouir d’abord !

Elle remit la tige en place et accéléra ses coups de reins, sans gémir ni crier, mais en haletant de plus en plus bruyamment. Antoine essayait de résister, refusant d’éjaculer à cause de ce qu’elle lui avait promis « après ». Mais il en fut incapable, le vagin souple l’aspirait, tétait son pénis tout entier et lorsqu’elle jouit avec des ruades qui ébranlaient le lit, faisaient cogner les montants contre la cloison, il l’imita.

Quand elle fut apaisée, elle se laissa rouler à côté d’Antoine, passant à plat ventre pour prendre une gauloise dans la poche de sa chemisette, avant de déposer un baiser sur ses lèvres. Elle avait l’œil brillant et, malgré le désordre de sa chevelure et la sueur qui lui coulait aux tempes, elle était bien plus séduisante que lorsqu’elle était montée avec son balai en jouant la Cendrillon chagrine.

— J’ai envie que tu sois mon boyfriend, maintenant !

Elle exhala un nuage de fumée bleutée avant de l’embrasser encore, ajoutant avec la même expression canaille que lorsqu’elle s’était déshabillée :

— Si tu es mon boyfriend, tu pourras regarder mon derrière tant que tu veux…

Ils restèrent côte à côte un long moment à partager la cigarette. Ils partageaient également la même naïveté et parce qu’ils avaient joui l’un de l’autre, se croyaient en train d’ébaucher une histoire d’amour. Ils recommencèrent à s’embrasser plus fougueusement et la main d’Amanda retourna entre les cuisses d’Antoine, agaçant ses testicules, frôlant la hampe qui s’animait. Elle le regarda droit dans les yeux avec un sourire tendre.

— Si tu veux, maintenant, tu peux le faire dans mes fesses !

Le mélange de naïveté et de parfaite impudeur d’Amanda, le ton à la fois sucré et obscène de sa proposition achevèrent de faire rebander Antoine. Lorsqu’elle roula sur le côté, étirant d’elle-même ses fesses charnues, sa queue durcit encore.

— Tu l’embrasses un peu avant ?

Dès qu’il entendit le bruit d’un frein à main, Antoine sut qu’il devrait renoncer momentanément à enculer celle dont il se croyait amoureux. Il eut à peine le temps de poser les lèvres sur l’orifice qu’Amanda lui offrait de bonne grâce, que la voix de Mme Bertoni se fit entendre dans le sentier.

CHAPITRE V

Antoine passait beaucoup de temps avec Amanda malgré les côtés déroutants de sa personnalité, son humeur changeante notamment. Cyclothymique, l’Anglaise pouvait aussi bien accueillir Antoine avec des manifestations de joie puérile que l’ignorer totalement lorsqu’il passait à l’improviste à la Villa Manilla. Parfois, elle le traitait comme son fiancé, mais il lui arrivait de déclarer à qui voulait l’entendre qu’elle s’ennuyait à mourir dans ce pays et n’allait pas tarder à faire ses bagages.

Dans un de ses bons jours, elle invita Antoine à dîner à la Villa. Elle semblait vouloir faire de ce repas, sinon de véritables fiançailles, en tout cas une occasion formelle. Victor y était convié.

Amanda s’était mise en frais. La table, dressée sur la terrasse, était ornée d’une nappe brodée ; des chandeliers et des fleurs nouées en bottes y apportaient une touche festive. Elle avait aussi pris grand soin de sa toilette, donné du volume à ses cheveux et emprunté une robe turquoise qui, sur elle, devenait aguicheuse au lieu d’être élégante tant elle moulait sa croupe trop charnue. Elle était en train de mettre la dernière main à la décoration de la table, sous l’œil vaguement ironique de ses deux amies, quand Antoine et Victor arrivèrent. Elle les accueillit avec un empressement exagéré, les fit asseoir en leur demandant ce qu’ils prendraient. Lorsqu’elle repartit vers l’intérieur, Antoine vit le regard de Victor qui suivait avec intérêt le ballottement des fesses lourdes moulées de façon indécente par la minirobe, et une ombre de jalousie vint gâter son humeur. Ce que n’arrangea pas la déclaration de Victor :

— T’oublies pas, on a topé ! On les partage toutes !

Antoine hocha la tête, observant les traits fins d’Amanda qui revenait avec les verres, ses yeux noisette à l’expression innocente, et se demandait déjà comment il pourrait oser faire à l’Anglaise une proposition aussi incongrue.

A cause de ce tracas, Antoine laissa Victor faire les frais de la conversation. Le petit brun était en verve, égrenait les anecdotes et ses tentatives pour parler anglais faisaient se tordre de rire les filles. Les deux garçons furent les seuls à faire honneur à la table : les trois Anglaises semblaient avoir le même régime à base de vin rouge et de cigarettes.

Il était tard quand Britt et Ellie allèrent se pomponner en vue d’une balade à Monaco. Amanda commença à débarrasser et Antoine se leva pour l’aider. Victor le retint par le coude.

— Vas-y, c’est le moment, commence à la chauffer et touche-lui deux mots !

Antoine prit un air dubitatif et rejoignit la rousse dans la cuisine. Elle était penchée sur l’évier et il se frotta contre elle, l’empoignant à la taille, commençant à la peloter. Elle ronronna en continuant à rincer les assiettes. Sa robe bleue qui plissait à la taille était si courte qu’il n’eut pas à la soulever pour atteindre son entrecuisse. Dehors, ils entendirent Victor baragouiner avec les Britt et Ellie sur le départ. Antoine palpa avec un plaisir intact la fossette des fesses rebondies, laissées nues par le slip trop petit, enfoui dans la raie. Il avança la main, frôlant le renflement de la vulve enserrée dans le nylon et Amanda prit des mines de chatte, agitant le bassin, en poursuivant ses tâches ménagères. Il sentait l’humidité tiède de son con à travers la culotte et, glissant un doigt sous l’élastique, fouilla à travers les poils épars pour atteindre le clitoris. Elle agita la croupe et se redressa à demi, la voix rauque.

— Arrête, Antoine, j’ai déjà tellement envie ! J’y ai pensé toute la journée !

Il lui fit lâcher l’écumoire pleine de mousse et la força à se retourner.

— Moi aussi, j’en ai envie, viens !

Il la saisit par la taille pour l’attirer vers la chambre. Elle résista et, rougissante, lui lança sur un ton de reproche :

— Antoine, ça ne va pas ! Et ton ami ?

Confiant, il la serra davantage et glissa une main sous sa robe.

— Mon ami, il aimerait bien être à ma place, pas de bol pour lui !

Elle eut une expression étrange et laissa Antoine la caresser, explorer du majeur sa fente humide, avant d’ajouter :

— On ne peut pas le laisser comme ça, tout seul, à s’embêter pendant que nous…

Antoine scruta les yeux noisette de la rousse, cherchant à comprendre ce qu’ils dissimulaient. Elle semblait dire non et oui en même temps, et cela déconcertait le jeune homme pourtant habitué à ses sautes d’humeur.

— Tu veux que je lui demande de venir avec nous ?

Antoine était certain que cela mettrait un terme à leur discussion. Ce ne fut pas le cas. Elle essaya de rire en mauvaise comédienne et détourna le regard, chassant une mèche rousse qui lui retombait sur le front.

— Je ne sais pas, moi. Tu n’as qu’à faire à ton idée…

En parlant, il avait continué à la toucher machinalement, explorant son con de deux doigts et réalisa soudain qu’elle était de plus en plus mouillée. Sur la pointe des pieds pour mieux laisser les doigts du jeune homme la fouiller, ses jambes frissonnaient et elle respirait vite.

— Amanda, tu veux vraiment qu’il vienne avec nous, au lit ?

Elle ferma les yeux et se laissa aller en arrière, prenant appui sur la table. L’idée traversa l’esprit d’Antoine qu’elle exagérait son plaisir pour éviter de le regarder dans les yeux. Sa diction devint hachée.

— Je ne sais pas… C’est ton ami, non ?

Antoine sentit une présence et, levant les yeux, vit Victor appuyé au chambranle de la porte-fenêtre. Le mécano lança à son ami un regard interrogatif. Antoine battit des paupières en signe d’assentiment, en proie à des sentiments mêlés. Il n’aurait pu dire ce qui, de l’écœurement, de la colère ou de l’excitation l’emportait en lui. Il n’eut d’ailleurs pas le temps d’y réfléchir, Victor était déjà près d’eux, il remontait la robe pour découvrir le sexe d’Amanda. Antoine le lui abandonna, retirant ses doigts poisseux. Les accents vulgaires de Victor qui complimentaient la rousse sur son humidité le dégoûtèrent soudain. Il se mit à l’écart et se servit un verre de vin. Peut-être l’abus d’alcool rendait-il Antoine trop passionnel. Déjà, Victor entraînait la rousse vers sa chambre, s’arrêtant un instant pour chuchoter à son complice :

— Dis, avec le valseur qu’elle a, j’espère qu’elle aime se faire enculer !

Pour ne pas les entendre, il regagna la terrasse, emportant sa bouteille et s’installa dans un fauteuil d’osier, face à la baie, encore plus belle à cette heure-ci ; les eaux turquoise sur les rives, et au centre, l’obscurité mystérieuse, seulement entamée par les lumières d’un yacht à l’ancre. Il avait décidé de les ignorer. Après tout, c’est Victor qui avait raison depuis le début, il fallait les prendre pour ce qu’elles étaient, des salopes, et surtout ne pas se faire de cinéma.

Quand il n’y eut plus de vin dans sa bouteille, Antoine vida les verres restés sur la table. Il se sentait bouillonner, le cricri des cigales, au lieu de l’apaiser, l’exaspérait. Il écrasa sa dernière gauloise rageusement. C’était de sa faute, il n’aurait jamais dû se laisser prendre aux simagrées d’Amanda. Elle ne valait pas mieux que les autres, et alors ? Pourquoi se gâcher la vie avec ça ? A pas de loup, il se dirigea vers la chambre. La porte n’était pas verrouillée et les halètements de la rousse couvrirent le bruit du loquet. Comme à son habitude, l’Anglaise avait laissé allumée la lampe de chevet en la couvrant d’un tissu. Elle chevauchait Victor qui restait impassible, se contentant de malaxer la chair grasse de sa croupe tandis qu’elle s’empalait en émettant des bruits familiers à Antoine, signe de son plaisir tout proche. Le jeune homme se déshabilla avant d’approcher du lit.

Elle releva la tête en s’apercevant de sa présence. Ses cheveux retombaient sur son front en sueur et le regard qu’elle leva vers lui était trouble. Elle tendit la main vers lui, articulant avec difficulté.

— Antoine, je suis contente… Tu as été long.

De son côté, Victor ne lui prêta aucune attention, les traits tendus, comme à son habitude, il se concentrait pour rester raide sans jouir. Antoine se laissa tomber à côté d’eux. Regarder celle qu’il pensait devenir sa fiancée l’excitait d’une manière perverse. Il la trouvait belle comme ça, chaude, faisant claquer ses fesses lourdes sur les cuisses du petit brun en soufflant, une expression vulgaire sur son visage en sueur. Il lui caressa les reins, flatta sa croupe avant de passer derrière elle. Il glissa ses doigts dans la raie humide de sueur et de mouille et tendit l’index vers la boutonnière de l’anus, laissant Amanda l’enfoncer elle-même par ses va-et-vient sur le sexe de Victor. Toute à son plaisir, elle ne parut même pas s’apercevoir de la présence du médius fiché dans son rectum.

Lorsque Antoine se plaça derrière elle et qu’elle sentit la verge frotter dans sa raie, elle était trop proche de l’orgasme pour s’interrompre ; elle se contenta de tourner la tête à demi, son sourire transformé en rictus, les yeux clos.

— Après, OK ? Laisse-le me faire jouir d’abord !

Elle lui avait déjà servi ce refrain et s’il l’avait accepté, c’est parce qu’il s’était amouraché d’elle. Ce ne serait pas le cas ce soir. Il insista, pliant les jambes davantage pour être à la hauteur voulue. Ses approches éveillèrent l’attention de Victor qui lui adressa un clin d’œil entendu. On pouvait compter sur le petit brun pour se prêter à un coup tordu. Ayant bien saisi les intentions d’Antoine, il noua ses bras autour de la taille d’Amanda, la plaquant contre son torse tout en continuant à pistonner son con. La rousse le laissa faire dans un premier temps, haletant dans son cou. Ainsi, plus cambrée, ses fesses grasses ressemblaient à des mappemondes molles qui tremblotaient au rythme des coups de queue de Victor. Antoine n’eut qu’à écarter les globes ballottants pour voir l’anus bordé de quelques filament roux, qui semblait rapetisser, se tasser dans la raie, chaque fois que la tige de Victor s’enfonçait entière dans le vagin. Antoine guida son gland massif vers sa cible.

A l’en croire, l’Anglaise n’était pas vierge de côté-là non plus, pourtant la première poussée d’Antoine lui arracha un cri et elle se débattit. Mais Victor veillait et la serra de toute sa poigne. Il souriait, un éclat vicieux dans le regard. Amanda criait, leur ordonnait d’arrêter, jurant et les insultant dans sa langue natale, mais cela ne faisait qu’exciter davantage les instincts sadiques des garçons. Plus elle réclamait, plus ils étaient décidés à aller jusqu’au bout. Pendant que Victor la retenait prisonnière, empalée sur sa queue, Antoine, les doigts plantés dans la chair grasse, lui maintenait les fesses ouvertes contre son gré et donnait des coups de boutoir contre le sphincter. Sa queue épaisse ripait, se courbait, et il aurait renoncé s’il avait été dans un état normal. La bague finit par céder et le gland s’engouffra à mi-course, arrachant un hurlement à l’Anglaise. Elle pouvait toujours crier : ils étaient désormais seuls dans la maison. Antoine laissa couler un filet de salive dans la raie et poussa encore. Cette fois il parvint à enfoncer le gland entier dans le rectum dont l’étroitesse contrastait avec le volume de la croupe, un tout petit trou entre deux grosses fesses.

Il resta immobile quelques instants, contemplant la rousse qui se débattait en vain, contractait les fessiers pâles autour de la tige qui la violait ou secouait le bassin, agitant le manche prisonnier de la bague dilatée dont le bourrelet rougeâtre restait coincé juste sous le gland. Antoine se demanda si elle ne lui avait pas menti depuis le début, si, en vérité, son cul n’était pas vierge et ses promesses creuses seulement destinées à faire patienter ses amants. Il avait beau donner des coups de reins, sa bite ne progressait pratiquement pas dans le rectum étroit, resserré encore par celle de Victor logée dans le vagin.

Epuisée, plus que vraiment résignée, Amanda cessa de lutter. Tous ses muscles se relâchèrent d’un coup et elle se laissa retomber sur la poitrine de Victor. Elle ne criait plus, n’émettait qu’un gémissement plaintif, le visage dissimulé sous ses mèches rousses. Son rectum aussi se détendit et Antoine put l’enculer vraiment. Même si sa queue coulissait encore avec difficulté, il gagnait du terrain à chaque poussée. Amanda semblait passive, comme groggy. Pourtant quand Antoine éjacula, elle tressaillit, redressant la tête et poussa de petits cris qui rythmaient les giclées de sperme dans son fondement. Antoine n’attendit pas d’avoir débandé pour se retirer. Il la libéra d’un coup de reins brusque, souhaitant la blesser encore, empli d’un dégoût profond de lui-même. Et d’elle aussi.

L’anus resta béant quelques secondes avant de se contracter par réflexe, continuant à cligner, comme pour retenir le sperme clair qui s’en échappait. Victor lui adressa un coup d’œil complice. Le petit brun n’en avait pas fini, il savait se montrer hypocrite lorsqu’il le fallait. Il embrassait les cheveux d’Amanda, lui caressait tendrement les reins en lui murmurant des mots doux, comme pour la consoler. Lentement, avec précaution, il se laissa couler hors du vagin et sans cesser de cajoler la rousse, guida sa tige plus haut. Antoine comprit que le brun voulait, lui aussi, profiter de l’orifice endolori de l’Anglaise. Il ramassa ses vêtements et sortit, laissant Victor à ses manœuvres ; c’était lui le gagnant de cette soirée. Le seul.

CHAPITRE VI

La baie était totalement sombre maintenant, il ne restait plus ici et là que quelques terrasses allumées. Bercé par le bruit des cigales et le ronronnement distant des voitures qui passaient sur la Corniche, Antoine ne tarda pas à sombrer dans le sommeil, lové dans le fauteuil d’osier.

Lorsqu’il ouvrit les yeux, une clarté diffuse annonçait l’aube. Reprenant lentement ses esprits, il vit Britt penchée sur lui. Il cligna des paupières, ébloui par la lumière qui venait du salon, et réalisa que c’est à lui qu’elle tendait un bol fumant.

— Le thé, ça fait du bien quand on boit trop de vin !

Elle était décoiffée et son rimmel avait coulé, elle avait dû s’endormir sans se démaquiller. Antoine la remercia et prit le bol, soufflant pour refroidir le liquide brûlant. Avec un sourire compatissant, Britt lui prit le poignet pour l’entraîner à l’intérieur. Elle parlait à voix basse et Antoine en conclut que le reste de la maisonnée était encore endormi. Elle le fit asseoir à la cuisine et alla chercher du lait dans le frigo. Bien qu’encore englué de sommeil et d’alcool, Antoine commençait à y voir clair. Il remarqua que Britt ne portait plus l’ensemble en jean de la veille, mais, en guise de pyjama, une simple chemise d’homme qui laissait nues ses jambes fortes. La lumière du réfrigérateur rendit le vêtement presque transparent lorsqu’elle attrapa le litre de lait. Antoine distingua le contour de ses seins, si gros que, malgré les boutons défaits, le tissu était tendu sur son buste. Elle versa un nuage de lait dans le bol d’Antoine puis dans le sien. Du fait qu’elle chuchotait, sa voix paraissait plus grave et son accent britannique rendait ses intonations sensuelles.

— Pas très bien passée, la soirée ? Avec Amanda, je veux dire…

Elle fit un geste du menton vers la porte de la chambre, faisant comprendre à Antoine qu’elle avait vu Victor au lit avec la rousse. Elle prit une mine désolée en s’adossant au buffet. Antoine lui assura que ce n’était pas grave. Et il était sincère. Son sommeil interrompu et les relents d’alcool après la soirée trop arrosée lui donnaient un sentiment d’irréalité et Amanda lui paraissait aussi lointaine qu’un personnage de fiction.

— Il y a beaucoup des autres filles sur le Côte d’Azur, n’est-ce pas ?

Elle rejeta la tête en arrière, faisant plaquer la chemise légère sur ses courbes. A travers le tissu, Antoine voyait poindre le téton minuscule au sommet du sein volumineux. Il devinait même l’emplacement de la toison au relief irrégulier qu’avait le tergal. Il prit une gorgée de thé, baissant les yeux pour continuer à détailler le corps tout en courbes de la brune, espérant qu’elle bougerait assez pour qu’il aperçoive ce que cachait le pan de sa chemise. Elle lui offrit une cigarette qui lui brûla la gorge. Apitoyée par sa mauvaise mine, elle se pencha sur lui et ordonna d’un ton gentiment autoritaire :

— Allez, tu viens, il faut dormir maintenant.

Antoine se laissa entraîner vers le couloir. Il lui semblait être dans un rêve. L’Anglaise, qu’il connaissait à peine, l’emmenait dans son lit. En camarade, certes, mais ça ne l’empêchait pas de s’échauffer à l’idée de se sentir ce corps plein et charnu contre le sien.

Quand elle ouvrit la porte de sa chambre, Antoine découvrit un désordre indescriptible de bouteilles vides, cendriers, magazines et vêtements sales empilés. Le matelas à deux places était posé à même le sol et il aperçut Ellie blottie sous le drap. Il ne put cacher sa déception à Britt qui l’interpréta autrement. Elle lui serra le poignet et chuchota:

— C’est OK, ne t’inquiète pas, on se serrera !

Sur ces mots, elle se coucha à côté de son amie. Elle ne pouvait pas savoir qu’Antoine les avait épiées depuis le toit pendant leur bain de soleil et avait ainsi découvert qu’il existait tout autre chose que de la camaraderie entre les deux filles. Sans connaître les dispositions de la maison, il eut la certitude que ce n’était pas l’exiguïté qui les forçait à partager le même lit.

La décence aurait exigé qu’Antoine se couche tout habillé, mais cette soirée mouvementée avait eu raison de sa timidité et de ses bonnes manières : il ne conserva que son caleçon. Il y eut quelques grognements de la part d’Ellie pendant qu’ils remuaient tous les trois sur le même matelas, cherchant leur position de sommeil. Britt se mit face à son amie, tournant le dos à Antoine. Il maudit la présence d’Ellie en sentant la cuisse nue de Britt effleurer la sienne. Il se sentait troublé par l’odeur de sa peau mêlée de parfum bon marché et de tabac blond. Sa verge se tendit, si raide qu’il n’eut qu’à se tortiller sur le drap pour la laisser échapper de l’ouverture de son caleçon ; son gland frôla le fessier de Britt et ce contact l’électrisa. Oubliant toute prudence, il laissa sa main descendre, décidé à caresser l’Anglaise.

Il leva les yeux et se trouva face à face avec Ellie. Les yeux grand ouverts sous sa tignasse ébouriffée, elle le fixait avec méfiance. Antoine baissa les paupières, mimant le sommeil, mais sa comédie ne trompa pas la petite rousse. Elle se redressa précipitamment et se tassa, assise dans l’angle du mur, avant de rallumer la lampe de chevet. Britt leva la tête et d’une voix ensommeillée l’interrogea. Ellie qui, avec son accent snob, était finalement celle qu’Antoine avait le moins de mal à comprendre, répondit à Britt qu’elle voulait voir ce que celle-ci fabriquait, qu’elle n’avait pas confiance. La brune se laissa retomber sur l’oreiller avec un soupir résigné et la rousse se saisit d’un magazine qu’elle commença à feuilleter, levant les yeux de temps à autre pour contrôler la situation, pendant qu’Antoine et Britt faisaient mine de dormir.

Car Ellie se montrait méfiante à juste titre. Antoine, échaudé par son intervention, n’osa pas répéter ses attouchements furtifs et Britt prit alors l’initiative, creusant insensiblement les reins pour se frotter contre lui, amenant le bouquet de poils drus qui dépassaient entre ses cuisses contre l’extrémité du sexe d’Antoine. Celui-ci, luttant pour maîtriser ses gestes, avança lentement le bassin, excité par le contact du crin souple sur sa queue. Ellie ferma le magazine, le reposant bruyamment sur le matelas en apostrophant son amie. « Salope », c’est tout ce que comprit Antoine. Britt répondit par un grognement excédé comme qu’elle en avait sincèrement assez que la rousse interrompe son sommeil. Elle fit semblant de bâiller et rectifia légèrement sa position, passant une main sous son ventre. Antoine n’avait pas bougé, observant l’altercation à travers ses paupières mi-closes. Il frissonna en sentant les ongles de la brune frôler sa tige. Lentement, elle le guida, se cambrant progressivement pour que le gland écarte le rideau de poils et vienne buter sur la fente. C’était un vrai supplice de Tantale. Il s’efforçait de ne pas bouger pour ne pas attirer l’attention d’Ellie et laissa Britt opérer, le diriger du bout des doigts jusqu’à ce que son manche repousse les lèvres tièdes, entrouvrant la porte du vagin.

La brune s’immobilisa à son tour. Leurs respirations lourdes auraient peut-être pu passer pour celles de dormeurs et le regard scrutateur d’Ellie ne pouvait déceler aucun mouvement, même s’ils étaient effectivement en train de baiser. Britt se contractait sans bouger, resserrait les parois de son vagin autour du gland prisonnier. Antoine n’avait pas vraiment l’impression de faire l’amour, c’était plutôt comme si elle l’avait sucé, ouvrant et resserrant alternativement les lèvres sur le bout de sa bite, à la différence près que c’était de sa chatte qu’elle se servait.

Malgré leurs précautions, le front de la rousse se plissa dans une expression coléreuse et elle arracha brutalement le drap qui les recouvrait.

— Tu me prends pour une conne, c’est ça ? Tu pourrais au moins être honnête, être une salope honnête !

Britt releva la tête, ouvrit la bouche pour lui répondre, puis renonça. Elle laissa retomber son visage sur l’oreiller et ferma les yeux. Puis, avec un soupir étouffé, se cambra pour laisser Antoine la pénétrer davantage.

Soulagé de la tournure que prenaient les événements, celui-ci s’enfonça à petits coups dans la chatte étroite, repoussant peu à peu les parois flexibles. Il était reconnaissant à Ellie d’avoir mis fin à leur petit jeu éprouvant, mais aussi de les avoir débarrassés du drap. Maintenant il voyait, sous la chemise troussée, les fesses bien en chair, leur peau pâle et duveteuse dans la lumière tamisée. Sans distinguer les détails de la raie ombreuse, il suivait des yeux le coulissement de sa queue dans la vulve, son gland qui étirait les nymphes violacées encadrées par les bourrelets hérissés de crin noir des grandes lèvres.

Il s’attendait à ce qu’Ellie abandonne la chambre, claquant la porte avec fureur, mais elle ne bougeait pas. Toujours assise dans l’angle du mur, elle les contemplait, le regard vide. Elle portait un tee-shirt trop grand pour son corps frêle et ses mèches rousses en désordre, son expression hébétée accentuaient la jeunesse de son visage mince, piqueté de taches de son, dans lequel ses yeux verts paraissaient trop grands.

— Bitch !

L’invective ne troubla pas Britt. Le souffle rapide, elle tendait la croupe aux assauts d’Antoine qui continuait à la baiser à un rythme nonchalant, plongeant sa queue jusqu’au fond avant de la ressortir lentement. Elle avait laissé sa main entre ses cuisses et ne s’en servait plus pour guider le sexe d’Antoine, mais pour se caresser par petites saccades.

Agissant sous le coup d’une nouvelle impulsion, sans regarder Antoine, la rousse ôta son tee-shirt, l’envoyant rejoindre la pile de vêtements épars. Surpris, le jeune homme interrompit ses va-et-vient, ignorant Britt qui, par un râle impatient et un coup de reins appuyé, l’incitait à continuer.

La rousse lui parut encore plus maigre que lorsqu’il l’avait vue en maillot depuis le toit. Des clavicules saillantes, des bras de petite fille ; elle n’avait pas non plus de poitrine : sur son buste constellé de taches de rousseur, en guise de seins, deux mamelons saillaient, larges, protubérants, d’un rose si pâle que sans leur aspect grenu, on aurait pu les confondre avec la peau claire. Elle releva les genoux et avança le bassin sur le matelas. Se comportant comme si Antoine n’avait pas existé, elle glissa la main entre ses cuisses. Fasciné, le jeune homme regarda les doigts fins disparaître dans l’épais coussin de poils roux qui lui tapissait tout l’entrecuisse, empiétant sur le haut des cuisses, s’étirant en triangle sur le haut du pubis, dépassant la marque du maillot. Le buisson rouquin était si dense qu’Antoine ne pouvait rien distinguer de la vulve, ni même des phalanges d’Ellie qui se masturbait sans vergogne devant lui, son poignet cognant sur le bas de son ventre. Il fut si excité par son impudeur et par l’abondance de sa pilosité qui contrastait avec son corps de gamine qu’il se mit à ruer plus fort dans le vagin de Britt, faisant gémir la brune.

Ellie passa à genoux, gardant la main collée entre ses cuisses. Ses yeux semblaient toujours vides d’expression, mais ses traits étaient tendus et elle ne cessait, en se caressant, de se mordiller la lèvre inférieure. Elle se rapprocha de Britt qui, en sentant sa présence, ouvrit les yeux. La brune haletait, proche du plaisir. La rousse cessa de se toucher et, en la fixant, retira ses doigts de son entrecuisse touffu pour les porter au visage de son amie. Elle lui passa les doigts sur les lèvres pour l’imprégner de son odeur avant de les pousser dans sa bouche pour qu’elle y goûte. La brune les suça si avidement qu’Antoine se sentit presque de trop. D’ailleurs, Britt ne répondait plus à ses coups de reins, déjà passée à autre chose. Quand la rousse lui saisit un genou pour lui écarter les jambes et la faire pivoter, Antoine se laissa éjecter du vagin de la brune.

La rousse se courba en deux, amenant son visage entre les cuisses de Britt. L’œil terne, elle passa son visage sur le triangle brun aux contours nets, comme si elle la reniflait, cherchant peut-être sur son con l’odeur d’Antoine. Rassurée par son inspection, elle tira la langue et la fit mollement descendre le long de la fente, suivant l’extérieur des nymphes sans s’enfoncer dans le vagin que le pénis avait laissé entrouvert. La brune se redressa sur un coude pour ébouriffer les mèches rousses d’Ellie, comme si elle flattait la tête d’un animal pour l’encourager à continuer.

Antoine se recula pour mieux les observer. Il sentit le regard de Britt le suivre, s’attarder sur lui. Elle lui fit signe d’approcher et tendit la main vers son pénis. Elle passa sur le dos, cuisses largement ouvertes pour que la rousse poursuive son office et continue à laper son con avec une régularité de métronome, puis tendit le cou, dirigeant son visage vers la queue raide qu’Antoine approchait.

— Non, je veux pas !

La voix stridente de la rousse les fit sursauter. Stupéfaits, ils se tournèrent vers elle. Les lèvres et le menton humides, Ellie baissa la voix.

— Je veux pas que tu le fasses avec lui. Pas question !

Antoine fut surpris de voir la brune sourire. En coulant un regard tendre à son amie jalouse, elle se redressa, l’attira dans ses bras et la serra contre ses gros seins.

— Et si moi, j’ai envie que tu le fasses avec lui ? Si ça m’excite ?

Le visage de la rousse s’éclaira d’un sourire. Elle approcha ses lèvres de celles de Britt pour qu’elle y goûte sa saveur. Tout se passait entre elles, et Antoine sentait bien qu’il n’avait dans leur jeu pas plus d’importance qu’un objet. La rousse gloussa avec une intonation vulgaire qui jurait avec son accent snob.

— C’est vrai, ça t’exciterait ? Beaucoup ?

Le regard en coin qu’elle lança à Antoine était différent, il y brillait une lueur vicieuse. Britt lécha la lèvre inférieure d’Ellie, tout en continuant à faire rouler ses seins lourds contre le buste sans relief de la rousse.

— Affreusement ! Encore plus qu’avec la bougie !

Elles restèrent quelques instants silencieuses, leurs visages collés l’un à l’autre, partageant les mêmes souvenirs de séances perverses.

— Moi, j’aimerais mieux la bougie !

— S’il te plaît !

Ellie céda et s’allongea sur le matelas. Britt s’installa face à elle, tête-bêche et lança un regard furtif à Antoine, avant de faire rouler la rousse sur le côté pour l’attirer contre elle. Aussitôt, avec un naturel qui prouvait qu’elles s’étaient souvent retrouvées dans cette posture, la rousse enfouit son visage entre les cuisses de la brune et ouvrit les jambes pour lui offrir son entrecuisse tapissé de crin roux.

Britt ne la lécha pas tout de suite. Du bout des doigts, elle écarta les longues pousses frisottées, révélant les lèvres minces et pâles de la vulve, puis tira sur les fesses menues pour les ouvrir aux regards d’Antoine. Comme il l’avait soupçonné, Ellie était aussi velue derrière que devant, tout le sillon était occupé par un entrelacs de poils roux que Britt dut peigner de ses doigts, les repoussant sur les pommes pâles du fessier pour dévoiler la couronne rosée de l’anus, étonnamment large et étendue, profondément plissée en son centre.

Les yeux de la brune se fermèrent à demi, mais Antoine vit qu’à travers ses cils, c’est lui qu’elle regardait, guettant ses réactions, alors qu’elle posait les lèvres sur la large pastille rosâtre et poussait un gémissement gourmand en la suçotant. Ellie frissonna et sa tête s’agita fébrilement entre les cuisses de Britt. Celle-ci releva la tête de quelques centimètres, comme pour montrer à Antoine les traces de sa salive qui faisait luire l’anus de la rousse. Elle tira la langue, l’œil voilé entre deux battements de cils, et se pencha, poussant la pointe de chair entre les replis du trou du cul, la laissant s’enfoncer dans le rectum, avant de la faire coulisser à petits coups.

Le jeune homme, le cœur cognant dans sa poitrine, était fasciné par la perversité des deux Anglaises. La main serrée sur sa queue, il résistait à l’envie de se masturber devant le spectacle.

Quand Britt releva la tête, les traits tirés de plaisir car Ellie ne cessait de sucer avidement sa vulve, Antoine constata que sa langue avait fait merveille : l’orifice s’était dilaté et béait maintenant au centre de la couronne baveuse, comme un entonnoir de chair. Britt y porta deux doigts pour l’étirer encore, le distendre en un ovale sombre, invite obscène au sexe d’Antoine.

Son gland franchit le sphincter sans aucune résistance. Ellie cessa un instant sa succion. Le dos arqué, elle frémissait en laissant échapper un râle aigu. Britt, de la langue, l’apaisa. Et au fur et à mesure qu’elle bavait sur le con, aspirait le bouton, frottant son visage dans les poils, les râles de la rousse se transformaient en cris de plaisir. C’est elle qui, par ses coups de reins, faisait progresser la tige dans son rectum.

Antoine jouit bien trop vite à son goût, éjaculant avant d’avoir pu l’enculer tout son soûl, mais cela ne fit aucune différence pour les deux filles. A la place de sa verge, Britt mit sa langue, ses doigts…

Antoine se laissa tomber sur le tas de vêtements qui jonchait le sol, vidé, à bout de forces, mais pour les deux Anglaises, la nuit ne faisait que commencer.

CHAPITRE VII

Victor n’était pas au garage quand Antoine arriva pétaradant plus encore que d’habitude à cause d’un pot d’échappement vacillant. M. Morini lui expliqua que son neveu était allé essayer une Lotus sur laquelle il avait travaillé toute la journée. Antoine, frileux, et peut-être vaguement jaloux, lui qui n’avait pas encore le permis, lui demanda si ce n’était pas risqué. Le vieil homme leva les bras au ciel avec fatalisme.

— Qu’est-ce que tu veux, il se crève sur ces moteurs du matin au soir et il faudrait que je lui dise non ?

Pour mettre fin à la discussion, il retourna la mobylette d’un tournemain et sortit une clef de son bleu pour s’attaquer au pot récalcitrant.

En entendant un crissement de pneus, tous les regards se portèrent vers le virage du Cap d’où jaillit la Lotus, moteur vrombissant. Victor se gara avec aisance et alla droit embrasser son oncle avant de se tourner vers son ami.

— Ah, mon petit vieux, si tu savais, c’est encore meilleur que les femmes !

Les deux garçons n’avaient pas de projet particulier pour la soirée. Ils finirent, comme à l’habitude, sur le banc de tôle ajourée qui faisait face à la Station. Ni l’un ni l’autre n’abordèrent le sujet Amanda. Son nom ne fut même pas prononcé et les deux amis évitèrent avec soin toute allusion à la Villa Manilla ou à ses occupantes. Peut-être dans le but de lui changer les idées, Victor proposa à Antoine de faire un tour à St-Jean-Cap-Ferrat.

— D’accord. On prend la mob ?

Victor prit une pose d’affranchi, tenant sa gauloise entre le pouce et l’index.

— Y a mieux pour draguer… Une Lotus, par exemple.

— T’es dingue ! Si ton oncle s’en aperçoit ?

Le brun haussa les épaules, confiant à Antoine que ce ne serait pas la première fois. Il suffisait d’attendre que tout le monde soit allé se coucher et de pousser la voiture à l’abri des arbres. Le projet excitait beaucoup Victor et terrifiait Antoine, toujours trop timoré, trop bien élevé. L’idée que M. Morini le juge complice lui gâchait la soirée à l’avance. Mais il n’y avait aucun moyen de faire changer Victor d’avis. Même s’il ne faisait que répéter à quel point ce serait « génial pour draguer », Antoine n’était pas dupe, ce qui faisait frissonner d’impatience son ami, c’était l’idée de se retrouver au volant du bolide.

Le hasard en décida autrement. Ils fumaient en silence, observant le cortège d’automobiles allant et venant sur la Corniche tout en guettant les fenêtres des appartements au-dessus de la station, impatients que la dernière lumière s’éteigne, quand une Américaine les dépassa avant de freiner brutalement cinquante mètres plus loin, montant de deux roues sur le trottoir. Les deux jeunes gens se redressèrent, prêts à s’enquérir d’un problème mécanique. Le conducteur, un homme entre deux âges en costume voyant, fit le tour de la voiture pour ouvrir le coffre et en retirer un sac et une valise bon marché qu’il jeta avec fureur sur le trottoir. Il ouvrit ensuite la portière droite et extirpa la passagère en la prenant par le coude. Nul besoin de comprendre les mots qu’il prononçait pour en deviner le contenu : il était en train de l’insulter vertement. Il la repoussa loin du véhicule, claqua la portière et démarra en faisant crisser les pneus, manquant de peu de provoquer un accrochage. La femme qu’il avait expulsée regarda la décapotable disparaître en direction de Monaco et se laissa tomber sur sa valise, se prenant le visage entre les mains, l’air effondré. Après s’être consultés du regard, Antoine et Victor quittèrent leur banc pour aller voir de quoi il retournait.

La jeune femme n’était guère plus âgée qu’eux – vingt-quatre, vingt-cinq ans tout au plus –, les doigts dans ses épais cheveux auburn, elle fixait le trottoir devant elle et sursauta quand ils l’abordèrent. Elle était plutôt jolie, le nez retroussé, la bouche charnue.

— Mademoiselle, on peut faire quelque chose ?

Absorbée dans ses pensées, elle se mit debout et tendit le poing en direction de la route.

— J’aimerais être un mec, tiens ! Je lui aurais cassé la gueule à ce salaud de James !

Ce n’est qu’alors qu’elle parut réaliser qu’on lui parlait. Pas timide pour un sou, d’un abord facile, la jeune femme accepta la cigarette qu’Antoine lui offrait et la conversation s’engagea avec naturel. Elle s’appelait Christiane mais disait Chris parce que « ça fait plus international ». Encore sous le coup de l’humiliation que lui avait fait subir son James en la débarquant au bord de la route, elle avait besoin de vider son sac. Il suffisait à Antoine ou Victor de lui poser une question pour la relancer, tant elle était bavarde. Il était parfois difficile de trier le vrai du faux dans tous ces discours. Etait-ce vraiment son Américain qui l’avait dépouillée de tout son argent comme elle le prétendait, ou plutôt elle qui avait vécu à ses crochets et se retrouvait maintenant démunie ?

Ils l’avaient trouvée mignonne au premier abord, et plus ils la regardaient, plus ils l’écoutaient, plus ils tombaient sous son charme. Elle en était tout à fait consciente et laissait à dessein son chemisier s’entrouvrir sur le décolleté pigeonnant, elle prenait des poses sur la valise, comme s’il s’était agi d’un fauteuil de style, dénudant ses cuisses bien en chair. Victor, moins naïf qu’Antoine, voyait clair dans son jeu. C’était sa façon de vivre, séduire des hommes et si elle traînait sur la Côte, c’était sans doute pour mettre le grappin sur un type plein aux as.

— Enfin bref, me voilà fauchée, désespérée, alors si vous pouviez me prêter de quoi payer l’hôtel, ça serait vraiment adorable de votre part !

Antoine, en bonne poire, commençait à bafouiller, cherchant dans la poche de son jean, et Victor intervint.

— On a pas d’argent, Chris, mais on peut te trouver où pieuter…

Antoine ouvrit des yeux ronds, mais le mécano l’ignora.

— Tu vois, Chris, mon pote, c’est lui qui a les clefs de toutes les villas inoccupées de la baie, alors t’as qu’à faire ton choix !

Antoine entraîna Victor à l’écart, il était affolé, dans quoi son ami allait-il l’entraîner encore ? Et Mme Bertoni, qu’est-ce qu’elle dirait ? Malgré son sens rigide de la loyauté, Antoine se laissa peu à peu convaincre. Victor connaissait ses faiblesses et l’idée de passer pour un sauveur aux yeux de l’aguichante Chris n’était pas pour lui déplaire. Il ramassa les bagages et invita pompeusement la jeune femme à le suivre.

Plus ils avançaient dans l’avenue Lamaro, plus Antoine se disait que le plan de Victor était excellent. La Villa Athenis resterait vide jusqu’à dimanche prochain. Cela laisserait à Chris le temps de se retourner et de faire plus ample connaissance avec eux. La propriété, abritée d’un mur doublé de cyprès, se prêtait à la discrétion et Chris se trouva vite chez elle. Pendant qu’elle déballait ses affaires en les remerciant chaleureusement, les deux complices partageaient les mêmes idées : pourquoi est-ce qu’ils ne passeraient pas la nuit ensemble tous les trois. Il y eut un moment de flottement, d’hésitation, auquel Chris mit fin.

— Les gars, c’est génial, vous êtes des amours, mais là, je suis vraiment crevée, on se dit bonne nuit ?

Ils prirent congé, non sans avoir promis de lui apporter son petit déjeuner le lendemain matin. Ils allaient passer le portail lorsque Victor se frappa le front, comme s’il avait oublié quelque chose. Avant qu’Antoine ait pu réagir, il était reparti vers la maison en lui disant de ne pas bouger, il en avait pour une seconde.

Victor ne se donna pas la peine de frapper. Chris était assise sur un fauteuil, les pieds croisés sur la table basse, un verre d’alcool à la main. Elle s’était déshabillée, sa jupe et son chemisier étaient jetés sur le canapé et elle ne portait pas de soutien-gorge. En voyant Victor sur le seuil, elle ne fit aucun effort pour dissimuler sa poitrine. Ses seins étaient gros, en poire, avec un mamelon conique qui pointait à l’horizontale. Elle sourit au mécano, le laissant détailler sa poitrine, sans aucune gêne.

— Tu as oublié quelque chose ?

Victor sourit avec satisfaction. Non seulement, il se rinçait l’œil, mais en plus, l’attitude impudique de Chris confirmait tout ce qu’il avait soupçonné d’elle.

— Non, j’ai juste pensé que tu voudrais peut-être quelques cigarettes…

Il tira de sa poche son paquet entamé et le tendit dans la direction de la jeune femme, pour la tester. Elle posa son verre sur la table et se leva avec un sourire ambigu.

— C’est vraiment chou !

Elle n’avait plus pour vêtement qu’un slip en dentelle, très échancré qui allongeait ses cuisses charnues ; sa taille était bien marquée, accentuant le galbe des hanches larges. Elle vint tout près de Victor et prit les gauloises, lui disant « merci » avec un ton plein de sous-entendus.

Antoine regrettait de n’avoir pas suivi Victor et, tandis qu’ils redescendaient vers le bord de mer, ils restèrent silencieux, leur rivalité presque palpable. Ils se séparèrent rapidement. Adossé à la porte coulissante du garage, Victor attendit en écoutant la mobylette s’éloigner et ressortit aussitôt.

La porte d’entrée n’était pas fermée, comme si Chris s’était attendu à une visite. Il s’avança à pas de loup, traversa le salon désert pour accéder aux chambres. De la lumière filtrait par l’entrebâillement de la première porte. Il repoussa le battant juste assez pour jeter un œil à l’intérieur.

Chris était allongée sur le lit dont elle n’avait même pas retiré la housse, son slip jeté sur le plancher. Son visage était tourné en direction de la porte mais ses paupières restaient closes. Sa main était plaquée entre ses cuisses et elle se caressait lentement. Son majeur enfoncé dans la fente remuait de gauche à droite avec application. Les autres doigts tendus à l’horizontale laissaient apercevoir son pubis bombé, sa vulve très charnue qui formait une large boule de chair entre ses cuisses rondes. Son sexe était recouvert d’un duvet brun-roux ; peu dense, il soulignait les détails du con plus qu’il ne les cachait. Négligeant les lèvres finement ciselées qui entaillaient la bosse renflée de sa chatte, c’est sur le clitoris que s’acharnait Chris, le pressant sous sa phalange, le repoussant sur les côtés en faisant tourner son doigt.

Victor bandait en regardant Chris, son visage ovale encadré de mèches auburn dodelinant sur l’oreiller. Elle gémit doucement en détournant la tête, soufflant un nom qui aurait pu être celui de Victor, faisant grimper l’excitation du mécano d’un cran. Il hésitait encore à s’approcher lorsqu’elle roula sur le ventre, creusant les reins pour frotter son sexe sur sa main glissée dessous, exhibant sa croupe au voyeur.

Large et rebondie, elle était d’un galbe parfait, toute en rondeurs régulières. La peau claire tendue sur les sphères fermes. Elle gémit encore et, cette fois, Victor fut convaincu que c’était son nom qu’elle murmurait. Il s’avança jusqu’au lit, mais Chris ne parut pas s’apercevoir de sa présence. Elle continua à se caresser en ondulant sur le lit, séparant puis resserrant les globes lisses de sa croupe charnue à un rythme lent. La raie s’entrouvrait, révélant fugitivement le sillon ocre, sans poils, au centre duquel s’étalait pendant quelques secondes un large cercle sombre, percé en son milieu de fronces régulières.

Victor n’y tint plus. Il se laissa tomber derrière elle, empoignant les sphères fermes, les maintenant écartées pour passer la langue entre elles, suivant le sillon jusqu’à l’anus qu’il lapa avec avidité. Elle avait un goût vanillé de savonnette, comme si elle venait de se laver. Excité, Victor enfonça la langue dans les fronces de l’anus, éprouvant la souplesse du sphincter. Elle se cambra pour mieux s’offrir, avec un gémissement voluptueux.

— Oh, Victor !

L’idée que c’était à lui qu’elle pensait en se masturbant mit Victor dans un tel état que ses doigts tremblaient en entrouvrant la croupe. Il se remit à lécher de plus belle, faisant tourner sa langue dans le trou du cul pour le dilater davantage, plongeant jusqu’au con charnu dont il explora les reliefs, se gavant de la mouille fade qui s’écoulait du vagin de Chris.

— Oui, Victor, c’est ça que je voulais !

Il se redressa, déboutonnant fébrilement son pantalon, mais elle l’arrêta, sans changer de position. Toujours à plat ventre, les paupières mi-closes, elle se tortillait lascivement.

— Non, continue ! Ta bouche, tes doigts !

Victor obéit et, tout en matant la vulve renflée, les mouvements tournants des doigts de Chris sur la fente rosée qui clapotait entre les babines duveteuses, il colla son majeur plus haut, sur l’orifice plissé. Son doigt glissa aisément dans le rectum tiède et Chris creusa les reins en poussant un cri de plaisir. Il retira son index pour le remplacer par sa langue, l’enfonçant entre les parois qui s’assouplissaient déjà. C’est deux doigts qu’il posa ensuite sur l’anus, pesant sur la corolle jusqu’à ce que majeur et index accolés disparaissent entre les replis brunâtres.

Chris se mit à pousser de petits cris aigus et le rythme de sa masturbation s’accéléra. Victor faisait tourner ses doigts joints dans le cul de Chris pour continuer à l’évaser et elle, par ses coups de reins, faisait coulisser la bague dilatée sur les phalanges. Elle jouit très vite, contractant l’anneau du sphincter autour des doigts de Victor, écrasant sa chatte au creux de sa main. Lorsqu’elle se détendit, Victor se retira avec précautions, libérant le trou du cul dont les fronces élastiques se resserrèrent aussitôt, sans aucune trace de l’intrusion qu’elles venaient de subir. Victor se pencha pour la lécher encore, mais elle contracta ses fesses charnues, lui interdisant l’accès de l’orifice qu’il venait de caresser.

Elle se retourna, une expression honteuse sur son visage rougi, avant de baisser pudiquement les yeux.

— Bon sang, après ça, je ne vais plus pouvoir te regarder en face !

Elle émit un rire de gorge qui était comme un démenti à sa déclaration de jeune ingénue. Victor baissa son pantalon, il n’était pas homme à se contenter de si peu.

— Donne-moi vite ton petit cul ! Tu m’as rendu dingue !

Elle se tourna docilement sur le côté, tendant son fessier vers le jeune homme. Comme il se mettait en place, elle releva la tête, lui jetant un regard effarouché.

— J’ai peur que tu me fasses mal, tu sais ! Tu iras doucement ?

L’ayant à la fois amadoué et excité avec ses mines de pucelle, Chris tendit la main derrière elle et empoigna la tige de Victor comme pour la guider. Le jeune homme poussa et elle se défila habilement tout en branlant le manche. Excité, énervé par ses manières, il la saisit aux hanches, cherchant à la maintenir en place pour pouvoir l’enculer vraiment.

— Allez, ouvre-toi, donne-moi ton cul !

— Oui, j’ai envie, mais doucement !

Elle ne cessait de le masturber d’une main experte tout en dirigeant son gland entre ses fesses. Victor rua, mais avec une contraction habile, elle évita la pénétration. Il en fut de même pour les tentatives suivantes, jusqu’à ce que les caresses de ses doigts aient raison de Victor. Il éjacula abondamment, poissant la raie d’un sperme fluide sans avoir réussi à forcer l’entrée de son cul.

Elle se retourna, en nage :

— C’était vraiment bon pour moi !

Elle reposa la tête sur l’oreiller, songeuse d’un coup, et alluma une des cigarettes de Victor.

— Tu sais, je crois qu’il ne faut rien dire à Antoine. J’ai vu comme il me regardait et ça lui ferait trop de peine de savoir que c’est toi qui me plais.

Victor resta silencieux, songeant à l’accord qu’il avait passé avec son ami. Mais, après tout, s’il n’en savait rien…

Il y avait beaucoup de travail au garage. Outre les révisions habituelles, plusieurs voitures avaient souffert de la chaleur excessive et Victor dut s’atteler à la tâche de bonne heure. C’est donc Antoine, seul, qui apporta son petit déjeuner à Chris.

Il resta plus longtemps que prévu à la Villa Athenis. Lorsqu’il reprit le chemin de l’agence sur sa mobylette, il avait le cœur léger et le goût de Chris sur les lèvres. Il était assez fier de l’avoir fait autant jouir, juste en la léchant et, même s’il aurait préféré qu’elle lui rende la pareille plutôt que de le soulager en le branlant rapidement, il y avait quelque chose entre eux, il en était certain. Et lorsqu’elle avait suggéré de ne rien dire à Victor, Antoine avait été tout à fait d’accord.

CHAPITRE VIII

Antoine avait été beaucoup plus contrarié qu’il ne voulait se l’avouer par l’épisode avec Amanda. Et l’arrivée de Chris n’avait fait qu’aggraver les choses. Il était attiré par elle et craignait que naisse un nouvel attachement sentimental, ce qu’il s’était juré d’éviter. Il s’était senti trahi par Amanda et n’avait aucune envie que cela se reproduise avec Chris. Sans rien connaître des relations de Victor avec la jeune femme, il était néanmoins méfiant, devinant confusément le côté calculateur de sa personnalité.

Du coup, il était d’humeur plutôt morose. Mme Bertoni s’en aperçut. Lui qui d’ordinaire sifflotait en classant les dossiers, avait toujours un mot gentil pour la directrice ou sa secrétaire, travaillait en silence ce matin-là. Mme Bertoni se dit qu’une promenade ferait le plus grand bien au jeune homme et que le soleil chasserait peut-être ses idées sombres. Elle l’invita à avancer sa tournée, même s’il n’y avait que peu de choses sur le planning. Antoine parut soulagé. Il prit le casque dans un des classeurs – cela rassurait Mme Bertoni, même s’il se dépêchait de l’enlever une fois hors de vue – et se dirigea vers la porte en froissant dans sa poche le papier sur lequel il avait noté l’adresse de la villa qui devait être nettoyée ce matin-là. Avant même que Mme Bertoni le lui suggère, il avait pris la décision de retrouver Amanda, il fallait qu’ils se voient seul à seule, qu’ils s’expliquent.

C’était une des maisons les plus récentes de la commune, qu’un entrepreneur italien avait fait construire à flanc de montagne, tout en haut du chemin Merrana. En pédalant furieusement pour soulager le moteur poussif de sa mobylette, Antoine se sentait gagné par une impatience trouble. Bien sûr, il s’était juré de traiter désormais Amanda par le mépris le plus total, mais l’idée de la retrouver seule dans une villa vide lui rappelait leur première rencontre ; le souvenir de sa fausse candeur, de sa croupe charnue, l’excitait.

Les volets roulants de la villa étaient remontés et toutes les fenêtres ouvertes. Antoine appuya sa mob contre le mur de clôture ; son cœur se mit à battre en entendant le son d’un transistor et des bruits de ménage. Il grimpa quatre à quatre les marches qui menaient à la terrasse ouvrant sur la pièce à vivre. Une femme en blouse de nylon était en train de remplir un seau et se retourna en l’entendant arriver. Ce n’était pas Amanda. Elle ne lui ressemblait d’ailleurs pas le moins du monde. Petite et mince, âgée d’une quarantaine d’années, des mèches d’un blond terne dépassant du foulard noué sur sa tête, une cigarette lui pendait au coin des lèvres.

Devant la mine déconfite d’Antoine, ses yeux noirs s’éclairèrent d’un sourire moqueur.

— Bonjour quand même !

Elle avait un fort accent niçois et une voix grave qui surprenait d’un aussi petit bout de femme. Elle posa le seau et retira le foulard, libérant ses cheveux dont les racines étaient aussi noires que ses sourcils arqués.

— Oh, dites, vous parlez le français ?

Confus, Antoine s’excusa en rougissant, ce qui mit en joie la femme de ménage. Il se présenta, essayant de rester évasif quant à la raison de sa présence dans la villa. Elle s’approcha, levant vers lui une frimousse que son expression narquoise rendait juvénile malgré les pattes d’oie.

— Moi, c’est Mariette. Mais d’habitude, je leur fais pas peur comme ça, aux garçons !

Antoine répéta qu’il était désolé et expliqua brièvement, sans entrer dans les détails, qu’il pensait trouver quelqu’un d’autre. Mariette prit un air entendu.

— Ah, l’Anglaise ! Je crois qu’elle est rentrée chez elle, là-bas, en Angleterre !

Antoine ne put dissimuler l’effet brutal que lui causait cette nouvelle. Mariette le fit asseoir dans un fauteuil et déclara qu’il avait besoin d’un remontant, avant d’aller vers le bar, comme si elle était chez elle, et de remplir à ras bord deux verres d’un vieux porto.

—Tenez, buvez ! Il le faut après un coup du sort !

Elle s’assit en face de lui, confortablement installée dans le canapé. Rien ne semblait la gêner, pas même le fait que sa blouse de nylon, trop courte, dénude entièrement ses cuisses nerveuses. Elle alluma une nouvelle cigarette au mégot de l’autre.

— Alors, cette Anglaise, vous veniez la retrouver dans les maisons vides pendant qu’elle faisait le ménage ?

Son ton ironique fit bafouiller une nouvelle fois Antoine qui expliqua maladroitement qu’il voulait juste avoir une conversation avec elle. Mariette arqua ses sourcils charbonneux avec une mimique qui signifiait qu’elle n’en croyait pas un mot. Antoine avait à peine touché à son porto mais le verre de Mariette était déjà vide et elle se leva pour le remplir. Quand elle revint sur le canapé, elle s’abstint de croiser les jambes, offrant à Antoine une vue directe sur le triangle rose de son slip, coincé entre les cuisses bronzées. Elle abandonna l’expression mutine qu’elle avait depuis le début, paraissant à la fois plus âgée et plus séduisante. Sa voix se fit encore plus grave.

— Elle en a de la chance, en tout cas ! Moi, j’aimerais bien qu’un beau jeune homme vienne me faire la conversation de temps en temps, ça me changerait du ménage !

Son regard se porta sur le seau et le balai abandonnés au milieu de la pièce puis revint vers Antoine, le dévisageant avec insistance. Embarrassé le jeune homme se leva pour prendre congé, déclarant qu’il ne voulait pas la mettre en retard dans son travail. Elle se leva aussi mais uniquement pour le faire rasseoir en lui posant la main sur l’épaule. Il obéit et elle resta debout devant lui, cambrée dans une posture aguicheuse qui faisait plaquer le nylon de la blouse sur sa hanche. Elle l’obligea à lever son verre pour trinquer avec elle, le couvant d’un regard équivoque.

— Allez, comme on dit, une de perdue, une de retrouvée !

Elle rit de sa plaisanterie. Antoine finit son verre pendant qu’elle restait plantée devant lui, comme si elle attendait quelque chose. Il n’était pas onze heures du matin et le vin vieux tournait la tête à Antoine. Il se leva, se dirigeant avec hésitation vers le couloir et demanda à Mariette où se trouvaient les toilettes. Elle le considéra avec une expression amusée qui étirait ses yeux noirs, une main posée à la taille.

— Ah non, je viens de mettre les produits. Vous avez qu’à faire comme moi : dehors !

Elle se cambra davantage et désigna la porte-fenêtre du menton. Antoine hésita, embarrassé. Elle eut un petit rire narquois avant d’avaler la dernière goutte de porto.

— Quoi, vous êtes trop timide ? Moi, je m’en fiche, j’ai envie !

Elle posa son verre et sortit en se dandinant, faisant chalouper sa croupe menue sous le nylon. Ebahi par son culot, Antoine n’osa d’abord pas bouger. Certes la situation de la villa – toutes les maisons étaient en contrebas, au-dessus il n’y avait que de la pinède – assurait une certaine discrétion à Mariette, à condition que lui-même se montre bien élevé. C’est ce qu’il fit dans un premier temps, mais lorsqu’il entendit le bruit reconnaissable d’urine frappant le sol, l’excitation l’emporta sur sa bonne éducation. A petits pas, il s’avança jusqu’à l’angle de la porte-fenêtre et pencha la tête pour jeter en douce un coup d’œil à l’extérieur.

Mariette était accroupie sur la margelle d’un des bacs à fleurs, sa blouse troussée à la taille, son slip rose coincé aux genoux. Antoine aperçut fugitivement les cuisses nerveuses, muscles tendus par sa position, la bande de peau plus claire, marque du maillot de bain, et une touffe de poils noirs d’où s’échappait un filet clair. Les battements de son cœur s’accélérèrent et il retira la tête pour ne pas être surpris. Le bruit d’eau cessa et la voix grave de Mariette s’éleva distinctement, nullement gênée à l’idée que des voisins puissent l’entendre.

— Pas la peine de vous cacher, je vous vois très bien, vous feriez mieux de sortir !

Honteux d’avoir été ainsi pris sur le fait, mais trop excité pour feindre l’indifférence, Antoine descendit les marches de la terrasse. Mariette n’avait pas bougé, prenant appui derrière elle, elle restait accroupie, genoux écartés, et l’attendait avec une lueur mutine dans les yeux, exhibant avec un plaisir visible son entrecuisse en plein soleil. Comme Antoine l’avait deviné aux racines de ses cheveux décolorés, Mariette était une vraie brune, son sexe était recouvert d’un épais tapis de poils d’un noir que le soleil et les gouttes de pisse rendaient brillants. Le buisson était trop épais pour qu’il aperçoive autre chose que le contour de la vulve renflée ; les poils se raréfiaient dans le pli de l’aine avant de dessiner une bande nette sur la naissance de la cuisse, comme pour souligner l’importance de la chatte, la rendre encore plus voyante entre les cuisses fines. Le crin sombre disparaissait sur le périnée avant de ressurgir en un bouquet dense qui masquait l’anus.

Le sourire de Mariette s’agrandit en voyant le regard fixe d’Antoine. Elle passa au tutoiement pour l’aguicher encore.

— Tu veux pas voir d’un peu plus près ? Alors, approche !

Antoine se laissa guider, regrettant qu’elle ait fini, il aurait voulu la voir pisser.

— Enlève ma culotte, tu verras mieux !

Elle changea de position, s’asseyant sur la margelle pour qu’il puisse retirer son slip et voir son sexe sous un autre angle, la bosse velue qu’il faisait sur le bas-ventre, la naissance des lèvres et la saillie du clitoris à travers les poils. Elle lui caressa la joue, d’une manière presque tendre qui jurait avec l’expression salace de son visage osseux.

— Ton Anglaise, elle t’a jamais montré comment elle faisait pipi ?

Antoine secoua la tête même si c’était plus une affirmation qu’une question.

— Tu veux que je te montre encore ?

L’expression d’Antoine était assez éloquente pour qu’elle n’attende pas de réponse. Elle passa les mains entre ses cuisses, enfonçant les doigts dans la toison pour écarter les grosses lèvres hérissées de poils, exhibant la fente rouge et luisante d’humidité, les nymphes qui bâillaient sur l’entrée du vagin déjà entrouverte, et le bouton, très gros, dardé hors de sa cosse. Sans quitter Antoine des yeux, elle relâcha sa vessie. Un jet dru jaillit de l’urètre et vint mouiller la chemise du garçon. Il s’écarta par réflexe, mais c’était inutile car le jet perdait de son énergie, s’arrondissait en un arc d’urine qui déclina peu à peu jusqu’à n’être qu’un filet qui coulait dans la fente, s’accrochait aux poils frisottés, et tombait goutte à goutte sur les pieds d’Antoine.

— Tu peux toucher, tu sais, c’est pas sale !

Comme il avançait une main hésitante vers l’entrecuisse mouillé de pipi, elle le devança, passant les doigts dans la fente, étalant les dernières gouttes de pisse sur l’ensemble de sa vulve, en enduisant les poils denses. Ensuite, elle releva la main, avançant ses doigts humides vers le visage d’Antoine. Sa voix était rauque.

— Goûte ! Je sais que tu en as envie !

Le bout de ses doigts vint buter sur les lèvres d’Antoine, emplissant ses narines d’un parfum âcre. Il ouvrit la bouche et elle y glissa une phalange, lui donnant un avant-goût de sa saveur acide. Elle sauta à bas de la jardinière et se serra contre lui. Elle lui arrivait à la poitrine et il y avait quelque chose d’excitant pour Antoine, dans le contraste entre son corps minuscule – les yeux fermés, il avait l’impression de tenir une gamine – et son impudeur totale, sa voix rocailleuse et ses pratiques vicieuses. Il glissa les mains sous sa blouse et caressa ses fesses menues, un peu molles. Elle se cambra.

— Tu veux que je te montre mon cul aussi ?

Elle releva la tête, paupières mi-closes, narines dilatées et Antoine réalisa qu’elle était encore plus excitée que lui. Elle commença à déboutonner sa blouse et il eut un regard inquiet pour le voisinage.

— Dis rien, moi, ça m’excite de le faire dehors. T’as peur qu’on nous voie ? Et alors ?

Elle se recula suffisamment pour pouvoir retirer sa blouse sous laquelle, elle ne portait plus qu’un soutien-gorge défraîchi et inutile car elle n’avait pas davantage de seins qu’une fille impubère. Sous le tissu transparent, Antoine voyait les aréoles sombres aux contours irréguliers, seul relief sur sa poitrine.

— Mon cul, je te le montrerai si t’es sage, mais d’abord, il faut me faire goûter aussi …

Elle posa la paume sur la bosse que faisait la verge d’Antoine sous son jean et, de l’autre main, déboutonna sa braguette. Elle baissa son caleçon, libérant le pénis gonflé, tendu à l’horizontale. Elle passa les doigts sous les testicules, agaça la base, avant de relever les yeux vers lui avec une mine gourmande.

— C’est un beau morceau, elle devait se régaler, ton Anglaise !

Sans cesser de le toucher, elle passa à côté de lui. Sa voix s’éraillait tant elle était troublée.

— Alors, ça vient pas ? Je croyais que tu avais très envie…

Elle ne souriait plus, la respiration rapide, elle resserrait nerveusement la bague de ses doigts sur la base de la verge en tirant, comme si c’était un pis qu’elle voulait traire. Ses yeux noirs brillaient, agrandis.

— Vas-y, pisse !

A l’idée que c’était cela qui la mettait dans un tel état, la bite d’Antoine se redressa encore. Il se contracta, s’efforçant de lui donner ce qu’elle voulait. Quand ses efforts payèrent et que le méat s’entrouvrit sous le jaillissement de pisse, elle laissa échapper un soupir et lui griffa les reins.

— Oui, mon beau, vas-y, vide-toi !

Elle prit la bite entre ses doigts comme un tuyau et dirigea le jet d’urine sur ses jambes, le faisant remonter jusqu’à son sexe. La pisse baigna ses poils, les détrempant, les faisant pendre entre ses cuisses. Elle soupira encore et ses ongles entamèrent la peau d’Antoine. Voyant le jet décroître trop vite à son goût, elle se laissa tomber à genoux devant le jeune homme et braqua la verge qui continuait à cracher faiblement vers sa gorge.

La perversité de la femme de ménage échauffait tellement Antoine que sa bite se redressa, bloquant l’écoulement. Mariette secoua la tige. La pisse avait détrempé son soutien-gorge avant de s’écouler sur son ventre. Ses traits étaient contractés, son front plissé. Elle goba le gland, le léchant avec frénésie avant de rejeter la tête en arrière.

— Donne-moi le reste, vas-y !

Avec un nouvel effort pour se décontracter, Antoine réussit à expulser un filet clair que Mariette accueillit avec un râle, ouvrant grand la bouche. Quand elle resserra les lèvres pour déglutir, les dernières gouttes lui mouillèrent le menton. Une fois la pisse avalée, elle rouvrit la bouche et emboucha la queue d’Antoine sur la moitié de sa longueur, la tétant avec furie. Elle émettait un bruit rauque à chaque va-et-vient de sa nuque, écarquillant les lèvres en absorbant la bite puis creusant les joues, aspirant en reculant la tête. Tout en suçant, elle faisait rouler les couilles gonflées dans sa paume et gardait ses doigts noués autour de la base, les contractant en rythme.

Après ce qu’elle venait de faire, Antoine n’aurait pu faire durer le plaisir bien longtemps, même si elle n’avait pas été aussi experte. Il jouit en beuglant, gagné par l’impudeur de la femme de ménage, qui continua à pomper, étirant la tige entre ses lèvres resserrées jusqu’à ce qu’elle ait avalé jusqu’à la dernière goutte de sperme, avec la même avidité qu’elle avait bu sa pisse.

Quand elle relâcha la queue poisseuse, le gland rougi, elle se releva et saisit Antoine par le bras. Elle avait un regard fiévreux, sa voix n’était plus qu’un murmure rauque.

— Fais-moi jouir maintenant ! J’en ai vraiment besoin !

Antoine se rajusta sommairement et se laissa entraîner sans enthousiasme. Maintenant qu’il avait éjaculé, le corps maigrichon de Mariette, souillé de pisse et de sueur ne lui semblait plus aussi appétissant. Elle se laissa tomber en frissonnant sur le canapé et écarta largement les jambes pour exposer son sexe. Encore mouillés, les poils noirs paraissaient plus longs, s’étiraient en tortillons allongés sur l’intérieur des cuisses, laissant voir la grosse vulve, la fente entrebâillée, d’un rouge encore plus vif que tout à l’heure et le clitoris gonflé, large comme une phalange. Antoine posa les doigts sur le con humide qu’elle lui tendait, commençant à le caresser sans conviction. Les yeux fermés, les traits tendus, Mariette releva plus haut les genoux et le guida.

— Tes doigts ! Dedans !

Docile, Antoine glissa le majeur dans le vagin entrouvert. Avec un sursaut, Mariette lui saisit le poignet pour le forcer à s’enfoncer davantage. Il se pencha et les effluves ammoniaqués qui montaient de sa chatte lui picotèrent les narines. Il joignit un second doigt au premier, mais cela ne suffisait pas à Mariette qui continuait à malmener son poignet. Elle ne le relâcha que lorsqu’elle eut trois doigts enfoncés jusqu’à la garde dans le vagin. Pris au jeu, s’excitant malgré lui, Antoine la branla ainsi, faisant rouler ses doigts entre les parois humides, pistonnant la chatte béante de coups de plus en plus appuyés, et elle se mit à râler. Plaquant les genoux sur son buste plat avec une souplesse étonnante, elle entrouvrit sa raie, exhibant le cratère bistre de son anus qui se contractait entre les poils frisottés.

— Vas-y ! Plus fort, bon Dieu !

Les phalanges d’Antoine qui cognaient contre sa vulve faisaient un bruit mat, écho au clapotis du puits humide.

— Là, oui !

Au moment de jouir, elle plaqua la main sur celle d’Antoine, écrasant son clitoris sous sa paume, et rua furieusement, ébranlant le canapé. Quand son corps se détendit après les secousses de l’orgasme, elle ouvrit les yeux. Malgré la sueur qui poissait son front et y collait ses mèches décolorées, son visage avait retrouvé son expression mutine. Elle repoussa le poignet d’Antoine, retirant les doigts luisants de son con chiffonné, et se redressa pour passer la langue sur les phalanges du jeune homme, suçoter le bout de son majeur. Quand elle se leva, l’air détaché, pour aller ramasser sa blouse et son slip restés sur la terrasse, Antoine bandait de nouveau.

Avant de se rhabiller, elle lui servit une nouvelle rasade de porto qu’il engloutit avec plaisir. Elle avait la voix cassée et dut se racler la gorge pour articuler :

— C’est souvent que je dépanne Mme Bertoni. Alors, je crois que si tu as envie d’avoir une autre conversation avec moi, tu devrais pouvoir me trouver…

CHAPITRE IX

Bien qu’à plusieurs reprises Antoine ait trouvé son lit vide le matin, Chris n’avait apparemment pas réussi à ferrer un gros poisson. Lorsqu’elle annonça aux deux jeunes gens qu’elle avait l’intention de quitter Eze, ils furent extrêmement déçus. Dans l’incapacité d’avouer les véritables raisons qui leur feraient regretter le départ de la jeune femme, ils se lancèrent tous les deux dans une comédie hypocrite, assurant que c’était « une bonne copine » et qu’ils s’inquiétaient pour elle. La réalité était tout autre, bien entendu, Victor comme Antoine étaient devenus accros aux courtes visites qu’ils lui rendaient et étaient tous les deux convaincus que Chris finirait par leur accorder davantage.

La jeune femme avait déjà préparé ses bagages, mais les jeunes gens se montrèrent si persuasifs – Antoine lui glissant en douce quelques billets et Victor annonçant qu’il payait le restaurant – qu’elle consentit à reporter sa décision.

Ils dînèrent tous les trois au restaurant du Cap Estel, sur la grande terrasse qui donnait à la fois sur la mer et sur la Corniche. Chris avait un appétit qui les laissa pantois, elle mangeait plus que les deux garçons réunis et à la voir se gaver de pain entre les plats, c’était un miracle qu’elle ne soit pas obèse. Elle levait volontiers le coude aussi et les bouteilles de rosé glacé se succédèrent à la table, contribuant à la gaieté de l’atmosphère.

Ils en étaient au café quand Victor repéra la Volvo des De Vries, les Hollandais dont la villa dominait celle des Anglaises ; elle hoquetait sur la nationale, avançant par à-coups puis stoppant brusquement, provoquant des freinages de dernière minute et des coups de klaxon furieux. Le mécano qu’était Victor ne pouvait que s’intéresser à la scène et diagnostiqua un problème de gicleur. Il paya l’addition et sortit, Chris et Antoine n’ayant d’autre choix que de le suivre.

La famille De Vries, revenant sans doute d’une balade à Villefranche, était au complet : Sophia, bien sûr, qui depuis l’arrière jeta sur Antoine un regard gourmand à travers ses verres de myope, son père, qui leva les bras de soulagement à l’arrivée providentielle de Victor, lui ressemblait beaucoup : blond, corpulent, le même teint rosé, alors que la fille aînée, qu’Antoine n’avait jamais vue auparavant, ressemblait davantage à sa mère ; minces, hautaines, elles avaient le même regard d’un bleu sévère.

Victor avait vu juste et, utilisant les outils que De Vries avait pris dans le coffre, il régla le problème en quelques minutes. Le Hollandais lui glissa un billet que Victor empocha sans le moindre scrupule. Tout en remerciant le mécano, c’était sur Chris que s’attardaient les regards du père de famille. Il avait manifestement été séduit d’emblée par les formes gracieuses de la jeune femme qui, éméchée, jouait le jeu, rectifiant ses mèches auburn avec coquetterie, se dandinant sur place en faisant bâiller son décolleté. Dans un français impeccable, De Vries les invita tous les trois à venir prendre un verre à la villa, il était si reconnaissant.

En montant le chemin St-Michel, Victor vanta à Chris la fortune considérable des De Vries, comme un maquereau qui fait l’article. Cela agaça Antoine, mais nul doute que Chris était sensible à ses arguments. Elle fit une pause pour se remettre du rouge et vérifier sa coiffure dans son miroir de poche, en profitant pour défaire un bouton supplémentaire sur son chemisier. Seuls M. et Mme De Vries les attendaient sur la terrasse meublée de teck, Sophia et sa sœur s’étaient retirées à l’intérieur de la villa. Les deux garçons dissimulèrent leur désappointement. Victor observa avec amusement le manège de De Vries qui, malgré la chaleur, avait enfilé un blazer pour dissimuler son embonpoint et avait pommadé les rares cheveux blonds qui lui restaient. Il était tout sucre tout miel avec Chris, ne cessant de remplir sa coupe de champagne millésimé et de lui offrir des douceurs qu’elle gobait avec gloutonnerie. Antoine, lui, reportait son attention sur Mme De Vries. Au premier abord, son visage anguleux et ses cheveux grisonnants l’avaient refroidi, mais au fil de la conversation, son charme devenait plus apparent. Vêtue avec élégance d’un ensemble tunique-pantalon qui mettait en valeur sa silhouette élancée, ses yeux bleu-vert soulignés d’une touche légère de fard, elle avait de toute évidence été une femme ravissante et, malgré les mèches poivre et sel et les fines rides qui émaillaient son visage, elle restait séduisante.

Victor, que la conversation ennuyait et qui préférait au charme discret de Mme De Vries des appâts plus tangibles, prétexta un besoin urgent pour s’aventurer à l’intérieur de la villa. Il savait par expérience que la petite Sophia n’était pas farouche et il espérait faire la connaissance de sa sœur aînée, bien plus jolie. Il fit le tour du rez-de-chaussée, se résignant à devoir monter jusqu’aux chambres, lorsqu’un bruit l’attira vers la bibliothèque. C’était Sophia. Elle était là, debout devant la fenêtre qui donnait sur la pinède. En entendant Victor arriver, la jeune fille eut un mouvement précipité et il fut quasiment certain qu’elle venait de rabattre sa jupe.

— Salut ! Tu faisais quoi ?

Elle se retourna vers Victor qui ne sut pas si les pommettes rougies de la petite blonde étaient dues à un coup de soleil ou à autre chose. Elle haussa les épaules.

— Je faisais rien du tout !

Elle avait pris un ton trop véhément pour n’avoir rien à cacher. Il s’approcha, examinant la robe froissée qui boudinait le corps potelé de la jeune Hollandaise.

— Mais si, j’ai bien vu, t’étais encore en train de te tripoter, allez, avoue !

Nouveau haussement d’épaule, mais cette fois accompagné d’un regard en coin à travers les verres épais.

— Si tu le sais, alors pourquoi tu le demandes ?

Elle laissa Victor lui prendre la main, l’attirer vers son visage pour renifler ses doigts. Elle gloussa niaisement en voyant sa mine lorsqu’il sentit l’odeur saline de son con.

— T’es vraiment une cochonne, toi !

Ses yeux de poupée s’agrandirent et elle prit une moue comique pour déclarer, péremptoire :

— Non, c’est ma sœur la cochonne, moi, je fais jamais rien avec les garçons !

Victor se colla contre l’adolescente et releva sa robe sur le devant. Tout en guidant la main de la petite Hollandaise vers l’endroit qu’elle venait de quitter, il lui souffla :

— Peut-être, mais je suis sûr qu’avec moi, tu feras une sacrée cochonne !

Elle n’eut pas besoin d’autre encouragement pour glisser la main sous sa culotte de coton et recommencer à se branler avec lenteur. Victor jeta un œil derrière lui, vers le couloir. Il ne pouvait se permettre de s’absenter trop longtemps et encore moins de risquer d’être surpris avec Sophia. Il aurait voulu la foutre à poil et l’obliger à s’exhiber pendant qu’elle se touchait, mais cela lui aurait fait courir un trop grand risque. Il se contenta de lui presser le poignet pour l’encourager à se branler plus fort.

— Tu sais que tu m’excites, toi ! Tu te branles souvent comme ça ?

Elle secoua la tête en signe de dénégation, sa respiration s’accélérait, suivant le rythme de sa main.

— Mais si, je suis certain que tu le fais tout le temps !

Elle prit appui à l’embrasure de la fenêtre et fléchit les jambes. Son souffle devenait bruyant et son articulation hésitante.

— Non. Non, c’est la deuxième fois, seulement…

Victor tiqua, incrédule.

— La deuxième fois ?

— Oui. Enfin, troisième si on compte ce matin !

Il comprenait mieux, c’était par jour qu’elle comptait. L’idée qu’elle passait ses journées à se toucher finit de l’exciter et il prit le risque de relever la robe désuète de petite fille sur les reins de Sophia.

Engoncées dans la culotte de coton sur laquelle elle tirait tant et plus par-devant, ses fesses paraissaient encore plus rebondies. Le slip blanc s’enfonçait dans la raie, sciait les sphères, creusant des plis dans la chair lisse. Victor tendit l’oreille, mais n’entendit aucun bruit de pas et, cédant à son impulsion, baissa la culotte pour dénuder les globes qui tremblotaient au rythme de la masturbation, leur blanc laiteux tranchant avec le rose des cuisses. Il saisit les fesses élastiques à pleines mains, les pelota en ouvrant et resserrant la raie, penché en arrière pour apercevoir l’intérieur du sillon rosé, garni d’un duvet si clair qu’il paraissait transparent et ne cachait pas la couronne brunâtre du pourtour anal.

— Et par là, tu te touches aussi ?

Elle leva la tête, lui lançant un regard vide, soit qu’elle ait été trop absorbée par le massage intensif qu’elle administrait à sa chatte, soit parce qu’elle ne comprenait pas.

— Par là, dans les fesses ?

— Bien sûr, c’est encore meilleur !

Pour prouver ses dires, elle glissa un doigt entre les fesses replètes et chercha l’entrée de son cul. Sa phalange buta sur une bague serrée. Elle se contractait, le regard méfiant derrière ses lunettes.

— Tu vas voir, ça va te plaire, ouvre un peu !

Il retira son index et le glissa entre les lèvres de la fille, qui le suça docilement. Elle cessa de se caresser, le temps pour Victor d’enduire de bave les plis ocre de son trou du cul.

— Voilà, comme ça ! Maintenant donne-moi ta main !

Elle dut changer de position et se pencher vers l’avant pour conserver l’équilibre, mais fit quand même ce qu’il disait, non sans le considérer avec une mine sceptique. Victor prit le majeur de la petite Hollandaise entre ses doigts et le guida vers l’anus, poussant pour faire pénétrer une phalange dans le rectum crispé. Elle lâcha un soupir soulagé et continua d’elle-même, enfonçant son doigt entre les globes dodus jusqu’à ce que sa paume vienne plaquer dans la raie.

Elle recommença à se masturber sur un rythme accéléré. Victor voyait battre ses cils rapidement derrière ses lunettes et ses narines se dilataient tant elle respirait fort. Elle sentit son regard et lui décocha un sourire crispé.

— J’aime bien, oui, c’est meilleur !

S’il avait eu plus de temps, Victor aurait pu l’initier à d’autres choses : elle avait de vraies dispositions ! Mais il fallait qu’il retourne sur la terrasse, il s’était déjà absenté depuis trop longtemps. Au moment où il allait laisser Sophia à ses plaisirs solitaires, il vit le visage de la petite blonde se contracter. Ses lèvres s’entrouvrirent sur un cri étouffé et ses mains s’agitèrent frénétiquement, ses paumes cognant bruyamment entre ses cuisses et dans la raie. Plein de regrets, il fila à grandes enjambées vers la terrasse où M. De Vries venait d’ouvrir une autre bouteille. Sophia vint les y rejoindre quelques minutes plus tard. Elle s’était passé de l’eau sur le visage et sa frange blonde était relevée sur son front. De bonne humeur, son père lui octroya le droit de boire une coupe de champagne. Elle se cala dans son fauteuil de teck et la sirota, sans cesser de fixer Victor, lui souriant si ostensiblement qu’il finit par détourner le regard.

Il était tard lorsque M. De Vries offrit de les raccompagner. Cela ne semblait guère prudent au vu de la quantité de champagne qu’il avait ingurgité et de l’état mécanique de sa voiture, mais il ne voulut rien savoir. L’air blasé, ou peut-être seulement indifférente, l’élégante Mme De Vries se retira avec Sophia après avoir salué les jeunes gens. Chris prit la place du passager, récompensant le conducteur attentionné par une vue dégagée sur ses cuisses rondes. Arrivés devant la station, Victor descendit et tint la portière ouverte pour Antoine. Celui-ci commença à protester naïvement que sa mobylette était restée à l’Athenis, et Victor dut le tirer par le paletot.

— Tu es vraiment con, des fois !

— Pourquoi ?

Victor secoua la tête avec une mine découragée.

— Tu veux que Chris reste, oui ou non ? Ce n’est pas toi qui vas payer son séjour, je pense, alors laisse faire le Hollandais, lui, il a les moyens !

CHAPITRE X

Antoine était d’un tempérament possessif et bien qu’il n’eût aucun droit sur Chris, il se sentait bêtement jaloux à l’idée que ce gros et gras Batave de De Vries ait pu jouir du corps pulpeux de la jeune femme davantage que lui-même. Il eut une vive discussion avec Victor à ce sujet. Heureusement, le mécano avait assez d’ascendant sur son ami pour être entendu. Le petit brun, toujours plein de bon sens, conseilla à Antoine de laisser Chris tranquille, de la laisser mener sa vie comme elle l’entendait, sous peine de la voir mettre les voiles définitivement. Antoine renonça donc à la harceler de questions comme il en avait envie et s’abstint même de toute visite matinale. Du reste, il n’y avait qu’à voir à quel point M. De Vries avait changé pour comprendre qu’il y avait bel et bien quelque chose entre eux.

Ce matin-là, Antoine traînait encore à la station, essayant de s’initier à la mécanique sous la férule des deux Morini, lorsque le Hollandais débarqua en trombe avec sa Volvo, manquant érafler une Alfa Giulietta. Il paraissait euphorique et annonça à l’oncle de Victor qu’il cherchait une auto à louer ou à acheter, il s’en moquait, mais il voulait une belle voiture, racée, puissante. Il voulait faire le paon devant sa belle, c’était évident. De Vries avait besoin tout de suite de son nouveau véhicule, car sa femme l’avait convaincu d’aller passer deux jours en Italie.

— En amoureux, vous vous rendez compte ? Quelle corvée !

M. Morini, pour qui la famille était sacrée, tiqua devant sa muflerie et décida sur-le-champ de la lui faire payer le prix fort. En se frottant les mains de savon noir, le vieil homme dirigea son client vers une Capri II qui n’avait de remarquable que sa consommation. Victor donna du coude à Antoine.

— C’est bon pour nous, ça : s’ils partent en amoureux, les filles vont rester seules à la villa !

Antoine haussa les épaules. Après les expériences qu’il avait eues pendant ce mois d’août, Sophia ne l’attirait guère : trop jeune, trop boulotte et ce regard niais qu’elle avait derrière ses lunettes le dégrisait. A vrai dire, il aurait de loin préféré sa maman.

Le lendemain soir, pourtant, il se laissa entraîner par Victor jusqu’au chemin St-Michel. Ils prirent place sur le muret, de l’autre côté de la Corniche et attendirent. Victor avait apporté son transistor et ils écoutaient une émission rock, un spécial Rolling Stones, en fumant cigarette sur cigarette. M. et Mme De Vries étaient partis tôt le matin en direction de San Remo et Victor avait parié que la fille aînée se dépêcherait de laisser tomber sa petite sœur pour une longue virée nocturne. En fait, elles arrivèrent toutes les deux, l’aînée en tête, vêtue d’un jean blanc et d’un débardeur mauve, fardée et coiffée comme pour aller au bal. Sophia s’accrochait à ses basques dans une robe bien trop moulante pour elle. Le tissu imprimé la boudinait, la faisant paraître plus potelée encore. Elle avait également dû emprunter les escarpins qu’elle avait aux pieds, car les talons hauts dont elle n’avait pas l’habitude la faisaient marcher de guingois. En trébuchant, elle rejoignit sa sœur qui, debout au bord de la route, semblait attendre quelqu’un. Elle se tourna vers Sophia avec une moue méprisante et elles se disputèrent violemment, des invectives en néerlandais parvenant jusqu’aux oreilles des deux garçons restés sur leur perchoir. Après une queue de poisson assassine, une Alpine se rangea en dérapant sur le bas-côté, les fenêtres ouvertes laissant échapper le rythme d’un tube disco. La sœur aînée repoussa brutalement Sophia d’une bourrade à l’épaule et trotta jusqu’à la voiture de sport, au volant de laquelle l’attendait un play-boy en lunettes noires. Victor se laissa tomber au pied du muret et lança par-dessus son épaule :

— Allez, arrive, il y a une jeune fille malheureuse à consoler !

Contrairement à Victor, décidément meilleur comédien, qui complimenta Sophia avec naturel, Antoine ne parvint pas à se montrer admiratif devant la Hollandaise, maquillée avec maladresse et engoncée dans une robe qui collait exagérément à ses formes.

— Dis, ma belle, tu nous invites à boire un verre chez toi ?

Elle n’eut pas la réaction que Victor attendait. Elle prit une expression boudeuse, passant d’un pied sur l’autre.

— Je sais pas, je voulais bien sortir, moi !

Le mécano freina son impatience.

— C’est qu’on a pas de voiture, tu sais !

Elle fit la moue, visiblement dépitée de ne pouvoir imiter sa grande sœur jusqu’au bout.

— Tu veux aller prendre un verre sur la plage ?

— Tu parles, je la connais la plage !

Elle finit par céder, même si les promesses de Victor de l’emmener danser « la prochaine fois » ne l’avait visiblement pas convaincue. Ce qui finit par la dérider, ce fut la main baladeuse du mécano dès qu’ils s’engagèrent dans le chemin. Il la pelotait sans vergogne, pinçant ses fesses rebondies à travers la robe. Lorsqu’ils parvinrent au dernier tournant avant la Villa Manilla, Antoine eut un pincement au cœur : Britt et Ellie, les deux Anglaises, apparurent en face d’eux, la rousse et la brune se donnant la main comme garçon et fille. Elles marquèrent le pas en approchant du trio et Antoine croisant leurs regards, hésita. Il pourrait tout aussi bien laisser Victor « consoler » Sophia et filer lui avec les deux Britanniques. Le souvenir de la nuit passée avec elles lui donna des picotements dans les reins. C’est ce moment que choisit la Hollandaise pour se retourner et l’apostropher :

— Dis, toi, est-ce que tu es cochon comme lui ?

Elle gloussa et Ellie détourna le regard avec une moue méprisante, entraînant la brune dans son sillage en lui tirant le poignet. Antoine les suivit des yeux et Britt lui adressa un signe furtif de la main au moment où Victor répondait à sa place, en pinçant les fesses de Sophia :

— Antoine ? Il est bien pire que moi et, en plus, il a une bite grosse comme ça !

La blonde pouffa et sortit sa clef pour leur ouvrir le portillon de la villa.

Ils burent de la bière en continuant à échanger sous-entendus et plaisanteries grivoises. Tout en se prêtant aux pelotages de Victor, Sophia riait tant qu’elle en était essoufflée. Lorsqu’il baissa le décolleté de sa robe sans manches, faisant coulisser le tissu imprimé jusqu’à la taille pour libérer sa poitrine, elle n’esquissa pas un geste de pudeur. Elle finit sa canette en levant le coude, laissant Victor peloter ses seins qui avaient la rondeur et le volume de deux pamplemousses, l’aréole formant une tache rose aux contours indistincts. En pinçant les bouts, Victor la provoqua :

— Tu sais, j’y crois pas du tout à ce que tu m’as dit l’autre jour…

Elle essuya la bière qui avait coulé sur son menton d’un revers de main et l’interrogea du regard.

— Que tu n’es jamais sortie avec un garçon, je veux dire.

Elle fronça les sourcils, prenant un air déterminé comme chaque fois que l’on mettait sa parole en doute.

— Si c’est vrai ! Ma sœur, elle voit plein de types et elle couche avec, mais pas moi, même pas pour flirter !

Ce n’était pas qu’elle en tirait une fierté, c’était seulement un fait indiscutable et qui n’avait pas l’air de la réjouir d’ailleurs ; il était manifeste qu’elle enviait sa sœur aînée. Victor abandonna ses seins ronds pour l’attirer contre lui. Le ton de sa voix avait changé et Antoine, pressentant que les choses allaient prendre un nouveau tour, en oublia sa nostalgie.

— Tu as jamais vu de bite, alors ?

— Mais si ! Beaucoup !

Avec un air satisfait, elle s’empara d’une autre bouteille de bière et en but une longue gorgée, comme pour laisser aux garçons le temps de digérer ce qu’elle venait de dire.

— Mon père, il a des films à la maison. Des fois, quand il est pas là, on les regarde avec ma sœur.

Après cet aveu, Victor et Antoine échangèrent un regard complice. La voix rauque, le brun reprit :

— Et ça te dirait d’en voir une vraie ?

Il avait déjà la main à sa ceinture. Sophia baissa les yeux, suivant ses mouvements avec un gloussement vulgaire. Elle hocha la tête fébrilement jusqu’à ce que Victor ait baissé son slip sur ses cuisses, sortant sa verge ; pas encore complètement érigée, elle pendait à quarante-cinq degrés. La petite Hollandaise, le visage éclairé d’un sourire niais, regarda vers Antoine, paraissant indécise, espérant sans doute qu’il exhiberait son sexe lui aussi. Victor la ramena à ce qui l’intéressait. Il lui prit le poignet, l’attirant vers son pénis qui gonflait lentement, finissant de se décalotter.

— T’as pas envie de la toucher ?

Elle retira sa main avec un ricanement qui sonnait faux et rajusta ses cheveux, dégageant les boucles blondes de son front et finit de rouler le haut de sa robe pour se sentir plus à l’aise. Ses pommettes avaient pris une teinte vive.

— Oh, bien sûr que j’ai envie !

De nouveau, elle fixa Antoine, les yeux brillants derrière ses lunettes d’écolière. Puis elle s’agenouilla devant Victor, relevant sa robe sur ses cuisses grasses et prit appui sur ses talons en cherchant une position confortable. Le sexe de Victor, complètement raide maintenant, se dressait à hauteur de son visage, la hampe effleurant son front. Le souffle court, les garçons attendaient. Une fois installée, elle releva les yeux vers Victor avec un sourire aguicheur et enroula ses doigts autour de la tige pour la rabattre vers sa bouche puis, sans aucune hésitation, elle emboucha le gland et se mit à sucer.

En la voyant œuvrer, il paraissait difficile de croire Sophia lorsqu’elle prétendait n’être jamais « allée » avec un garçon. Elle gardait les yeux grands ouverts, fixant le mécano avec des mimiques obscènes pendant qu’elle faisait rouler sa main sur le manche et creusait les joues pour aspirer le gland loin dans sa bouche. Victor gémit de plaisir en l’observant avec des yeux stupéfaits.

— Oh, putain, c’est pas vrai ! T’as appris ça dans les films ?

Gardant la queue serrée entre ses lèvres, elle hocha la tête, faisant osciller le manche, et émit un bruit de gorge qui devait être un oui.

Antoine voyait à l’expression du visage de son ami que celui-ci n’était pas seulement surpris. Ses traits étaient tendus et son regard voilé tant il était excité par ce qu’était en train de faire la petite Hollandaise. Cette pucelle, qu’il avait imaginée s’effaroucher devant sa queue, le suçait comme une professionnelle.

Imitant les actrices qu’elle avait vues dans les films, elle battait des cils et dodelinait de la tête, poussant des râles voluptueux en laissant la tige s’enfoncer dans sa gorge. Ensuite, elle la ressortait complètement, étirant un filet de salive entre sa bouche et la hampe, passait la langue sur les testicules, mordillait le gland, avant de la renfourner et de recommencer à téter avec une énergie gourmande.

Antoine bandait en la regardant. Il était convaincu qu’elle disait vrai et qu’avant aujourd’hui, elle n’avait jamais vu de pénis. Combien de scènes de fellation avait-elle visionnées en se tripotant pendant l’absence de ses parents pour arriver à ce résultat ? Il l’imaginait, répétant tous ces gestes devant la glace dans sa chambre de collégienne et se caresser le soir, dans son lit, en songeant au moment où elle pourrait passer de la théorie à la pratique.

Victor soufflait comme un phoque. Cramponné à un tabouret, il donnait des coups de reins saccadés.

— Arrête, bon Dieu, tu vas me faire jouir !

Mais arrêter, ni l’un ni l’autre n’en avaient envie. Sophia redoublait d’ardeur sur sa bite, accélérant ses roulements du poignet, ronronnant en pompant avec des va-et-vient frénétiques.

Victor n’eut pas besoin de l’avertir. Son juron se transforma en beuglement et la petite blonde était trop bien préparée pour se laisser surprendre. Elle fit comme les actrices dans les films de papa : continuant à le branler vigoureusement, elle recula la tête et ouvrit grand la bouche, langue tirée, lèvres écarquillées, pour recevoir l’éjaculation. Seule la vigueur du mécano la surprit, la première giclée vola au-dessus de sa bouche pour lui retomber sur le front, zébrant le verre de ses lunettes. Elle releva la tête, corrigeant sa position par réflexe et la seconde salve lui éclaboussa le menton, la faisant sursauter. Elle rapprocha la bouche du gland et parvint cette fois à recueillir le sperme fluide qui lui gicla sur le palais, lui coula dans la bouche. Elle resserra les lèvres autour du manche comme les dernières gouttes s’écoulaient et reprit sa succion sur un rythme plus lent. Tournant son visage maculé vers Antoine, elle l’observa. Elle continua à téter la verge ramollie de Victor tout en laissant le sperme qu’elle avait gardé en bouche s’écouler sur son menton en longues traînées délayées de salive.

Victor se retira et se laissa tomber sur le tabouret pour reprendre son souffle. Sans prendre la peine de s’essuyer le visage, Sophia avança à genoux en direction d’Antoine, le visage englué de sperme, impatiente de le sucer lui aussi. Mais Antoine avait d’autres plans. Si, au départ, l’adolescente grassouillette aux traits de poupée ne lui avait guère paru excitante, la voir se comporter de manière aussi dévoyée avait complètement changé son point de vue. L’idée qu’elle était à la fois vierge et totalement pervertie, qu’elle était d’une manière naïve prête à tout, réveillait les bas instincts du jeune homme. Il prit une serviette qui traînait sur la table et la lui tendit avant de l’aider à se relever. Elle eut l’air surprise, si ce n’est déçue et se débarbouilla sommairement, oubliant le sperme qu’elle avait dans les cheveux, avant d’ôter ses lunettes pour les nettoyer.

— Tu sais, j’ai jamais vu une fille qui suçait aussi bien que toi !

Elle se rengorgea et déposa ses lunettes sur la table, jetant un regard en coin à Antoine.

— Tu veux que je te le fais aussi ? Moi, j’ai envie, je le ferai encore mieux !

Antoine ignora son invite. Il passa la main sous les plis de la robe et tira pour la faire glisser vers le bas. Le vêtement était si serré qu’elle dut l’aider en se tortillant. En passant sur les hanches épanouies, il entraîna la culotte avec et la Hollandaise se retrouva nue au milieu du salon. Jusque-là, Antoine n’avait aperçu son corps que par bribes et tant de rondeur l’excita. La taille haute, les cuisses lourdes, le ventre arrondi barré de la marque du maillot avaient quelque chose d’appétissant, de vulnérable, qui donnait à Antoine l’envie de mordre dedans. D’elle-même, elle se hissa sur la table, comme si elle avait deviné qu’il voulait voir son sexe de plus près. Le pubis bombé était recouvert d’une mousse blonde, des poils courts légèrement frisottés, si clairs qu’ils coloraient à peine l’entrecuisse sans rien cacher de la vulve renflée, une boule de chair partagée d’une fente rectiligne, comme tracée au crayon, de laquelle dépassait seulement l’extrémité pointue d’un clitoris minuscule.

Antoine y posa la main, repoussant les bourrelets charnus qui fermaient l’entrée de con, et passa les doigts entre les nymphes délicates. Une mouille liquide détrempait son con comme si elle avait pissé.

— T’es toute mouillée, c’est d’avoir sucé Victor ? Ça t’a plu d’avoir une queue dans la bouche !

Elle hocha la tête vivement, guettant les gestes d’Antoine. Sans ses lunettes, ses traits de poupée paraissaient moins niais ; ils auraient paru innocents sans cet éclat vicieux dans ses pupilles. Elle releva les genoux pour mieux s’exhiber et passa les mains sous ses cuisses pour tirer sur sa vulve et l’ouvrir davantage. Entre les boudins jumeaux recouverts de duvet blond, sa fente s’écarta en un triangle d’un rose vif jusqu’à l’ovale plus sombre du vagin entrebâillé.

— On va faire l’amour maintenant ?

Antoine remarqua une hésitation dans sa voix. Jusque-là, elle avait montré une détermination perverse, comme si tout –y compris sucer – n’avait été qu’un jeu de gosse sans conséquence. Le jeune homme ne répondit pas, il continua à la caresser, glissant un doigt dans le vagin étroit tout en agaçant le clitoris du pouce. Les seins tout ronds de Sophia se soulevaient rapidement sur son torse et elle commença à se mordre la lèvre inférieure.

— Non, attends ! Fais doucement, je veux pas partir trop vite !

Victor intervint. Il avait récupéré et sa verge commençait déjà à regonfler.

— Tu préfères peut-être qu’on te branle comme l’autre jour dans la bibliothèque ?

Antoine tiqua car son complice ne lui avait pas raconté l’épisode. D’office, Sophia releva plus haut les genoux et descendit les mains de quelques centimètres. C’est la raie qu’elle ouvrit cette fois. Entre les globes replets, le sillon rosé s’étira sur la large cible brune ; au milieu, les fronces de l’anus semblèrent s’animer, se serrant et s’ouvrant, faisant cligner une ouverture rougeâtre.

— Oui, d’accord. J’aime bien. C’est plus cochon !

Le mécano eut un rire salace.

— Mouille ton petit trou, vas-y ! Montre à Antoine !

Elle obéit et bava sur ses doigts avec application avant de les passer dans sa raie, enduisant les replis de son anus de salive avec un plaisir visible, puis tourna son regard brillant vers Antoine.

— On va faire l’amour comme ça aussi ?

De nouveau, Victor intervint :

— Bien sûr, ma jolie, qu’on va lui faire l’amour à ton petit trou du cul !

Tout en lui parlant, il s’était emparé d’une des bouteilles de bière vides.

— Tu l’as tripoté ton derrière depuis que je t’ai montré l’autre soir ?

Elle hocha la tête. Sa respiration rapide lui causant quelques difficultés d’élocution. Victor la félicita et ouvrit la pastille de deux doigts pour y apposer le goulot de la bouteille. Il poussa et Sophia laissa échapper un cri de surprise en sentant la tige de verre s’enfoncer dans son rectum.

— C’est froid ! C’est mieux ton doigt !

Victor donna quelques à-coups, faisant coulisser la bouteille dans l’orifice sans ménagement.

— Il faut qu’il soit bien ouvert, tu comprends, parce que la queue de mon pote est très grosse. Tu veux qu’il te la fasse voir ?

Elle hocha vigoureusement la tête, commençant à haleter tandis que Victor la sodomisait de plus en plus brutalement avec la bouteille. A chaque coup de poignet, il faisait ressortir complètement le goulot, évasant le sphincter, étirant la bague rougie qu’il laissait se recroqueviller avant de renfoncer la bouteille. Pourtant, cela ne faisait apparemment pas souffrir la petite blonde qui gardait les yeux fixés sur le pénis imposant d’Antoine qui venait de se déshabiller. Avec un regard plein de convoitise, elle laissait Victor la dilater tout en serrant les doigts sur le coussinet de sa vulve renflée.

— Ça fait peut-être mal si on fait l’amour par là. C’est gros quand même.

Antoine l’assura du contraire et, repoussant Victor qui lui avait préparé le terrain, cracha dans ses doigts pour mouiller l’anus. Déjà bien dilaté, il s’ouvrait docilement sous ses doigts et dans le regard de la petite Hollandaise, c’était plutôt de l’impatience que de l’inquiétude qu’il lisait. En sentant le gland épais buter entre ses fesses, elle ferma les yeux et tira sur ses genoux pour s’ouvrir davantage. Antoine creusa les reins, étirant les fronces brunes qui résistèrent un instant avant de céder d’un coup sous sa poussée. Le gland s’enfonça tout entier dans le rectum encore vierge et Sophia poussa un long gémissement.

— Si, ça fait mal !

Elle tirait sur ses fesses en soufflant, cherchant à s’ouvrir mieux, les traits crispés dans une grimace douloureuse, mais ne songeant pas une minute à lui demander de s’arrêter.

— C’est parce que c’est la première fois, mais tu verras qu’il s’y fera vite, ton petit cul !

Pendant que Victor l’amadouait, Antoine poursuivait sa progression. A la fois ingénue et vicieuse, Sophia l’excitait sans retenue. Avec elle, il n’avait aucune des inhibitions, des timidités qui l’empêchaient parfois d’aller au bout de ses envies. Sa queue était si dure qu’il avait la sensation d’enfoncer une barre de fer dans le cul de la blonde. Il ne cherchait pas particulièrement à lui faire mal, cela lui était égal, tout ce qui l’intéressait c’était d’aller plus loin, de loger sa queue entière entre les fesses. Il continua à pousser, elle à couiner, son rectum cédant peu à peu sous la tige de chair. L’odeur forte qui montait de sa chatte attisait encore le désir d’Antoine.

Victor pelotait les seins en suivant la scène.

— Branle-toi un peu, ma jolie ! Vas-y, touche ta chatte !

En nage, le visage encore crispé, Sophia secoua la tête.

— Non, pas tout de suite, sinon je vais partir !

Elle poussa un râle quand le ventre d’Antoine cogna contre ses fesses, sa queue fichée jusqu’à la base dans son cul.

— C’est gros, c’est vraiment gros !

Elle montrait autant d’application à donner son cul qu’elle en avait eu pour sucer, comme si la baise avait été une matière scolaire et elle une élève studieuse.

Victor poussa son complice du coude, en désignant son érection.

— Sors un peu, j’ai envie d’y goûter aussi !

A regret, résistant à l’envie de continuer jusqu’à jouir dans le cul qu’il venait de déflorer, Antoine fit marche arrière. Epousant le mouvement du manche qui se retirait, la bague tuméfiée de l’anus s’étira comme pour retenir la verge à l’intérieur. Le sphincter n’eut pas le temps de se refermer, Victor ruait déjà à l’intérieur. Comme à son habitude, il se montra violent, l’enculant à grands coups de reins, ahanant en faisant aller et venir sa queue dans le rectum élargi. Sophia ne disait rien, ne protestait pas, ses couinements se firent plus aigus et sa main se crispa sur son ventre, se retenant de toucher sa chatte de peur de « venir » trop tôt.

Victor décula sans avoir éjaculé, son sexe – comme celui d’Antoine, il s’en aperçut alors – était maculé de traînées brunes. Quant à l’anus de Sophia, il semblait ne pas vouloir se refermer. Il y avait maintenant en lieu et place des fronces ocre, un trou qui restait béant, un puits de muqueuses d’un rouge vif, autour duquel le bourrelet tuméfié s’étirait, strié de brun.

— Putain ! Tu sais que tu es vraiment défoncée, maintenant !

Sophia ouvrit des yeux inquiets. Elle haletait toujours et articula difficilement, d’une voix hachée.

— Défoncée, c’est mal ?

Tout en posant la question, elle laissa sa main descendre jusqu’à son pubis et, serrant les deux grosses lèvres, colla son majeur sur le bouton pointu.

— Non, c’est bien, c’est super, tes mecs vont adorer, ma belle ! Regarde, je vais te montrer comment tu peux te branler maintenant !

Lançant la main derrière lui, il se saisit de la bouteille de bière qu’il avait déjà utilisée. Cette fois il la tenait par le goulot. Sophia se branlait de plus en plus vite, le visage rougi, les yeux humides, elle semblait sur le point de jouir et en même temps désolée que cela arrive. C’est le cul de la bouteille que Victor posa sur la rondelle dilatée.

— Maintenant il faudra te mettre quelque chose de gros dans le derrière quand tu te toucheras, tu as compris ?

Avec un sourire mauvais, il poussa brutalement sur le goulot. Le sphincter de Sophia avait été trop malmené pour résister, même à une pareille dilatation, et la bouteille s’enfonça de plusieurs centimètres. Elle cria et eut un sursaut qui fit trembler la table, mais se reprit immédiatement. Elle se mordit violemment la lèvre et sa main s’acharna sur sa vulve, pendant qu’à force de brutales saccades, Victor parvenait à enfoncer la bouteille de moitié. Elle cria en jouissant. Victor continuait à pistonner son cul de la colonne de verre et elle à écraser son clitoris. Son orgasme n’en finissait pas. Ses cris se changèrent en râles, mais elle continua, parcourue de frissons, agitant la tête sur la table, se tortillant en geignant. Quand enfin, elle s’arrêta et que Victor tira sur le goulot pour aider les contractions de son rectum à expulser la bouteille souillée, elle se redressa sur un coude et ouvrit les yeux. Elle semblait épuisée, le visage blême comme si elle allait s’évanouir. Entre deux halètements, elle réussit à produire un sourire.

— Quand ma sœur va savoir ça, elle va être jalouse ! Vraiment jalouse !

CHAPITRE XI

En cette fin août à Eze, l’atmosphère avait changé, c’était déjà celle d’une arrière-saison. Les touristes les plus tapageurs quittaient les lieux, laissant la place à une autre vague, plus discrète, souvent plus âgée, qui resterait jusqu’à la fin octobre. Antoine était plus souvent mis à contribution pour dresser l’état des lieux et fermer les maisons que pour les ouvrir. Cela se ressentait aussi à la Station du Soleil, au grand dam de Victor, qui n’avait plus autant de réparations d’urgence à accomplir et devait souvent se contenter de remplir les réservoirs ou de vérifier les niveaux. Les deux jeunes gens étaient plus libres, du coup, presque désœuvrés. Ce matin-là, le soleil était déjà chaud quand ils se rendirent ensemble à l’Athenis, sous prétexte d’apporter des croissants à Chris.

Elle ouvrit la porte avant qu’ils aient eu le temps de frapper et les garçons virent d’emblée que quelque chose ne tournait pas rond. Chris avait mauvaise mine, les yeux cernés, les cheveux emmêlés et cela ne lui ressemblait pas de les accueillir ainsi, dans un vieux tee-shirt informe, sans s’être maquillée ni même donné un coup de brosse.

— Qu’est-ce qui se passe, Chris ?

Elle eut un soupir las et désigna les bagages entassés dans l’entrée.

— La proprio est arrivée hier soir, à l’improviste. Elle s’est engueulée avec son mari et voilà, elle est venue plus tôt.

Cela fit à Antoine l’effet d’un coup de poing à l’estomac. Il imaginait les foudres de Mme Bertoni, l’opprobre jeté sur sa famille. Victor, lui, resta plus pragmatique.

— Alors, tu déménages, c’est ça ?

Elle hésita avant de répondre, le regard fuyant, se cherchant une contenance en remplissant la cafetière.

— Non. Enfin, pas tout de suite. On a trouvé un autre arrangement…

Il y eut un silence embarrassé qui rendit l’atmosphère pesante. Le mécano chercha le regard d’Antoine, mais celui-ci ne songeait qu’au scandale que l’arrivée inopinée de la propriétaire ne manquerait pas de déclencher. A trois jours de son départ !

— Et ton Hollandais, ça marche ?

Chris haussa les épaules avec une mine abattue.

— Ne m’en parle pas ! Vicelard, passe encore, mais radin… Je crois que j’ai fait une belle connerie de venir par ici, je vais remonter sur Paris, j’aurai peut-être moins la poisse !

Elle versa l’eau dans le filtre et déballa les croissants sans plus rien ajouter, visiblement perturbée. Ils entendirent le portail se refermer et une voix féminine, entrecoupée d’aboiements.

— Tiens, voilà Helke, la proprio !

Chris évita le regard de Victor et lui tourna le dos, faisant mine de s’affairer à l’évier. Elle était en train de lui expliquer qu’Helke était danoise ou norvégienne ou un truc comme ça, lorsque la propriétaire de l’Athenis fit son entrée. Elle était grande, presque autant qu’Antoine, son corps empâté moulé par un survêtement dernier cri. Son visage aux traits réguliers, encadré d’une masse de boucles d’un blond pâle, presque blanc, était plus gracieux que son corps ; des pommettes hautes et la barre horizontale des sourcils cendrés donnaient quelque chose d’impérieux à son regard. Elle toisa un instant les deux jeunes gens avant de les gratifier d’une poignée de main solide. Avec un jappement grave, son chien vint interrompre les présentations. A poil ras, il ressemblait à un labrador en plus massif, queue et oreilles coupés. Helke le fit taire en lui secouant le museau, jouant avec lui en lui parlant en danois.

— Qui veut du café ?

Tous les trois hochèrent la tête en direction de Chris, ce qui attira l’attention du chien. Avec un grognement, il fit vivement le tour du plan de travail et insinua son museau sous le tee-shirt de la jeune femme pour lui renifler l’entrecuisse. Elle le repoussa mais l’animal recommença en poussant des couinements jusqu’à ce que sa maîtresse intervienne.

— Torp ! Ça suffit, j’ai dit !

Elle le prit au collier et le repoussa sans ménagement dans un coin. Le chien se laissa tomber sur le carrelage et souleva une patte, comme pour exhiber le long pénis pointu qui dardait sous son ventre.

Ils passèrent au salon pour prendre le café dans une atmosphère lourde. Antoine était égoïstement soulagé que la Danoise ne fasse pas plus d’histoire, tout en voyant bien qu’elle en profitait pour prendre un ascendant sur Chris. Celle-ci faisait figure de Cendrillon en passant de fauteuil en fauteuil avec son plateau de croissants, débraillée et mal à l’aise. Lorsque tout le monde fut servi, elle se tourna vers Helke :

— Bon, eh bien, je crois que je vais aller prendre ma douche…

La blonde croisa les jambes, étalant son corps massif dans le fauteuil.

— Déjà la douche ? Attends un peu, rien ne presse.

Elle allongea le bras pour effleurer le poignet de Chris. Celle-ci se rassit, gênée, évitant le regard des garçons pour se concentrer sur son croissant. Helke offrit une de ses gitanes aux jeunes gens, déclarant qu’elle adorait tout ce qui était français, que pour elle, au Danemark, rien n’avait de goût. Torp entra en trottinant et se dirigea droit vers le siège de Chris. Elle resserra les genoux dès qu’elle le vit approcher, tenant le bas de son tee-shirt serré sur ses genoux. Le chien dut renoncer à fourrer sa gueule entre ses cuisses, mais ne se découragea pas pour autant. Se dressant sur les pattes arrière, il grimpa sur elle frottant la tige rouge de son pénis contre les genoux de la jeune femme qui tentait de le repousser. De nouveau, Helke intervint mais avec bien moins d’empressement que la première fois. Elle se contenta d’attraper l’animal par le col pour le serrer contre elle, couvant Chris d’un regard ambigu.

— Arrête, Torp, tu vois bien qu’elle ne t’aime plus, ce matin !

Elle pouffa d’un rire vulgaire et continua à discourir dans sa langue maternelle, palpant le poitrail du chien, puis glissant jusqu’à son ventre, frôlant comme par accident la tige qui palpitait. Antoine se leva, gêné des allusions grossières de la Danoise et de l’embarras qu’elle causait à Chris. Victor l’imita et Helke insista pour qu’ils se retrouvent le soir même, elle les invitait, à condition qu’ils lui servent de guide. Rendez-vous fut pris à vingt heures trente au Cap Estel.

Le portail refermé derrière eux, Antoine et Victor reprirent l’avenue Lamaro en traînant les pieds. Une fois n’est pas coutume, c’est Antoine qui rompit le silence :

— Tu crois que Chris et la Danoise…

Victor hocha la tête et s’adossa à un lampadaire, avant de reprendre :

— Y a aucun doute. De toute façon, on va en avoir le cœur net, t’as toujours les clefs, non ?

Antoine était passé près de gros ennuis et ne tenait pas vraiment à tenter le diable. Il chercha une excuse en invoquant le chien d’Helke qui ne manquerait pas de repérer des intrus.

— A mon avis, c’est pas ce clébard qui va venir nous emmerder !

Comme cela avait été le cas depuis le début de leur amitié, Antoine se laissa entraîner par le petit brun, à la fois effrayé et excité.

Une fois le portail ouvert avec maintes précautions, ils n’eurent plus besoin du trousseau de clefs. Il leur suffit de longer la terrasse bordée de bougainvilliers pour se faufiler à l’intérieur. Le chien n’aboyait pas, comme Antoine l’avait craint, seuls des grognements leur parvenaient d’une des chambres. Ils s’avançaient dans le couloir quand Helke apparut dans l’encadrement d’une porte. Elle ne semblait pas le moins du monde surprise de les voir et leur lança un regard insistant, comme si elle leur reprochait d’avoir trop tardé. Elle rentra dans la pièce, les invitant silencieusement à la suivre.

Chris était nue, à genoux devant le lit, le torse aplati sur le matelas. Elle geignait d’une façon plaintive comme si elle allait se mettre à sangloter. Torp rôdait derrière elle. Il soufflait bruyamment laissant sa langue pendante. Avec un jappement aigu, il tourna la tête vers la porte. Sa maîtresse, adossée au mur pour suivre la scène, lui lança un ordre bref dans sa langue maternelle. Le chien posa sa gueule entre les fesses entrouvertes de Chris, comme s’il cherchait à forcer l’anus de sa truffe, puis commença à lécher, lapant le sexe et la raie des mêmes coups de langue avides.

C’est à peine si Antoine osait regarder. Il se sentait révolté, s’en voulait de trouver cette scène abjecte aussi excitante, car il avait beau se forcer à détourner les yeux vers Helke, se répétant que c’était une personne haïssable, il ne pouvait rien contre l’érection qui tendait son jean.

La Danoise rayonnait. Les joues rougies, les yeux étirés, à peine visibles sous les cils fardés, elle portait toujours le survêtement bariolé qui lui donnait l’air d’une monitrice sportive. Elle s’accroupit à côté de son chien et lui parla tout en repoussant son museau du coude. Chris frissonna en sentant les mains de la Danoise se poser sur ses fesses rondes. Helke tira sur les sphères lisses pour les entrouvrir, étaler le sillon imberbe luisant de la bave de l’animal, évasant du même geste la large couronne brune de l’anus et la fente rouge qui partageait le coussinet charnu de la vulve. Helke agissait-elle ainsi pour exciter les deux jeunes gens en leur exhibant les détails de l’intimité de Chris ou, plutôt, pour faire la démonstration de sa domination sur la jeune femme qui s’offrait servilement, prête à subir les pires humiliations ?

La Danoise se pencha pour parler à Torp, frottant son visage sur la gueule du chien. Dans le même temps, elle enfonça un doigt dans le vagin de Chris, lui arrachant un cri bref. Elle fit tourner son majeur à l’intérieur de la chatte et le ressortit, luisant. Le chien s’empressa de le lécher. Helke eut un ricanement vulgaire et leva les yeux vers les garçons tout en s’adressant à Chris qui restait prosternée sur le drap.

— Torp est comme moi : ça l’excite quand tu sens fort !

Elle posa son doigt au centre de la pastille brune et l’enfonça d’un coup dans le rectum. Chris se redressa avec un gémissement, contractant trop tard les fessiers.

— Là, mon Torp, c’est encore meilleur, non ?

Le chien jappa en retour et, d’un coup, se hissa sur Chris qui cria en sentant les pattes lourdes lui griffer le dos. Les garçons virent distinctement la longue tige tendue de l’animal, d’un rouge humide, qui cognait en aveugle contre les cuisses de la jeune femme, cherchant sa cible. Glissant la main entre les deux corps, Helke empoigna le pénis du molosse et le dirigea vers l’entrée du vagin de Chris. La jeune femme se mit à sangloter lorsque la tige de chair guidée par Helke s’enfonça en elle. Elle cherchait à échapper aux coups de reins saccadés qui la pistonnaient, mais sa position et le poids de l’animal sur son dos l’en empêchait. La Danoise suivait la scène avec une expression qui déformait ses traits réguliers, tout en gardant ses doigts serrés sur le pénis de son chien, autant pour le stimuler que pour l’empêcher de glisser hors du vagin.

— Vas-y, mon beau ! Je sais qu’elle t’a excité, elle sent la chienne, oui !

Arc-bouté sur Chris, l’animal était de plus en plus frénétique. Son arrière-train semblait mû par une mécanique emballée. Ses glapissements couvraient par intervalles le bruit rythmé de frottement et les gémissements de Chris. Il avança ses pattes arrière en continuant son pilonnage et la jeune femme sursauta en lâchant un cri. Dérouté, le chien se laissa retomber sur ses quatre pattes, abandonnant provisoirement la chatte de Chris que ses assauts avaient tuméfiée. Son organe pendait sous son ventre, rentrant et sortant du fourreau, toujours aussi raide. Helke intervint, passant le nez sur sa gueule, lui caressant le poitrail.

— Qu’est-ce qu’il y a, Torp ? Tu veux le derrière maintenant, c’est ça ?

Elle repoussa la gueule de l’animal vers la croupe de Chris et il tenta de la monter. Cette fois, elle se débattit, sans doute effrayée par la menace de la Danoise. Lorsque le molosse posa les pattes sur elle, elle le repoussa d’une ruade et se hissa sur le matelas, à l’abri. Helke lui lança un regard en coin, sa voix gutturale avait quelque chose de cruel.

— Tu faisais moins la fine bouche, hier soir ! C’est parce que tes amis sont là que tu fais la difficile ?

Chris roula sur le côté pour regarder derrière elle. Ses mèches auburn cachaient à demi ses yeux humides de larmes, mais les garçons virent clairement son expression effarée lorsqu’elle les découvrit. Elle sembla se recroqueviller en comprenant qu’ils avaient assisté à cette scène dégradante. Elle se mit en position fœtale et enfouit la tête sous un oreiller pour ne pas avoir à affronter leurs regards. La voix d’Helke retentit, sèche comme une gifle :

— C’est un peu tard pour avoir honte, non ? Et puis tu pourrais au moins finir ce que tu as commencé !

Elle était accroupie devant son chien et caressait son membre avec des gestes tendres, une douceur qui contrastait avec le sadisme dont elle faisait preuve avec Chris. L’animal s’agitait, tournant sur lui-même, levant son museau vers sa maîtresse. Elle se redressa et continua à s’adresser au molosse en danois avec des intonations réconfortantes. En même temps, elle baissa la fermeture de son survêtement, jetant des regards furtifs vers Antoine et Victor. Le chien aboya avec impatience, il semblait avoir oublié Chris qui, lovée sur le lit, devait sangloter à en juger par les tremblements de son buste qui faisaient ballotter ses seins coniques.

La Danoise se débarrassa rapidement de sa veste, puis de son pantalon, ne gardant sur elle qu’un tee-shirt aux couleurs d’une boisson gazeuse. A moitié nue, elle n’était pas aussi grosse que les garçons l’avaient cru, son embonpoint concentré sur le ventre arrondi et sur les hanches qui saillaient du creux de la taille comme une croupe de jument, débordant du haut des cuisses avec des tremblements de chair molle. Elle s’assit au bord du lit, creusant des plis profonds dans son ventre, et écarta ses cuisses fortes. Sa vulve était assortie au reste du corps, elle saillait comme une motte de chair grasse, le pubis rasé d’un rose à peine plus sombre que l’intérieur des cuisses. Aussitôt le chien se dressa, posant les pattes sur ses épaules la faisant rouler en arrière. Elle eut un rire de gorge, coquet, comme si elle voulait se faire enjôleuse pour son amant.

— Je sais, oui ! C’est moi que tu veux ! C’est moi, ta préférée !

Elle passa sur un coude, se redressant suffisamment pour saisir le pénis de l’animal impatient. Elle le roula dans sa paume, dirigeant le bout pointu entre les boudins imberbes, caressant les chairs chiffonnées qui dépassaient de sa fente, avant de le laisser s’enfoncer. Le train arrière du molosse se mit à trembler de façon incontrôlée, sa tige étirant les nymphes violacées, les faisant clapoter. Helke se laissa aller en arrière, creusant les reins en se laissant pénétrer, et son regard se porta vers les jeunes gens. Une expression vulgaire déformait ses traits racés ; son souffle rapide dilatait ses narines, lui faisant froncer le nez. Avec un glapissement, le molosse baissa la gueule jusqu’à la poitrine de sa maîtresse, engoncée dans le tee-shirt, et subitement se retira. Sa tige courbée évasa les lèvres fripées, laissant s’écouler un filet de semence liquide. Helke passa la main entre ses grosses cuisses, étalant sur sa chatte tondue le reste du sperme, plongeant deux doigts entre les chairs violacées, jusqu’à son vagin entrouvert. Son regard paraissait plus pâle, il s’attardait sur les deux garçons sans qu’ils sachent si c’était une sorte d’appel ou s’il s’agissait simplement du plaisir de s’exhiber.

Cela ne dura que quelques instants, après quoi elle remonta sur le matelas, jusqu’à Chris qui restait prostrée.

— Chris ? Tu n’as pas oublié ? Cet après-midi…

La main d’Helke caressait la courbe gracieuse de la hanche, descendait sur la cuisse, subitement tendre.

— Le shopping ! J’ai envie que tu sois très belle, de la tête aux pieds !

La Danoise caressait maintenant les fesses de la jeune femme, suivant ses courbes avec douceur.

— Et puis après, nous irons jouer au casino, je sens que tu me portes chance !

Chris repoussa l’oreiller et, avec une moue enfantine, les yeux encore humides, se tourna vers la Danoise.

— Alors ? Tu veux ?

Sans dire un mot, l’ébauche d’un sourire pâlichon pointant sur son visage, Chris hocha lentement la tête.

Antoine et Victor se dirigèrent vers la porte. Helke se leva pour les raccompagner. Toujours nue depuis la taille, nullement gênée d’exposer ses rondeurs excessives qui ballottaient au rythme de sa démarche. Elle ouvrit un tiroir pour y prendre deux billets qu’elle tendit aux jeunes gens. Ensuite elle baissa la voix.

— Vous devez connaître beaucoup de filles, vous deux, alors si l’une d’elles voulait bien passer la soirée avec nous trois… et Torp, je serai très généreuse. A ce soir !

Elle referma la porte sans bruit, les laissant interdits sur la terrasse baignée de soleil.

Il n’y eut pas de dîner, ni d’autres séances. Après leur fastueux après-midi de shopping, Chris s’était éclipsée sans demander son reste, préférant abandonner ses vieilles affaires plutôt que de retomber sous la coupe de la Danoise.

CHAPITRE XII

Victor avait décidé qu’il ne retournerait pas au lycée professionnel. Il n’avait que faire de la théorie, il en savait bien assez et où ailleurs qu’ici pourrait-il travailler sur des Lotus, Maserati, Mustang et autres Aston Martin ? Il n’était pas non plus animé par le moindre désir de voyage. Il avait conscience d’habiter le plus beau pays du monde, quant aux femmes, nul besoin d’aller chercher ailleurs puisqu’elles venaient ici du monde entier.

Le point de vue d’Antoine était différent. Il ne lui restait plus que deux jours à passer à Eze et c’est à peine s’il réalisait à quel point les expériences qu’il avait connues pendant ce mois d’août l’avaient changé. Ses projets étaient encore vagues, mais une chose était certaine : pas question pour lui de se contenter d’une petite vie tranquille à Metz. Il voulait voyager, découvrir le monde, connaître des dizaines de femmes. Elles étaient si différentes, si excitantes, toutes à leur façon. Et, même s’il restait à jamais prisonnier de sa bonne éducation, sa naïveté en avait pris un coup après toutes les perversions qu’il avait découvertes.

Le ciel s’était couvert, des orages menaçaient. De la baie, on ne voyait plus l’extrémité du Cap Ferrat, cachée par des nuages sombres. Mme Bertoni proposa à Antoine de prendre sa journée pour qu’il profite du temps qu’il lui restait, mais il refusa, l’amie de sa mère s’était montrée suffisamment généreuse comme ça, elle lui avait même octroyé une prime que le jeune homme n’avait pas l’impression de mériter. Du coup, il invita Victor à déjeuner à L’Aiglon. Ils burent un peu trop et, en repartant, la mobylette d’Antoine avait du mal à tenir le cap.

Il remontait vers la poste lorsqu’il aperçut une silhouette menue gesticulant pour attirer son attention. Il traversa imprudemment la nationale pour rejoindre Mariette, la femme de ménage qui l’avait consolé du départ précipité d’Amanda. Elle portait un foulard noué dans ses cheveux dégageant son visage espiègle. Bien qu’elle ait été vêtue de la même blouse de nylon, il émanait d’elle une odeur d’ambre solaire, comme si elle revenait de la plage. Elle déclara que c’était le cas, elle trouvait ça excitant de se baigner par temps d’orage, l’atmosphère était électrique, la plage déserte. Elle lui décocha un sourire canaille.

— Et puis, moi, j’aime pas mettre de maillot, c’est comme ça ! Allez, tu m’emmènes ?

D’office, elle enfourcha le porte-bagages, prenant son panier en bandoulière. Cet après-midi, elle devait mettre en ordre la Seccara, une villa située non loin du port, qu’Antoine ne connaissait pas, car elle n’était pas sur la liste de l’agence Loc Estérel. Il appuya la mob contre un poteau EDF et rentra avec Mariette. En ouvrant les volets, elle commença à ronchonner. Les propriétaires étaient des vieux, maniaques comme pas deux et la perspective de devoir tout briquer la démoralisait à l’avance. Pour se réconforter, elle alla droit au bar et se servit un plein verre de Rémy Martin avant d’allumer une cigarette.

— T’en veux ?

Antoine déclina, il avait déjà abusé du rosé. Mariette s’assit sur les marches et dévisagea le jeune homme, l’air préoccupé. Elle finit par froncer ses sourcils bien marqués avec une fausse sévérité.

— Tu m’as bien laissée tomber, dis ! Pas la moindre visite, même pas un bonjour en passant !

Antoine commença à balbutier des explications sans queue ni tête et elle le laissa s’empêtrer en sirotant son cognac, tout en le couvant d’un regard ironique.

— Allez, arrête un peu tes salades ! De toute façon, je m’en fous, aujourd’hui, j’en aurai, de la visite !

Elle se leva, abandonnant son verre vide, et vint jusqu’à Antoine, levant la tête pour braquer sur lui ses yeux brillants de sous-entendus. Sous l’effet de l’alcool, du parfum de la petite brune et des souvenirs de son impudeur, Antoine commençait à s’échauffer. Elle dut le sentir, tournant sur elle-même pour le frôler.

— Oh, mais pas de toi, je sais bien que les vieilles comme moi, ça ne t’intéresse pas !

Elle retourna s’asseoir, dévoilant la peau bronzée de ses cuisses nerveuses et Antoine se demanda si elle avait enfilé un slip après la plage.

— Non, j’attends une copine, mon ancienne patronne. On a pas besoin de toi, toutes les deux, on saura bien se consoler ! Allez, va-t’en maintenant, j’ai du boulot !

Antoine s’approcha, conquis par la personnalité piquante de la femme de ménage, bien plus excitante en fin de compte que bien des jolies filles.

— Et si je revenais quand même ?

Elle soupira et lui tourna le dos pour gagner l’intérieur de la maison, faisant tanguer son bassin étroit sous le nylon.

— Eh bien, je me dirais que tu viens pour elle et pas pour moi et que tu es un beau petit salaud !

Elle disparut vers la cuisine.

Antoine se débarrassa des corvées qu’il avait à faire avec une impatience fébrile. Moins de deux heures plus tard, il était de retour près du port et s’engageait dans le chemin en pédalant comme un beau diable. Il repéra une Capri II, mal garée devant la villa, cherchant où il l’avait déjà vue.

Des voix féminines lui parvenaient de l’intérieur de la villa. Il reconnut celle, grave, méridionale, de Mariette ; l’autre, plus suave, avec une pointe d’accent qui donnait un rythme haché à ses phrases, lui était aussi familière. Il n’en eut le cœur net qu’en pénétrant dans le salon. Mariette était avachie dans un canapé, exhibant ses cuisses nues, un verre à la main. En face d’elle, assise dans une pose figée sur une des chaises de style, se tenait Mme De Vries, remuant avec maniérisme son thé. Elle rougit en voyant entrer Antoine qui fut lui aussi dérouté, ne pouvant croire que c’était elle, l’élégante Hollandaise, l’amie dont Mariette lui avait parlé avec autant d’ambiguïté. Cela n’échappa pas à la brune.

— Mais vous vous connaissez, vous deux !

Mme De Vries rougit encore et baissa la tête avec un demi-sourire.

— C’est exact.

Elle avait une élocution précise, soucieuse de son accent, qui allait parfaitement à son allure distinguée, soulignée aujourd’hui par une robe crème au tombé parfait. Sur le pudique décolleté, elle avait mis un collier de perles, ses cheveux poivre et sel étaient tirés en arrière et ses lèvres rehaussées d’une pointe de rose nacré. Mariette se leva et passa derrière la chaise de Mme De Vries, posant les mains sur ses épaules.

— Mais pas aussi bien qu’on se connaît nous deux, pas vrai, Martina ?

Elle semblait prendre plaisir à embarrasser la Hollandaise qui, malgré son âge, rougissait comme une jeune fille. Ce que n’arrangea pas le baiser appuyé que Mariette lui déposa au coin des lèvres avant de filer vers le couloir.

— Dans ce cas-là, je vous laisse bavarder… Le ménage, toujours le ménage !

Ce fut un moment difficile pour eux deux. A se demander qui, du jeune homme ou de la femme mûre, était le plus timide. La Hollandaise croisait et décroisait les jambes, jouant nerveusement avec sa petite cuillère pendant qu’Antoine fumait cigarette sur cigarette, tentant de lui faire la conversation avec une application penaude. Il y avait des silences pendant lesquels ils échangeaient des regards furtifs, s’observaient à la dérobée. Finalement, ils entendirent la voix grave de Mariette qui appelait Antoine depuis le fond de l’appartement.

Il la rejoignit dans une chambre où les persiennes tamisaient la lumière du soleil encore chaud. Elle était en train de faire le lit et, tout en tapotant un oreiller, elle lui jeta un regard plein de reproches.

— Alors ? Je t’aurais cru plus dégourdi ! Qu’est-ce que tu attends, tu crois vraiment qu’elle est venue juste pour le thé ?

La mine déconfite d’Antoine qui se sentait idiot la fit sourire. Ses yeux noirs s’étirèrent en une expression amusée. Elle vint vers lui et se frotta contre son torse, son ventre, l’aguichant sans le caresser vraiment.

— Il faut vraiment que je fasse tout moi-même, alors !

Elle se colla davantage contre Antoine, le baignant dans son odeur tiède d’ambre solaire et de cognac, et passa la main sur sa cuisse effleurant ses testicules à travers la toile de son pantalon.

— Martina ! Martina !

Le cœur d’Antoine s’accéléra en entendant le bruit des escarpins de la Hollandaise dans le couloir. Mariette lui désigna le banc Empire dans un coin de la pièce.

— Mets-toi là et laisse-moi faire, grand nigaud !

Au passage, elle palpa plus franchement ses bourses, faisant se redresser la tige.

Quand Martina De Vries entra, la femme de ménage la prit par la taille et l’attira contre elle.

— Dis donc, toi, tu sais que tu intimides les jeunes gens ?

La brune était plus petite et devait lever les yeux pour regarder la Hollandaise. De trois quarts, Antoine voyait ses sourcils charbonneux se froncer comme si elle avait vraiment eu un grief contre Martina. Celle-ci tourna un instant la tête pour jeter un regard étonné vers le banc où était installé Antoine.

— C’est vrai ? Peut-être parce qu’il ne me connaît pas assez ?

Mariette eut un rire bref, sans joie.

— Ça, tu peux le dire ! Il ne sait pas ce dont tu es capable…

En la fixant d’un regard dur, Mariette passa les mains sur les hanches de la Hollandaise et commença à faire remonter sa robe, plissant le tissu fluide entre ses doigts.

— Et moi, j’ai envie qu’on lui montre. Toi aussi, non ?

Au fil de son discours, la voix de Mariette se faisait plus grave, prenait des accents rocailleux. Sous ses doigts, le bas de la robe remontait rapidement révélant les jambes fuselées de Martina, à peine bronzées.

— Oui, tu en as envie, c’est pour ça que tu as rappliqué dès que je t’ai téléphoné !

La Hollandaise baissa subitement la tête, comme une pénitente, et lâcha un faible hoquet qu’on pouvait prendre pour un oui. Mariette leva la robe sur ses reins, pour exposer à Antoine les hanches larges, charnues, et les fesses étonnamment lourdes, boudinées dans une grande culotte de coton. Cherchant le regard de Martina qui baissait résolument la tête, la brune baissa d’un coup le slip blanc. Les fesses pâles s’épanouirent en goutte d’huile, un bourrelet dépassant sur le haut des cuisses, jurant avec le reste de la silhouette élancée de la Hollandaise.

— Tu vas répondre à la fin ?

Martina finit par relever la tête et déglutit, comme s’il lui coûtait d’articuler « oui ». Pour la récompenser de sa franchise, la brune glissa la main dans la raie, jouant du poignet pour repousser les masses rebondies du fessier et s’insinuer au creux du sillon. Au lieu de se contracter, comme Antoine s’y attendait, la Hollandaise poussa un long soupir et, étirant le slip qui entravait ses cuisses, écarta les jambes pour faciliter la fouille de Mariette.

— Tu es déjà toute chaude, salope !

Elle donna un coup de poignet pour faire pénétrer davantage ses doigts et la Hollandaise gémit avant de tourner la tête pour regarder Antoine par-dessus son épaule.

— C’est à cause de lui ? Parce qu’il est là ?

Sa main s’agitait par saccades entre les fesses amples de Martina qui plissa les yeux.

— Tu le sais bien.

Mariette hocha la tête et retira ses doigts d’un coup, laissant retomber la robe comme un rideau sur la croupe charnue, au grand regret d’Antoine. Elle passa les doigts sur les lèvres de la Hollandaise, les lui fourra dans la bouche, l’obligeant à goûter sa propre saveur tout en continuant à lui parler sur le même ton rauque.

— Et moi, tu crois que je suis chaude aussi ? Tu veux voir ?

L’acquiescement de Martina fut à peine audible à cause des doigts de Mariette contre son palais, mais elle semblait avoir attendu ce moment. D’elle-même, elle tomba à genoux devant la femme de ménage, posant son front sur la blouse dans une posture soumise. Comme Antoine le soupçonnait, la brune ne portait rien sous sa tenue de travail. Dans la lumière tamisée, sa peau paraissait plus mate et les zones laissées blanches par le maillot plus vives. Martina n’accorda aucune attention à la poitrine presque plate de Mariette, marquée seulement par deux larges aréoles sombres. Elle posa tout de suite le visage sur le ventre, faisant glisser ses lèvres jusqu’à la pelote noire qui s’étalait entre les cuisses fines, remontait sur le haut des cuisses et s’étiolait en pointe juste à la limite du bronzage. Martina ferma les yeux et frotta le visage dans le buisson brun. Elle enfonçait le nez et la bouche dans les poils avec une avidité animale qui jurait avec ses traits distingués. Elle semblait chercher de la truffe comme une jeune chienne, fouillant la touffe en quête de son odeur.

— Tu sens là ? Tu sens comme elle est chaude ?

Sans relever les paupières, la Hollandaise ouvrit la bouche et insinua la langue dans la toison. Mariette la retint par les cheveux, l’empêchant de fouiller davantage son entrecuisse velu.

— Attends ! Tu veux qu’il voie, non ? Alors, viens !

Elle repoussa Martina et vint s’installer sur le lit. Sur le dos, en appui sur les coudes, elle ouvrit les cuisses et lança une œillade à Antoine qui, le souffle court, le sang lui cognant aux tempes, fixait la pelote d’un noir luisant. Martina la rejoignit à genoux et plongea vers le sexe étalé, commençant aussitôt à le laper avec des bruits de gorge. Son regard complice toujours posé sur Antoine, Mariette lui repoussa la tête sur le côté, et peigna les mèches grisonnantes pour dégager son profil à la vue du jeune homme.

Le visage de la Hollandaise avait une expression extatique. Paupières closes, front plissé, elle semblait au bord du plaisir, comme si se repaître des parfums puissants du con de la brune la faisait jouir. Les lèvres écartées, elle passait la langue sur la fente en soufflant, repoussait les poils étirés pour atteindre le gros clitoris enflé qui dardait entre les frisottis. Mariette, elle, restait apparemment froide. Seul son regard qui passait d’Antoine à son bas-ventre sur lequel s’activait la Hollandaise trahissait son excitation.

— Tu l’aimes vraiment, ma chatte ! C’est parce qu’elle sent fort, c’est pour ça ?

Martina poussa un gémissement et accéléra ses coups de langue, happant le bouton entre ses lèvres pour le sucer.

— Et mon cul, est-ce qu’il t’excite aussi ?

La brune jeta un regard vicieux à Antoine, comme pour l’inviter à ne pas en perdre une miette, avant de relever haut les genoux pour exposer sa croupe nerveuse. Entre les fesses pommées, dans le sillon tapissé de courts poils noirs, l’anus saillait comme un large cratère irrégulier aux reliefs sombres.

— Alors tu l’aimes aussi mon trou du cul ?

Martina opina et avança son profil racé entre les fesses. Du pied, Mariette l’arrêta dans son élan.

— Alors ?

La Hollandaise ouvrit fugitivement les yeux. Sa voix était sourde.

— Tu le sais bien !

Cette fois, la brune la laissa faire et elle put poser les lèvres sur l’anus protubérant, le couvrir de baisers tendres avant d’en faire le tour avec ses lèvres, l’agaçant avec une volupté manifeste. Elle finit par y enfoncer la langue, la faisant tourner dans le rectum, coulisser dans l’orifice qu’elle maintenait ouvert des deux mains.

Le sexe d’Antoine était si gonflé qu’il devenait douloureux. Il restait comme hypnotisé sur son banc, désirant se joindre à elles, les posséder toutes les deux, mais en même temps, trop fasciné par ce qu’il voyait pour se déplacer.

Avec un dernier coup de langue avide dans la raie, la Hollandaise se redressa, le visage humide, la voix éraillée.

— Maintenant. Tu veux bien ?

Sans attendre la réponse de sa partenaire, elle se débarrassa avec des gestes fébriles de sa robe élégante et dégrafa son soutien-gorge rapidement, libérant des seins volumineux qui retombèrent lourdement sur son buste. Son slip était toujours baissé sur ses cuisses, là où l’avait laissé Mariette, et entaillait ses larges fesses molles.

— Maintenant, s’il te plaît !

— Ici ?

Mariette se redressa sur le lit, un moment désarçonnée par la requête de la Hollandaise, et examina le sol. Elle ripa ensuite sur le lit pour amener son bassin au bord du matelas.

— Tu ne veux pas plutôt que ce soit lui ?

Martina ferma les yeux et secoua la tête dans une attitude de prière.

— Non, toi. Toi d’abord !

Une joie vicieuse éclaira le visage osseux de la femme de ménage. Assise au coin du lit, elle passa les mains entre ses cuisses, plongeant les doigts dans la touffe humide pour écarter les lippes hérissées de poils de son con et exhiber la fente rougeâtre, les nymphes ciselées, et l’impressionnant clitoris érigé.

— Tu crois qu’il voudra encore de toi après, d’une vieille salope qui sent la pisse ?

Son sourire cruel s’agrandit et elle relâcha sa vessie. Martina n’eut ni sursaut, ni cri de surprise. Au contraire, elle inclina son visage raffiné pour l’amener sous le jet doré, laisser la pisse lui éclabousser le visage, lui inonder la bouche. Elle avalait à petites lampées, l’excédent de pipi lui ruisselant dans le cou.

Antoine était dans un état second. Il croyait avoir connu tous les vices dans les semaines qui avaient précédé. Pourtant, Mme De Vries, si élégante et si chic, la classe incarnée, pour qui il avait dès le premier jour éprouvé un désir mêlé d’admiration, était pire encore que toutes les autres.

Le jet tarit rapidement et Martina ouvrit les yeux, son beau visage souillé de pisse, fripé par une expression contrariée à l’idée que ce soit déjà fini. Elle eut un soupir presque douloureux et plongea vers le buisson humide, léchant et suçant, pour aspirer jusqu’à la dernière goutte avec un appétit pervers. Mariette la saisit brutalement par les cheveux et la força à se relever. Sa voix était grave, presque masculine tant ses intonations étaient dures.

— Tu n’es vraiment qu’une pute ! Ouvre les yeux, regarde-le ! Tu voulais vraiment qu’il te voie comme ça !

Le visage de la Hollandaise était tordu par une expression douloureuse qui devait plus à l’humiliation qu’à ses cheveux tirés. Mariette continua à l’invectiver en lui secouant durement la tête, de l’autre main elle finit de baisser le slip, exhibant à Antoine, sous les chairs molles du ventre, un pubis rasé, hérissé de pousses minuscules jusqu’au bord de la fente où les poils châtains avaient été laissés naturels et encadraient les longues lèvres pendantes et lisses, d’un rose violacé. La brune abattit sèchement sa main sur le pubis dénudé. La Hollandaise se mordit les lèvres et se courba un instant vers l’avant, par réflexe, avant de tendre son bassin pour une deuxième claque. Mariette frappa plus violemment faisant retomber sa paume sur la vulve avec un bruit sec. Marina ne put retenir un gémissement, mais ne se déroba pas. Après cinq ou six tapes de plus en plus appuyées sur son sexe, le visage de la Hollandaise avait rougi et de la sueur perlait sur son front.

— Ma pauvre, mais qui voudrait encore de toi ? Tu penses qu’un beau mec comme lui aurait envie de baiser une pute comme toi, vieille vicieuse ?

En lui crachant ces paroles blessantes, la brune la rejeta sur le lit. Martina y resta un instant immobile, on entendait sa respiration hachée, à la limite des pleurs, puis elle roula sur le ventre et souleva lentement ses fesses opulentes. Elle ramena ses genoux sous son ventre, creusant le dos étalant la croupe grasse, faisant ballotter les sphères lourdes en les écartant davantage pour exhiber au-dessus de la chatte entrouverte, un anus bosselé et imberbe, d’un rouge si vif qu’il paraissait déjà irrité, blessé. C’est là que Mariette recommença à la frapper, visant avec soin pour que ses phalanges retombent juste sur l’orifice vulnérable.

— Parce que tu crois qu’il en voudra, de ton trou du cul ?

La Hollandaise se mit à geindre, faisant osciller sa croupe au rythme des coups.

Antoine n’en pouvait plus, il allait finir par jouir sans les avoir touchées. Il ôta précipitamment son pantalon et s’avança, pénis dressé, vers le lit. Mariette lui lança un regard complice. Elle approuvait son initiative et ne pouvait dissimuler son envie à la vue de la verge gonflée. Elle y porta la main, caressant la hampe de la paume.

— Tu as vu comme elle est belle, grosse ?

Martina resta dans sa posture servile, croupe levée offerte, mais elle tourna la tête pour suivre les gestes de la brune. Antoine ne distinguait pas son regard mais son visage était contracté, en sueur. Mariette passa la main sous les testicules, effleura le gland, si gonflé qu’il paraissait humide et qu’une goutte pointait au méat.

— Tu imagines comme elle pisse fort, celle-là ?

La Hollandaise ferma les yeux et, avec un râle sourd, agita ses fesses lourdes, impatiente qu’on la maltraite. Mariette enroula les doigts sur la tige raide et commença à la branler.

— Mais elle est pour moi. Moi d’abord !

Elle releva vers Antoine ses yeux noirs brillants de lubricité et darda une langue pointue, le masturbant plus vite, serrant fort ses doigts autour du manche. Le jeune home avait été bien trop excité par ce qu’il avait vu et la main experte de la femme de ménage l’acheva. Avec un grognement de surprise, il sentit l’orgasme lui agiter les reins. La bouche de Mariette n’eut pas le temps d’atteindre son gland. Son sperme fusa, giclant dans le cou de la brune, lui éclaboussant la gorge avant que les dernières coulées lui retombent entre les seins.

L’alcool, la séance à laquelle il venait d’assister et ce plaisir violent lui firent tourner la tête. Il sentit ses jambes vaciller et se laissa tomber sur le lit. Mariette ne semblait même pas dépitée. De sa voix rauque, elle appela Martina.

— Viens. Je sais que tu veux le goûter !

La Hollandaise se redressa, les yeux fermés, frémissante, et laissa Mariette guider son visage vers les coulées gluantes qui maculaient sa gorge. Elle lapa lentement, prenant le temps d’avaler chaque bouchée de sperme que sa langue recueillait sur la peau de la brune. Les seins d’abord, puis la gorge, avant d’arriver jusqu’au menton, elle n’en laissa rien. Sentant le regard d’Antoine sur elle, Martina ouvrit les yeux. Le jeune homme savait qu’il ne serait pas long à rebander…

ÉPILOGUE

Les deux garçons s’étaient bien sûr juré de remettre ça l’été suivant mais les hasards de la vie en décidèrent autrement. Antoine, emporté par son désir de voyages et de découvertes, s’engagea dans l’aéronavale. Quand il en ressortit, ingénieur, cinq ans plus tard, il n’était pas rassasié et s’installa à Papeete, puis à San Francisco. Ce n’est qu’en janvier deux mille qu’il revint en France. Il s’accorda une dizaine de jours de vacances avant de prendre ses nouvelles fonctions, prit l’avion jusqu’à Nice et, dans une voiture de location, retourna à Eze pour la première fois depuis cet été mille neuf cent soixante-dix-huit. La Station du Soleil n’existait plus, l’agence avait changé de nom au départ de Mme Bertoni. Au restaurant du Cap, il apprit que Victor – on disait désormais monsieur Morini – était toujours dans la région. La concession Porsche de Nice lui appartenait.

Antoine y fut reçu par une hôtesse qui, fort aimablement, fit barrage. Lorsqu’il insista, la réceptionniste finit par décrocher son téléphone. Quelques instants plus tard, une femme vêtue avec recherche, ses cheveux blond foncé relevés en chignon, vint vers lui. Sa démarche gracieuse, quelque chose dans son port de tête, l’expression hautaine de ses yeux clairs parurent étrangement familiers à Antoine. Elle se présenta d’une voix distinguée dans laquelle on sentait une lointaine trace d’accent nordique.

— Anja Morini, vous devez comprendre, monsieur…

— Antoine Gimbert.

Elle s’interrompit et son visage s’éclaira d’un sourire chaleureux.

— Mais nous nous connaissons ! Mes parents ont une villa à Eze, je suis la sœur de Sophia !

La sœur aînée. Le cœur d’Antoine s’accéléra en retrouvant dans l’épouse de Victor le raffinement des traits de sa mère pimenté par l’expression effrontée de la peu farouche Sophia. Ils sympathisèrent immédiatement et se mirent à bavarder et à rire au milieu de la concession, sous l’œil étonné de l’hôtesse. Anja insista pour qu’Antoine passe les dix jours qu’il s’était accordés chez eux, à Cimiez.

— J’y tiens absolument, Victor sera ravi et moi aussi !

Elle attira Antoine au bas de l’escalier qui menait aux bureaux, à l’abri des oreilles indiscrètes, et prit sa main entre les siennes, très amicale, un rien enjôleuse. Elle leva ses yeux bleus vers lui avec un sourire en coin.

— Vous savez, après tout ce que Victor m’a raconté, j’ai toujours regretté que vous ne soyez pas revenu à Eze, mais nous allons réparer ça…

Elle le précéda dans l’escalier, s’assurant d’un bref coup d’œil qu’il suivait bien le roulis de sa croupe épanouie sous le tailleur. C’était le cas. Les retrouvailles s’annonçaient au mieux.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-855-5
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-598-0
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynéco / Almo

A00432 — La belle-mère perverse / Claùdio Verdi

A00433 — Initiation d’un jeune vacancière / Michel Bazin

A00434 — La Femme du notaire / Michel Bazin

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com